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En el primer Pleno del próximo periodo de sesiones de las Cortes de Castilla-La Mancha

Barreda explicará el intento de 
Levante por perpetuar el trasvase

El presidente de Castilla-La Mancha, José 
María Barreda, desveló en Guadalajara, 
que él vetó en la III Conferencia de Presi
dentes, celebrada en el Senado, y presidi
da por el presidente del Gobierno, José Luis

Rodríguez Zapatero, “la intención de Mur
cia y Valencia de que se santificara o ga
rantizara la perpetuidad del trasvase Tajo- 
Segura” . En este sentido, el presidente 
regional comparecerá en el Pleno de las

Cortes, previsiblemente el día 8, en el ini
cio del próximo periodo de sesiones, para 
explicar la posición mantenida por Casti
lla-La Mancha en la III Conferencia de 
Presidentes en materia de agua.
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10,4 m illones en  
ayudas y  

subvenciones en  
m ateria cultural

La Consejería de Cultura ha con
vocado las ayudas y subvencio
n es p a ra  2007  p o r  v a lo r  de 
10.400.590 euros, lo que supone 
un incremento de un 9 por ciento 
respecto de 2006 y un 20 por cien
to respecto de 2005. A sí ha infor
mado la consejera de Cultura, Blan
ca Calvo, quien ha destacado que 
la novedad de este año es que to
das las ayudas pueden consultar
se desde un m ism o espacio en la 
web de la Junta de Comunidades, 
w w w .jc c m .e s , en “C u ltu ra ” y 
“Contenidos” , con lo que se pre
tende una m ayor d ivulgación de 
ls mismas. (Pag. 28)

El crecim iento de la región en 
población y dinam ism o 

económ ico, superior a la m edia
Castilla-La M ancha se ha conver
tido, según los últim os datos del 
Instituto Nacional de Estadística, 
en la cuarta comunidad autónoma 
que más crece en población.

L os dato s , a 1 de enero  de 
2006, del Padrón M unicipal de 
H abitantes indican que la pobla
c ión  es de 1.932.261 personas, 
37.524 más que la relativa al de 1 
de enero de 2005 (1.894.667 habi

tan tes).
L a consejera de Econom ía y 

H acienda, M aría  L u isa  A raú jo , 
presentaba los datos del anuario 
e s tad ís tico  reg io n a l co rre sp o n 
dientes a 2005, de los que se des
prenden los avances que ha teni
do no sólo la población y la eco
nom ía, sino las oportunidades de 
empleo que se han generado.
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Albacete
Educación invertirá 
más de 38 millones 
de euros en la 
provincia en 2007
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Ciudad Real
Las inversiones del 
Gobierno regional en 
la provincia alcanzan 
los 2.5000 millones
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Cuenca
Suscrito un convenio 
para la gestión integral 
de los residuos de 
construcción
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Barreda reitera su
interés en que el
proyecto del Fuerte 
“se haga pronto”
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Toledo
La Junta pasa a ser 
titular de ocho 
parcelas de la Vega 
Baja
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Sociedad
Los municipios 
recibieron en 2006 
más de 66,5 millones 
en ayudas
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Economía
Talavera de la Reina 
acoge el día 26 la 
celebración del “Día 
de la Enseñanza”
C e n t r o s  
educa tivos, 
d o c e n t e s ,  
a l u m n o s ,  
personal de 
adm in is tra 
ción y servi
c ios y a so 
ciaciones, instituciones y per
sonas relacionadas con el m un
do de la educación de Castilla- 
La M ancha recibirán el próxi
mo 26 de enero en Talavera de 
la Reina, una distinción en re
conocim iento a su labor.

(Pag. 25)
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VENTANA1 I P L A Z A f
Emancipación joven, un 
reto al que se están 
dando respuestas

SERGIO GUTIÉRREZ PRIETO o

E l acceso a una vivienda digna y el acceso a 
un empleo de calidad constituyen dos de 

las principales reivindicaciones de los jóvenes 
en nuestra historia reciente. Pero el hecho de 
que la emancipación joven se haya convertido 
en el eterno problema por resolver, no significa 
que todos los gobiernos hayan actuado con la 
misma sensibilidad en tomo a la preocupación 
de los jóvenes por su emancipación.

Y en este sentido, el Partido Popular vuel
ve a presentar ante la opinión pública su cara 
más demagógica. Porque si bien es cierto que el 
problema de la emancipación joven ya existía 
en marzo de 1996 -cuando el PP accedió al 
Gobierno de España- en los ocho años de pre
sidencia de José María Aznar éste se agravó 
hasta límites insospechados.

Hemos de recordar, por ejemplo, que la 
ley del suelo del Partido Popular provocó un 
incrementó del 225% en el precio del mismo en 
apenas ocho años. Hay que recordar cómo de
cayó la construcción de vivienda protegida, que 
pasó de suponer un 20% de las viviendas ini
ciadas cada año a un 8%, con “depresiones” 
como la de 2002, año en el que sólo un 2% de 
las viviendas que se iniciaron tenían algún tipo 
de protección pública. Y tampoco podemos 
olvidar el incremento en el porcentaje de sala
rio que un español con un sueldo medio tenía 
que dedicar para acceder a una vivienda -hasta 
un 52%, el 64% en el caso de los jóvenes.

Cuando el Gobierno del PP afirmaba que 
en España se tendía hacia el pleno empleo, 
nosotros decíamos que en realidad existía un 
plena precarización del empleo, principalmen
te del empleo joven, debido a que el crecimien
to económico no fue acompañado de un desa
rrollo social en tomo al ciudadano.

De esta forma, los medios para conseguir 
la emancipación -un empleo de-calidad, con 
estabilidad y derechos, y el acceso a una vi
vienda a precios razonables- se han convertido 
en el objetivo legítimo, compartido y práctica
mente imposible para toda una generación de 
jóvenes, que a pesar de ello no renunciamos a 
construir nuestra vida independiente; es decir, 
con voz, autonomía y futuro por nosotros mis
mos.

Por eso comprendemos y consideramos 
legítimas todas las manifestaciones y reivindi
caciones de los jóvenes en tomo a su emanci
pación. Pero al mismo tiempo, consideramos 
que también es justo reconocer los avances que 
se han ido conquistando, y que han sido pro
movidos por el Gobierno de José Luis Rodrí
guez Zapatero.

Justo es reconocer al Gobierno de España 
que haya cogido por bandera el reto de la eman
cipación joven, y que esté fomentando una 
nueva política de vivienda y empleo consen
suada y participada con los agentes sociales y, 
por primera vez, con los representantes de los 
jóvenes.

Así, se ha elaborado un nuevo Plan de Vi
vienda donde, cómo novedad, existe un capítu
lo específico destinado a medidas dirigidas ha
cia los jóvenes, que suponen el 80% del total 
de los beneficiarios de las ayudas previstas.

Reconocer que el Gobierno está cumplien
do con su compromiso de promover la crea
ción de un parque de vivienda protegida que 
permita a todos los ciudadanos acceder a una 
vivienda digna, y que para ello está utilizando 
todos los medios a su alcance, incluida la movi
lización, hasta este momento, de 16 millones 
de m2 de suelo público estatal, y la modifica
ción de las normativas para evitar el fraude en 
la compra y venta de las mismas, con medidas 
como la creación del registro de vivienda pro
tegida.

(*’ Vicesecretario General JSE 
y Secretario General JSPT

E L  C A S  I N O P R O V I N C I A N O  ¿

José Manuel Caballero viceporta
voz del Grupo Socialista

¿QUÉ PASA DE LO 
NUESTRO?

Alejandro Ballestero, coordinador 
del PP en el Congreso

EL AGUA QUE NOS 
UNE

Juan Modesto Cabrían, cónsul 
honorario de Paraguay

CLALENTANDO
MOTORES

Miguel Angel Martínez, vicepresi
dente del Parlamento Europeo

LA CONQUISTA DE 
EUROPA

El
Di

El viceportavoz del Grupo Parla
mentario Socialista, José Manuel 
Caballero, ha instado a la presidenta 
regional del PP, María Dolores 
Cospedal, a opinar sobre la defensa 
de los trasvases realizada por los 
presidentes de Valencia, Francisco 
Camps, y Murcia, Ramón Luis 
Valcárcel en la III Conferencia de 
Presidentes, en vez de “esconderse 
en el silencio”.

Caballero vio necesario que la 
también candidata del PP a la Junta 
diga si le parece bien que Camps y 
Valcárcel sostuvieran, además, que 
esa es la postura que defiende el 
Partido Popular y agregó que los ciu
dadanos de la región deben saber 
Cospedal respalda esa posición.

La pregunta de Caballero es una 
preocupación de todos.

El coordinador regional del Grupo 
de Diputados del PP en el Congre
so, Alejandro Ballestero, se mos
tró “optimista” y “convencido” de 
que sus compañeros valencianos y 
murcianos votarán a favor del Esta
tuto de Autonomía de Castilla-La 
Mancha en el Congreso de los Di
putados, “cuando llegue el momen
to”.

El d ip u ta d o  p o p u la r  r e ite ró  q u e  
el PP apoyará en la Cámara Baja el 
nuevo texto autonómico, pero ha
brá que esperar a ver en qué térmi
nos lo hace el PSOE, “porque es una 
pena, pero él PP no tiene mayoría 
en ej Congreso” para sacarlo adelan
te.

Ballestero alegra al personal con 
sus palabras y todos permanecere
mos atentos a la pantalla.

El alcalde de Jorquera (Albacete), el 
socialista Juan Modesto Cebrían,
ha sido nombrado los pasados días 
cónsul honorario de la República de 
Paraguay en Castilla-La Mancha, 
consulado que además tendrá su 
sede en la capital albaceteña. 
Cebrían ha pasado por todos los 
escalones de la Administración lo
cal y provincial, en la que ha traba
jado como concejal, alcalde y dipu
tado provincial.

1 Ahora se ha ganado el puesto de re-
: presentación de un país latino, lo 

que dice colmarle de orgullo y ale
gría, aunque ello no pueda evitar la 
tristeza de dejar la representación 
popular al frente del Ayuntamiento 
de Jorquera. No en vano son dieci
séis años arrimando el hombro por 
el bien de sus paisanos.

Miguel Angel Martínez, históri
co dirigente del PSOE -fue diputado 
por Ciudad Real desde el año 1977 
al 1999- ha sido elegido vicepresi- 
dente del Parlamento Europeo del 
que forma parte desde 1999. 
"Trabajaré de acuerdo con los valo
res socialistas, proyectando la fir
meza y voluntad europcísía que re
presentó en su día Felipe Gonzá
lez y hoy continúa Zapatero”, de
claró a los medios de comunicación '  
poco después de Ocupar el cargo. , 
Martínez y Manuel Marín fueron |  
el 'dúo1 político que durante 22 años 
se repitió en la candidatura socialis- ' 
ta al Congreso de los Diputados por * 
Ciudad Real. Hoy, Martínez ocupa 
la vicepresidencia de Europa y Ma
rín la presidencia del Congreso de 
los Diputados. Buena cantera.
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L A V E R B E N A JO S É  LÓPEZ MARTÍNEZ

O  e trata del título de un reciente libro de la poeta j - f l l p l l n v  P f l  p l  t i P t t i r t í l  /  Y vuestra piel se duerme, soleada, /  en el camino ^
O y  escritorade Almagro, ManolitaEspinpsa.ua l i W C M U o  «?*• I W I I I J J U  de la ternura que amanece". Es el resultado creativo
de las voces más personales de la poesía castella-
no-manchega de nuestro tiempo. Autora de una obra amplia y variada, la 
crítica la ha definido como mujer de una acrisolada sensibilidad y de un riguro
so dominio de los lenguajes literarios. En todos y cada uno de sus libros se 
percibe el aroma de la obra bien hecha y primorosamente acabada, tanto si 
cultiva el vers como la prosa; incluso cuanndo ha abordado trabajos de estudio 
y erudición, manifestándose en estos casos su gran cultura y vinculación a la 
biografía, pues bien se advierte que durante muchos años ha sido la responsa
ble de la biblioteca pública de su ciudad natal y de su archivo histórico.

Huellas en el tiempo es un poemario reflexivo, sugerente, rebosante de 
interioridad, donde la imaginación y el impulso creativo de la autora nos llevan 
a situaciones de gran belleza literaria: “En la flo r del almendro habéis puesto 
/  el aroma de vuestra geometría, / y  volvéis siempre /para  encontrar la forma 
de los cuerpos Poemas cortos, nunca por encima de los seis versos, pero tan 
quintaesenciados de poesía que nos hacen olvidar su brevedad. Veamos otro 
ejemplo: "Crepita el regazo de la nieve, /mientras el verbo arde en los labios.

del concepto subjetivo de los valores permanentes, e 
de la vida. Siesta de soles y rezos que vemos pasr por el horizonte de los c 
sentimientos. * x

Como puede leerse en la contraportada del libro, con el que se inaugura la 
colección Mirador de la Asociación de Escritores y Artistas Españoles, de la (■ 
que es responsable el poeta Emilio Porta, nos hallamos ante un muy interesan- x 
te poemario de gran belleza, que concentra en sus páginas la hondura del r 
acercamiento a la vida. Porque Manolita Espinosa, tan conocedora del arte [
poético, sabe que las palabras preceden al sentimiento y éste constituye la c
preocupación primigenia de toda obra lírica o artística que aspire a la trascen
dencia. Se trata de los paisajes literarios de la imaginación que el poeta eleva a t
categoría, dejándolos grabados en la-retina del tiempo, una vibración clara y i 
sonora del alma que se impone a cualquier otra manifestación. i

Viven nuestros pueblos de Castilla-La Manncha una época de inquietudes ;
culturales, artísticas y literarias. De Almagro, a través de este libro de Manolita )
Espinosa, nos llega una muestra fehaciente. <
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Emiliano García-Page, vicepresidente segundo del Gobierno regional y  María 
Dolores Cospedal, presidenta del PP castellano-manchego

GARCÍA-PAGE Y COSPEDAL SABEN QUE ALGO 
TIENE EL AGUA CUANDO LA BENDICEN

José Manuel Diaz-Saiazar, conseje
ro de Industria y  Tecnología

EL VINO ES UN 
ALIMENTO
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El portavoz del Gobierno, Emiliano 
G arcía-Page, preguntado por unas 
declaraciones de la presidenta de la 
Comunidad de Madrid, E speranza 
A guirre, acerca del riego a manta en 
nuestra Comunidad, la conminó a “in
formarse” porque somos la comuni
dad autónoma del País que tiene “el 
mayor grado de optimización en sus 
regadíos”, llegando a alcanza) el 92%.

Para García-Page, el Tajo "está 
como está” porque parte importante 
de su agua va a otro sitio y además, 
porque “la que nos llega” como depu
rada de Madrid "es más que discuti
ble” por lo que tendrían que preocu
parse de sus abastecimientos y man
dar el mejor agua al Tajo.

Por último, el también vicepresi
dente segundo del Gobierno, aseguró 
que con estas afirmaciones Aguirre

pone “en un aprieto considerable” a la 
que fue consejera de Transportes del 
Ejecutivo madrileño y actual presiden
ta del PP castellano-manchego, M aría 
Dolores Cospedal, aunque, explicó, 
“afortunadamente” esta última firmó 
un acuerdo que “dice lo contrario” que 
señala Aguirre.

Después de esas declaraciones sa
lió a la palestra, la candidata a la presi
dencia de la Junta, señalando que 
“cualquier
hacer en contTa de Casó lla-La Mancha 
siempre va a tener la réplica del PP 
regional y de su presidenta” , pero “si 
lo que se pretende es que entre en dis
cusiones para el disfrute del PSOE, no 
lo voy a hacer", sentenció.

Pues no está  nada m al lo  de 
Cospedal, no; pero en el charco se 
metió Aguirre, como de costumbre.

“Creemos que en absoluto puede con
siderarse al vino como una sustancia 
nociva para la salud, siempre que se 
ingiera de forma moderada; por el con
trario y así está establecido por la pro
pia UE, el vino es un alimento si se 
consume deforma adecuada como hace 
la mayoría de los ciudadanos”.

Estas palabras las pronunció el 
consjero de Industria y Tecnología,

déla Semana 
Gastronómica de Castilla-La Mancha, 
apuntando también la necesidad de que 
la Ley del Alcohol distinga entre bebi
das destiladas y fermentadas, porque 
tal como dijo, “bajo ningún concepto 
se pueden considerar el vino o la sidra 
como otras bebidas de altísima gradua
ción”. y  así se lo ha trasmitido el Go
bierno regional a Sanidad.

LAENCUESTA
Mayoritario apoyo a la implantación del carnet de conducir por
puntos
La pregunta realizada a nuestros lectores en la 
edición digital de “Cuadernos Manchegos” in
cidía en la valoración acerca de la implantá

i s  total de 207 intemautas han participa
do en esta encuesta, con una mayoría 
que valoran positivamente su implanta

ción hace ahora algo más de seis meses del 
carnet de conducir por puntos en el territorio 
español.
ción (112 votos) lo que supone un 54%. 
Por el contrario, 95 intemautas (46%) con
sideran negativa su implantación.

El cuarto pilar del bienestar
La Ley de Atención a la Dependencia, io que se ha 
dado en llamar el cuarto pilar del bienestar, ha ini
ciado en la tarde del lunes 22 de enero su anda
dura al constituirse formalmente su Consejo Te
rritorial y darse el visto bueno al baremo que ser
virá de base para la valoración de las personas 
que soliciten su inclusión en el Sistema de la De
pendencia. A partir de este momento, el Consejo 
Territorial dispondrá de tres meses para elaborar 
y aprobar toda la normativa que permita la aplica
ción de esta norma.

En el caso de nuestra comunidad autónoma, se
gún el Gobierno regional preparada para afrontar 
la primera fase de aplicación, beneficiará durante 
el presente año a los considerados grandes de
pendientes que ascienden a unas 10.000 perso
nas, ia mayor parte de los cuales ya se encuen
tran atendidos en los distintos recursos que po
see el Gobierno autónomo.

En concreto, se invertirán 1.200 millones de 
euros durante el período 2007-2015 -periodo con
templado para la implantación total de la ley-, que 
serán aportados a partes iguales entre la Adminis
tración regional y el Gobierno central, y que se 
sumarán al presupuesto anual que posee la Con
sejería de Bienestar Social para atender a estos 
colectivos.

Es además digno de destacar que se contem
pla un baremo específico para valorar la depen
dencia de ios niños de 0 a 3 años.

En definitiva, un importante avance social que 
se une a la uni
versalización  
de la Sanidad,
Educación y 
P e n s io n e s , 
derechos to
dos ellos reco
nocidos por 
los gobiernos  
socialistas de la de
mocracia, en base a la aplica
ción y desarrollo de la forma 
más progresiva posible de nues
tra Carta Magna.

"Así será, y  yo estoy 
muy contento de que te

•  EL P UNTO RAFAELTOLEDODÍAZ
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?"jpodos aquellos que ocupamos algo de nuestro tiempo escribiendo 
JL artículos, expresando en letra impresa pensamientos, ideas y 

opiniones, deberíamos también obligarnos a leer aquello que otros 
escriben, no solo por solidaridad con los colegas. También para apren
der, saber que piensan los demás, si estas en la onda o en contra, si 
vas de por libre.

Al echar un vistazo de refilón al pasado año, no parece haber sido 
bueno en general, vamos a menos en aquello que merece la pena, cada 
vez echo más en falta el sentido común. Y justo al final para rematar, 
nos ponen la guinda con el bombazo de Barajas. De momento todas 
las expectativas que había despertado la tregua y el supuesto inicio 
del proceso de paz se han ido al carajo.

El futuro inmediato siempre lo determina el presente, y no se 
explica, que después del brutal acto terrorista, las organizaciones 
representativas de este país no hayan podido ponerse de acuerdo 
para mostrar su repulsa unitaria, primando el partidismo, la división 
y poniendo por excusa las palabras del lema que deben encabezar una 
manifestación. ¿Díganme si este comportamiento no confunde a cual
quiera? Ante actitudes así, en las que se demuestra que prima el

E l fu tu ro  in m ed ia to
egoísmo, y solo se pretende sacar bocado electoral o recibir méritos, 
no es extraño pensar que el ciudadano esté confundido.

Resulta curioso que de todo lo leído y escuchado acerca del aten
tado del aparcamiento del aeropuerto, sólo me llamara la atención una 
pregunta que hacia un “personaje” que es la estrella de una cadena de 
radio financiada por la iglesia. Se preguntaba porqué ante tamaña 
brutalidad, la gente no había reaccionado de ninguna manera, para 
exigir la dimisión del gobierno y convocar elecciones anticipadas, 
(este “personaje” siempre va a lo suyo). Yo creo que estamos vacu
nados, nos limitamos a aceptar que los dirigentes van a lo suyo, y 
nosotros a lo nuestro, siempre y cuando no nos toque la china. El 
futuro como tal se presenta dudoso, seguramente hay que volver a 
recorrer el camino andado. Será necesario volver a reconstruir las 
infraestructuras que la bomba destrozó. Lo que ya no podemos repa
rar es la vida de los dos ecuatorianos muertos en el atentado, estoy 
convencido que más de uno especulará que a sus familias a pesar de

la desgracia les tocó la lotería. Nunca piensen así, las indemnizacio
nes y la posibilidad de que algún familiar directo consiga la naciona
lidad y pueda trabajar en nuestro país nunca podrán reparar el valor 
de dos vidas.

Los terroristas aparte de haber acabado con nuestras esperanzas, 
han destruido un aparcamiento que debe valer un montón de euros, 
salidos de los impuestos de todos los españoles, trabajo, tiempo y 
esfuerzo de todos para tener mejores infraestructuras, y con una 
acción así, de un plumazo han dado al traste con todo. Da pena y 
rabia, impotencia para hacer comprender a los violentos, que así no 
vamos a ninguna parte.

En lo personal, el futuro se presenta incierto, acabo de leer la 
metamorfosis de Franz Kafka, libro elegido este mes por el club de 
lectura en el que participo.

. Espero que si es premonitorio, sea para un cambio positivo, que 
cuando vuelva a echar un vistazo a este 2007 que acaba de empezar 
haya mejorado un poco en relación al año que ha terminado reciente
mente, porque tal y como va el asunto solo digo: “virgencita virgencita, 
que me quede como estoy”.
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OT .ITICA
En la III Conferencia de Presidentes, celebrada en el Senado

B arreda explicará en la  C ám ara R egional el 
intento de L evante por perpetuar el trasvase
El presidente de Castilla-La Mancha, José 
María Barreda, desveló en Guadalajara, 
que él vetó en la III Conferencia de Pre
sidentes, celebrada en el Senado, y pre
sidida por el presidente del Gobierno, José

Luis Rodríguez Zapatero, “la intención de 
Murcia y Valencia de que se santificara 
o garantizara la perpetuidad del trasvase 
Tajo-Segura”. En este sentido, el presi
dente regional comparecerá en el Pleno

de las Cortes previsiblemente el día 8, en 
el inicio del periodo de sesiones, para ex
plicar la posición mantenida por Castilla- 
La Mancha en la III Conferencia de Pre
sidentes en materia de agua.

Barreda, en este sentido y duran
te la inauguración de unas vi vien
das tuteladas para mayores, ex
presó también su satisfacción 
por que su reivindicación de que 
las comunidades autónomas par
ticipen en los órganos de planifi
cación y gestión del agua “ha ga
nado terreno”.

Para el presidente regional la 
“inmensa mayoría de las comu
nidades autónomas entendieron 
y aceptaron perfectamente el ra
zonamiento” del Gobierno de 
Castilla-La Mancha con respec
to al agua.

En el mismo sentido recordó 
que para desarrollar las compe
tencias que tiene la comunidad 
autónoma en el Estatuto, el agua 
es imprescindible y “lo entiende 
hasta  un n iñ o  p e q u e ñ o ”. Por 
todo ello, dice querer ‘‘la partic i
pación y cogestión en los órga
nos de planificación y gestión, 
algo que el Gobierno de España 
acepta”, añadió Barreda, para 
seguir aclarando que durante la 
Conferencia tuvo ocasión de es
cuchar cómo algunos presiden
tes de comunidades autónomas, 
de signo político diferente al 
suyo, entienden también que es 
una cuestión “absolutamente ra
zonable y muy conveniente”.

En referencia a la unidad po
lítica que se da en Castilla-La 
Mancha entorno a este tema, in
dicó que le ha dado “fortaleza, 
firmeza y fuerza”, de la que tuvo 
ocasión de hacer uso en la Con
ferencia que fue “intensa y ten
sa” ya que, en su opinión, “se
guram ente tuvo dem asiados 
puntos a tratar, teniendo en cuen
ta la metodología que se sigue 
en este tipo de conferencias, y 
eso se notó”.

Por último, José María Barre
da destacó el acuerdo y “de mí
nimos” alcanzado en la Confe
rencia, que consiste en la crea
ción de una Conferencia Secto
rial específica sobre esta materia, 
así como la creación de una co
misión específica, de la que él 
forma parte, para elaborar unas 
normas de funcionamiento para 
la Conferencia de Presidentes, 
que opinó' está “cargada de po
tencialidad, algo en lo que coin
cidimos todos”.

Con respecto a la Conferen
cia Sectorial del Agua, se encar
gará de emitir un informe de to

dos los proyectos de Ley, decre
tos o cualquier tipo de norma re
lacionados con el agua, tanto de 
ámbito estatal como autonómico, 
así como los contenidos de la 
nueva planificación hidrológica 
acorde con la directiva marco de 
aguas.

Por el contrario, la III Confe
rencia de Presidentes no aprobó 
la propuesta del Gobierno de que 
en materia de agua se reconozca 
a las Comunidades Autónomas 
el “ejercicio de determinadas fun
ciones en la gestión del agua en 
las cuencas intercomunitarias”.

Estas cuencas son responsa
bilidad de la Administración del

Estado, pero el Ejecutivo preten
día que las comunidades autóno
mas “participarán activamente” 
en su gestión, ya que el PP afir
ma en su documento que “la com
petencia en materia de aguas es 
de carácter estatal”.

En cuanto a los trasvases, el 
Ejecutivo quería que las Comu
nidades participaran en la “ges
tión de las transferencias de 
aguas entre demarcaciones, de 
acuerdo con lo que establezca en 
la planificación hidrológica” , 
pero el documento final no hizo 
ninguna referencia a este tema.

Los populares reclamaron por 
su parte al presidente del Gobier

no que “diseñe y construya sufi
cientes infraestructuras hidráuli
cas en toda España, que hagan 
posible llevar agua de unas cuen
cas a otras”, según el documen
to entregado a los medios de co
municación, en el que no se re
coge la palabra trasvase.

No obstante, tampoco se ad
mitió esta propuesta del PP que 
abogaría por la creación de nue
vas infraestructuras para poder 
trasvasar el agua de unos ríos a 
otros.

En el documento de propues
tas en materia de aguas del PP se 
vuelve a reclamar el principio de 
solidaridad entre las cuencas, 
aunque apuntan que cada cuen
ca “debe tener una preferencia 
para el uso del agua de forma que 
satisfagan previa y plenamente 
sus legítimas necesidades actua
les y futuras”. No obstante, el PP 
considera que “es compatible 
con la posibilidad de empleo en 
otras cuencas de recursos so
brantes disponibles”.

Por otra parte, Rodríguez Za
patero anunció que la próxima 
Conferencia de Presidentes será 
el próximo año y estará dedicada 
al cambio climático, porque Es
paña por sus condiciones geo
gráficas estará influida por el cam
bio climático.

García-Page 
confía en que el PP 
“defienda en 
Génova lo mismo 
que en la región” 
en materia de agua
El vicepresidente segundo del 
Gobierno regional, Emiliano Gar
cía-Page, ha lamentado que en Le
vante “lleven meses pidiendo 
agua para riego de socorro, agua 
a espuertas para regar los limone
ros y los naranjos, y hoy sean mi
llones de kilos de naranjas y limo
nes los que están sin recoger y 
pudriéndose. Es insostenible e 
inaceptable una situación así”, 
manifestó.

En este sentido, y preguntado 
por el Plan de Regadíos, García- 
Page aseguró que Castilla-La 
Mancha es una región “en perma
nente demanda de regadíos”. Asi
mismo, indicó que “hemos llega
do a una política de optimización 
del agua en los regadíos que nos 
permite hablar con mucha legiti
midad frente a lo que pueda decir 
la presidenta de la Comunidad de 
Madrid o cualquier otro desinfor- 
mado.

Por otro lado, García-Page su
brayó que la III Conferencia de 
Presidentes, puso de relieve “que 
los temas de agua en España tie
nen que cambiar de una manera 
clara. Debemos ir hacia una nue
va política del agua”. García-Page 
recalcó que el presidente de Cas
tilla-La Mancha, José María Ba
rreda, acudió a esta cumbre auto
nómica para defender los intere
ses de nuestra región, “el presi
dente Barreda representa una po
lítica del agua que en Castilla-La 
Mancha incluye al PSOE y al PP”, 
señaló el portavoz del Ejecutivo 
autonómico.

García-Page mostró el deseo 
del Gobierno regional de que el 
futuro hidrológico español sea 
consensuado en el conjunto de 
España, “para bien de todos”, e 
instó a que este consenso en po
lítica del agua, “destierre en
frentamientos entre unas Comu
nidades Autónomas con otras”.

Asimismo, García-Page instó a 
que en la defensa del agua, “se 
abandonen las posiciones de par
tido”, y puso como ejemplo el con
senso alcanzado entre el PP y el 
PSOE en la reforma del Estatuto 
de Castilla-La Mancha, para que 
sea trasladado al conjunto de Es
paña.

Por último, el portavoz del Go
bierno regional, en alusión a las 
diferentes posiciones que mantie
ne el PP en política hidráulica, re
cordó el importante paso que ha 
dado el PP en la región en la refor
ma del Estatuto de Autonomía, 
pero reprochó “que ese paso no 
lo defiendan también en Madrid”.

I  El PP afirma que Bono hubiera conseguido 
“algo más” en materia hidráulica
El secretario regional del PP, Vicente Tirado, ha señalado que 
“con un presidente como el anterior” -en referencia al ex 
ministro, José Bono- esta Comunidad Autónoma “hubiera 
conseguido algo más” en materia de agua, ya que el actual, José 
María Barreda, “no tiene ningún tipo de peso”.
En rueda de prensa, Tirado se manifestaba así a preguntas de los 
medios sobre la posición del PP regional en cuestiones hídricas, y 
aseguró que esa postura “es la del Estatuto” de Autonomía, que 
el agua se quede primero para los castellano-manchegos, por lo CAMBIO CLIMÁTICO 
que “el que realmente Se tiene que aclarar es el PSOE”.
Según comentó, la presidenta regional del PP, María Dolores 
Cospedal, ha defendido la cogestión en los órganos del agua, y ha 
ratificado en el acuerdo que existe sobre la derogación del 
trasvase Tajo-Segura en 2015 y es -añadió- “una mujer de 
palabra”.
En este sentido, Tirado señalaba que “es el presidente de 
Castilla-La Mancha, José María Barreda, el que debe aclarar si 
se va a plegar a los intereses de Valencia o Murcia”, porque el PP 
regional, “defenderá los de Castilla-La Mancha”.
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Consejo de Gobierno

A probado el proyecto de L ey de 
E valuación  A m biental
También se dio luz verde al Decreto de Admi- Castilla-La Mancha, adaptando la normativa 
sión del alumnado de centros docentes públicos autonómica a los cambios legislativos que se 
y privados concertados no universitarios de aplicarán para el curso escolar 2007/2008.

El Consejo de Gobierno de Casti
lla-La Mancha, en su última re
unión, aprobó el proyecto de Ley 
de Evaluación Ambiental de Cas
tilla-La Mancha, el cual será remi
tido a las Cortes regionales para 
su trámite parlamentario. Se trata 
de un texto legislativo que consta 
de una Exposición de Motivos, 52 
artículos que se estructuran en 
cuatro Títulos, los dos últimos 
subdivididos en capítulos y tres 
disposiciones adicionales, una 
disposición transitoria, una dispo
sición derogatoria, dos disposicio
nes finales y cinco anexos.

El proyecto de Ley que pre
tende adecuar el procedimiento de 
evaluación ambiental a las inno
vaciones introducidas inicialmen
te en la normativa comunitaria y 
traspuestas después a la regula
ción básica estatal cuenta con los 
dictámenes favorables del Conse
jo Económico y Social y el Conse
jo  Consultivo de Castilla-La Man
cha.

P or o tra  parte, a  p ropuesta  de
la Consejería de Educación y Cien
cia, se aprobó el Decreto de Ad
misión del alumnado en centros 
docentes públicos y privados 
concertados no universitarios de 
Castilla-La Mancha, adaptando la 
normativa autonómica a los cam
bios introducidos por la Ley Or
gánica 2/2006 de 2 de mayo de 
Educación, los cuales deben apli
carse en el próximo proceso de 
admisión del alumnado para el 
curso escolar 2007/2008.

El Consejo de Gobierno aprobó el proyecto de Ley de Evaluación 
Ambiental, que cuenta con los dictámenes favorables del Consejo 
Económico y  Social y  el Consejo Consultivo de Castilla-La Mancha.

Además, el nuevo texto per
mitirá simplificar y agiliza el pro
cedimiento de admisión en los que 
se refiere a los trámites que debe
rán cumplimentar los ciudadanos, 
entre otros objetivos que se ha
bía marcado el Gobierno de Casti
lla-La Mancha. En el proceso de 
elaboración de este Decreto se ha 
recabado la postura de los distin
tos sectores afectados a través del 
dictamen del Consejo Escolar y 
también cuenta con el dictamen fa
vorable del Consejo Consultivo de 
Castilla-La Mancha.

Asimismo, a propuesta de la 
Consejería de Economía y Hacien
da, se aprobó la adscripción a fa
vor de la Empresa Pública “Ges

tión Ambiental de Castilla-La Man
cha, S.A.” del inmueble denomi
nado “Silo de Cuenca”, en la calle 
Hermanos Becerril, número 27 de 
esta ciudad, el cual se destinará a 
sede-de-la  m encionada em presa 
pública.

Por último, el Consejo de Go
bierno de Castilla-La M ancha 
aprobó, a instancias de la Conse
jería de Bienestar Social, los con
tratos de los servicios de limpie
za, lavandería y mantenimiento en 
la residencia de mayores del Pa
seo de la Cuba, número 39 de Al
bacete y el servicio de limpieza en 
la residencia de Vasco Núñez de 
Balboa, número 7, también de Al
bacete.

Para la Consejería de Vivienda y Urbanismo, esta decisión significa un 
“espaldarazo a la reforma del año 2003”

El C onstitucional declara nulos varios 
artículos de la LOTAU de 1998
La Consejería de Vivienda y Urba
nismo ha calificado de “espalda
razo a la reforma del año 2003” de 
la Ley de Ordenación del Territo
rio y de la Actividad Urbanística 
(LOTAU) de Castilla-La Mancha 
la sentencia del Tribunal Consti
tucional (TC) por la que se decla
ran nulos varios artículos de la re
dacción original de dicha Ley, re
lativos a las cargas por la urbani
zación del suelo que deben asu
mir los propietarios.

En este sentido, la Consejería 
ha subrayado que la decisión del 
máximo Tribunal “afecta, exclusi
vamente, a preceptos de la men
cionada norma autonómica del 
suelo, ya obsoletos, tras su refor

ma hace ahora cuatro años, reali
zada en la línea de lo ahora mani
festado por el Constitucional”.

Concretamente, se trata de 
parte délos artículos 51.1.2,69.2 y 
71.3, corregidos por la Ley 1/2003, 
de 17 de enero, de modificación 
de la LOTAU, que con su redac
ción actual causan la “desapari
ción sobrevenida del objeto de la 
cuestión judicial planteada”.

Así, incluso, se desprende de 
la propia la sentencia, que asegu
ra que la citada reforma “se ha tra
ducido, esencialmente, en la incor
poración expresa de la distinción 
entre el suelo urbano consolida
do por la urbanización y el no con
solidado, cuya ausencia se de

nuncia en este proceso constitu
cional”.

La Consejería de Vivienda y 
Urbanismo ha recordado, a este 
respecto, la reciente sentencia del 
mismo Tribunal que desestima la 
cuestión de inconstitucionalidad 
planteada por el Tribunal Superior 
de Justicia de Castilla-La Mancha 
sobre las competencias y compo
sición del Jurado regional de va
loraciones.

Dicha sentencia se ampara 
también en la reforma de la LO
TAU del año 2003, publicada en el 
BOE, lo que “prueba la total sin
tonía” existente entre las distin
tas normas autonómicas y las le
yes básicas del Estado.

El teléfono de información 012 
recibió 180.000 llamadas en 2006
El Teléfono Único de Informa
ción 012, gracias al cual los ciu
dadanos pueden consultar los 
servicios prestados por la Ad
ministración regional e iniciar 
hasta 137 procedimientos sin 
necesidad de tener que despla
zarse recibió, durante el pasado 
año 2006, un total de 178.990 lla
madas.

Con estos datos, la conseje
ra de Administraciones Públi
cas, Llanos Castellanos, ha re
saltado el hecho de que el 012 
se haya convertido “en un ser
vicio consolidado y apreciado 
por el ciudadano”, desde que en 
1999 comenzara su funciona
miento.

Por materias fueron los dife
rentes procesos selectivos con
vocados por la Junta de Comu
nidades los que más consultas

generaron, mientras que por 
provincias fueron los ciudada
nos de Toledo los que más utili
zaron este servicio, seguidos 
por los de Ciudad Real y Alba
cete. Además, del total de llama
das, más de un 60 por ciento de 
ellas fueron realizadas por mu
jeres.

En su faceta como medio de 
tramitación, desde el 012 se pue
den iniciar con una simple lla
mada a este número un total de 
137 procedimientos para pedir 
una subvención, ayudas públi
cas o la prestación de determi
nados servicios, lo que supone 
14 procedimientos más que el 
año anterior.

Este método de atención e 
información al ciudadano se 
completa con la potenciación de 
la página web de la Junta.

El crecim iento em presarial de 
la región en 2006 fue de 10,8%
El año 2006 finalizó en Castilla- 
La Mancha con un crecimiento 
empresarial del 10,8% respecto 
a 2005 según el estudio de la 
compañía financiera Informa.

E ste increm ento  sitúa  a Cas- 
tillá-La Mancha más de dos pun
tos por encima de la media na
cional, que registró un creci
miento del 8,6% en el año que 
acaba de terminar.

De esta manera, según los 
datos de Informa en la región, a 
lo largo del año pasado se cons
tituyeron 5.761 empresas, 561 
más que en 2005, cuando se 
crearon 5.200.

Estos datos han sido valo
rados positivamente por el con
sejero de Industria y Tecnolo
gía, José Manuel Díaz-Salazar, al 
indicar que las cifras de Informa

“ratifican la buena marcha indus
trial de Castilla-La Mancha que 
crece de forma sostenida desde 
hace cinco años, lo que está 
apuntalando el tejido  industria] 
m ás m od ern o  y  d iversifica d o  
que nunca ha tenido nuestra 
Comunidad”.

Este crecimiento sostenido, 
ha indicado, “se está traducien
do en más oportunidades para 
los castellano-manchegos, más 
cohesión social y más bienes
tar”.

En cuanto a los datos del 
mes de diciembre de 2006, en 
Castilla-La Mancha se crearon 
720 nuevas empresas, 376 más 
que en diciembre de 2005 lo que 
se traduce en términos porcen
tuales en un increm ento del 
109%.

2,6 m illones para obras de 
m ejora de carreteras
La Consejería de Obras Públicas 
ha adjudicado actuaciones por 
un importe superior a los 2,6 mi
llones de euros para ejecutar 
obras de mejora y conservación 
de carreteras autonómicas en las 
provincias de Cuenca, Guadala- 
jara y Toledo.

De esta forma, en la provin
cia de Cuenca, se van a acome
ter tres actuaciones que van a 
consistir en el refuerzo del firme 
de la carretera CM-3108, entre 
Mota del Cuervo y Los Hinojo- 
sos, y de la CM-211 en distintos 
tramos. También se efectuarán 
operaciones de mejora de esta
bilidad de taludes en las carre
teras autonómicas CM-2108, 
CM-310 y CM-2000 a su paso

por esta provincia.
Por su parte, también se van 

a ejecutar otras dos actuaciones 
de mejora del firme en la provin
cia de Guadalajara. Concreta
mente, las dos vías que serán 
objeto de estas acciones serán 
la CM-2004, en la travesía del 
municipio de El Pozo de Guada
lajara, y la CM-2113, entre Villar 
de Cobeta y Puente de San Pe
dro.

Finalmente, en Toledo, se 
van a afrontar la construcción 
de una rotonda en la intersec
ción de las carreteras CM-310 y 
TO-3021, en la variante de Villa- 
nueva de Alcardete, y la mejora 
de la CM-4171 entre Robledo del 
Mazo y Buenasbodas.
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Con la aprobación del anteproyecto de Ley de Medios Audiovisuales

C astilla-L a M ancha se engancha  
a la  “era d ig ita l”
El vicepresidente segundo, Em iliano García- 
Page, ha confirm ado que ante el reto del “enor
me cam bio tecnológico” , la región ha conside
rado “insuficiente” el marco legislativo estatal y

ha decidido aprobar el anteproyecto de Ley de 
M edios Audiovisuales que reforzará la capaci
dad de Castilla-La M ancha “para decidir” este 
mundo “a las puertas de la era digital".

Asimismo, el también portavoz re
gional ha señalado que se preten
de tener un marco normativo pro
pio, dentro del marco básico del 
Estado, para permitir “pilotar des
de aquf ’ un proceso que será “au
ténticamente revolucionario”.

Por delante hay “un reto tre
mendo” que incluso tendrá un 
ámbito de reflexión en la III Con
ferencia de Presidentes, donde se 
verá la estrategia de Innovación 
ya que Europa pondrá “mucho 
dinero” y, Castilla-La Mancha 
“quiere estar ahí” , y aunque no 
sea mañana “coger la mayor tarta 
posible de ese pastel presupues
tario en el que tenemos un enor
me interés”.

En pocos años, continuó Gar- 
cía-Page, de los 12 ó 14 canales 
que se pueden ver, sin contar los 
digitales, se podrá pasar a los 40 ó 
50 y se posibilitará  que, por ejem- 

plo , “que hasta la cita para el m é
dico se pueda hacer por televi
sión” .

En concreto, añadió, la pro
puesta del Gobierno es que el sal
to a la era digital se produzca “en 
toda Castilla-La Mancha y al mis
mo tiempo”, llegando a todos los 
rincones, incluso los más alejados, 
algo que, insistió, es complicado.

Esta norma será el marco que 
regule los planteamientos de con
cesión desdé el punto de vista 
genérico, y regulará un Consejo 
Audiovisual de carácter consulti

vo. La importancia de esta directi
va aumentará a medida que se 
asiente ia tecnología  digital hasta 
abril de 2010, cuando se produzca 
el apagón analógico. Además, fo
mentará la pluralidad entre los 
medios de comunicación audiovi
sual que aumentarán con la apli
cación de las nuevas tecnologías 
a la comunicación y la información, 
por lo que se podrá disfrutar de 
mejores servicios de radio y tele
visión.

Por otro lado, destacó que este 
proceso se solapará en los próxi
mos meses con el proceso de con
cesión de nuevas frecuencias de

radio y de televisiones digitales, 
concursos que están “maduros y 
prácticamente ultimados” y que se 
quieren  p oner “a d isposición de 
toda la ciudadanía como un servi
cio público importante en los 
próximos meses” para lo que es 
necesario “el mayor acuerdo po
sible”.

Por último, confirmó que el 
proceso de concesión y el núme
ro de frecuencias dependerá del 
Plan radioeléctrico nacional, pues
to que se trata de mundo “com
plejo” con “muchas anomalías”, 
y es el Estado quien determina este 
número.

El Ejecutivo castellano-manchego pretende que el salto a la era digital 
se produzca “en toda Castilla-La Mancha y  al mismo tiempo", llegando 
incluso a los rincones más alejados.

Adjudicadas las obras del tramo 
de Villarrobledo de la A-43
El Consejo de Administración de 
la Sociedad Estatal de Infraes
tructuras del Transporte Terres
tre ha adjudicado a la Unión 
Temporal de Empresas (UTE) 
formada porObrum, Urbanismos 
y Construcciones, S.L. y Acsa 
Obras e Infraestructuras S.A., el 
contrato de las obras del tramo 
entre el límite provincial de Al
bacete y Ciudad Real-Villarroble
do, de la Autovía A-43 de Extre
madura a la Comunidad Valen
ciana. El presupuesto de adju
dicación asciende a 
25.413.370,82 euros, y el plazo 
de construcción es de 21 meses.

Este tramo forma parte de la 
Autovía A-43, que cuando esté 
finalizada permitirá la conexión 
entre Badajoz y Valencia, a tra
vés de Mérida, Puertollano y 
Ciudad Real. Los tramos de esta 
autovía que discurren entre 
Puertollano-Ciudad Real-Man

zanares y San Clemente-Atala- 
ya del Cañavate- Valencia se en
cuentran ya en servicio, estan
do el tramo entre Mérida y Ciu
dad Real en fase de estudio in
formativo.

El trazado de este tramo dis
curre en su totalidad por el mu
nicipio de Villarrobledo, en la 
provincia de Albacete.

El tramo tiene una longitud 
de 11,499 kilómetros. El trazado 
discurre paralelo a la carretera 
N-310 que una vez finalizadas 
las obras quedará como vía de 
servicio.

Se ejecutarán tres viaductos 
dobles, sobre las cañadas de la 
Urraca y de las Muñeras, así 
como cinco paseos superiores 
y uno inferior.

Por otra parte se ejecutará un 
único enlace, con la carretera 
CM -3111 Socuéllam os- 
Sotuélamos.

Presentadas más de 100 enmiendas 
al nuevo Estatuto de Autonomía

Los portavoces socialistas y ‘popular’ en las Cortes Regionales, 
José Molina y Ana Guarinos, respectivamente.

Las m ujeres de Ciudad Juárez, prem io 
internacional “Abogados de A tocha”
La ONG “Nuestras Hijas de Re
greso a Casa” ha sido premiada 
con el Premio Internacional “Abo
gados de Atocha” que concede la 
Junta de Comunidades. Así lo 
anunciaba la consejera de Cultu
ra, Blanca Calvo, acompañada de 
Antonio Arrogante de CCOO y de 
Ana Fuentes de UGT, represen
tantes de ambos sindicatos en el 
jurado.

El jurado de este premio ha 
destacado en esta organización “la 
defensa de la dignidad humana y 
la libertad individual que está lle
vando a cabo esta asociación, in
tegrada fundamentalmente por 
madres de las mujeres, en su ma
yoría adolescentes, desaparecidas 
y asesinadas desde hace aproxi
m adam ente una década en 
Chihuahua (México).

Los miembros del Jurado, una

vez debatidas las diferentes pro
puestas, acordaron por unanimi
dad conceder el premio “Aboga
dos de Atocha” a la candidatura 
de “Nuestras Hijas de Regreso a 
Casa” por su trabajo a favor de 
los derechos humanos. Desde 
1993 más de 460 mujeres han sido 
asesinadas y se contabilizan más 
de 600 desapariciones en México.

Blanca Calvo destacaba que 
con este premio todas las institu
ciones castellano-manchegas re
presentadas por los miembros del 
jurado han querido apoyar la cau
sa de la ONQ “decir basta a la vio
lencia, apoyar el movimiento y re
forzar la fuerza que ha generado 
esta organización a partir de su 
dolor”.

El jurado estuvo compuesto 
por Blanca Calvo como presiden
ta, el presidente del Consejo Con

sultivo de Castilla-La Mancha, 
José Sanroma, la defensora del 
Pueblo de Castilla-La Mancha, 
Henar Merino, el presidente del 
Consejo Económico y Social de 
Castilla-La Mancha, Juan Antonio 
Mata, la secretaria general técni
ca de la Consejería de Cultura, 
Lourdes Lozano, Antonio Baylos, 
en representación del departamen
to de Ciencias Jurídicas de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha, 
Alejandro Ruiz Huerta, Ana Fuen
tes, en representación de UGT, y 
Antonio Arrogante, en represen
tación de CCOO.

El premio internacional “Abo
gados de Atocha” se entregará a 
dos representantes de la ONG los 
abogados KarlaMicheel Salas Ra
mírez y David Peña Rodríguez, el 
lunes 22 de enero en la Iglesia de 
San Pedro Mártir, de Toledo.

Los dos grupos con represen
tación en las Cortes de Castilla- 
La Mancha (PSOE y PP) han pre
sentado más de cien enmiendas 
al texto del Estatuto de Autono
mía de Castilla-La Mancha, la 
gran mayoría de ellas sobre as
pectos técnicos y jurídicos, que 
aportarán más claridad a a Pro
posición de Ley, cuyo conteni
do político quedará práctica
mente intacto.

Así lo señalaba el secretario 
primero de la Mesa de las Cor
tes, Jesús Fernández Vaquero, e 
integrante de la ponencia junto 
al portavoz del PSOE, José Mo
lina; la portavoz del PP, Ana 
Guarinos; y el secretario segun
do de la Mesa, el también ‘po
pular’, Leandro Esteban.

Según comentó Fernández 
Vaquero, el texto no cambiará en 
sus aspectos políticos, ya que 
las enmiendas -agrupadas por 
artículos- se refieren a cuestio
nes gramaticales y de sintaxis y

a aspectos técnicos.
Sí se alterarán, en cambio, 

algunos títulos para adecuarlos 
a la Constitución y al lenguaje 
jurídico; se incluirá la capitalidad 
de Toledo, y alguna otra aporta
ción de las realizadas por las más 
de 30 instituciones, colectivos 
y organizaciones que pasaron 
por la Comisión Legislativa Per
manente del Estatuto.

Aunque en un principio el 
viernes finalizaba el plaz de pre
sentación de enmiendas, final
mente éste se ha ampliado has
ta el lunes 22, que será cuando 
se reunirá la Comisión para dic
taminar la enmiendas presenta
das que, al haberlo hecho por 
consenso de ambos grupos, se 
aprobarán ese mismo día.

El día 24 se reunirá la Junta 
de Portavoces y la Mesa de las 
Cortes para fijar la convocatoria 
del pleno en el que se aprobará 
la Proposición de Ley, el lunes 
29, martes 30 o miércoles 31.
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En materia de nuevos centros, ampliaciones, mejoras y equipamiento

Educación invertirá más de 38 millones 
de euros en la provincia en 2007
En total hay presupuestadas veintisiete actúa- 33 m illones de euros. La mayoría de estas ac
ciones en nuevos centros educativos o amplia- tuaciones estarán en funcionamiento en el cur- 
ciones de los existentes, con una inversión de so 2007-2008.

La Consejería de Educación y 
Ciencia invertirá este año en Al
bacete 33 millones de euros en 
nuevas infraestructuras educati
vas, inversión que, sumando el 
presupuesto destinado a reformas 
y mejoras de centros, equipamien
to e informatización, asciende a
38.300.000 euros.

Así lo afirmó el director gene
ral de Coordinación y Política Edu
cativa, Pedro Pablo Novillo, en la 
presentación del presupuesto de 
la Consejería para este año en Al
bacete.

En la provincia, en total hay 
presupuestadas 27 actuaciones en 
nuevos centros o ampliaciones. La 
mayoría de estas actuaciones es
tarán en funcionamiento en el cur
so 2007-2008.

Además, la Consejería de Edu
cación y Ciencia destinará un pre
supuesto de 2.200.000 euros para 
reformas y mejoras de los centros 
y 1.500.000euros para equipamien
tos de centros.

Entre estas actuaciones; cabe 
destacar, en Infantil, Primaria y 
Educación Especial: el nuevo co
legio de la Central Contable; la 
adaptación del antiguo colegio 
“Primo de Rivera” para acoger el 
Museo del Niño; la ampliación de 
los colegios de El Bonillo, Ceniza- 
te, Casas Ibáñez, Chinchilla, Ner

vio, Tarazona de La Mancha y 
Tabarra; y la ampliación de los co
medores de los colegios “José 
Prat”, “Cristóbal Colón” y “San 
A ntón” de A lbacete.

Én Secundaria, las actuaciones 
a realizar son el IESO número 2 de 
Aguas Nuevas; la construcción 
de un Hangar para los Ciclos de 
Aeromecánica y Aviónica, también 
en Aguas Nuevas; la Escuela de 
Arte de Albacete; el Conservato
rio Profesional de Danza de Alba
cete; el IES número 15 de Albace

te; la ampliación del IES “Andrés 
de Vandelvira” de Albacete; la re
forma de la Residencia no Univer
sitaria del IES “Universidad Labo
ral''; Ja t7'í‘ )/ m;i del IE S  “Bachiller 
Sabuco” de Albacete; el nuevo 
IES de Alcaraz; la ampliación del 
IESO de Chinchilla; la ampliación 
del IES “Maestro Juan Rubio” de 
La Roda; la ampliación del IES ‘ ‘Río 
Júcar” de Madrigueras; la amplia
ción del IES “José Isbert” de Ta
razona de La Mancha” y  el nuevo 
IESO de Socovos.

El ‘P revebús’ recorrerá nueve localidades 
y doce institutos de la  provincia

En febrero se podrán solicitar las 
viviendas del antieuo Matadero
El próximo 7 de febrero comen
zará el proceso para presentar 
solicitudes y acceder a una de 
las 56 viviendas de alquiler pro
movidas por el Ayuntamiento de 
Albacete en la zona del antiguo 
Matadero que están destinadas, 
especialmente, a jóvenes meno
res de 36 años y para personas 
mayores de 50.

Unas “magníficas viviendas 
que forman parte del programa 
municipal de impulsar la cons
trucción de viviendas protegi
das en nuestra ciudad y que, en 
estos últimos cuatro años va a 
permitir la promoción de más de 
2.250 viviendas de está tipología 
en Albacete”, según ha indica
do el alcalde, Manuel Pérez Cas- 
tell, durante una reciente visita 
a las obras de estos apartamen

tos, que estarán totalmente fi
nalizadas en un plazo de 2 me
ses.

En total, en las diversas pro
mociones públicas realizadas en 
la manzana del antiguo Matade
ro se han invertido 24 millones 
de euros, 4 de ellos en estas vi
viendas de alquiler, que han per
mitido la construcción de 292 
viviendas protegidas, con una 
inversión media de 14 millones 
por piso, “un precio ajustado y 
accesible para la inmensa mayo
ría de los albaceteños”.

Los 56 apartamentos tendrán 
una renta de entre 155 euros y 
223 euros, en función de que se 
sea adjudicatario de un piso de 
41 metros cuadrados o de 64. En 
ambos casos, con derecho a pla
za de garaje.

El Ayuntamiento realizará 
mejoras en la Plaza del Pelibayo
El alcalde de Albacete, Manuel 
Pérez Castell, mantuvo reciente
mente un encuentro con las mu
jeres del barrio de San Pablo, 
con las que comentó diversos 
temas que afectan tanto a sus
calles com o  al resto de la c iu 
dad. Las asistentes se mostra
ron interesadas por la futura ur
banización de la zona situada 
tras la Fiesta del Árbol, donde 
se van a diseñar las nuevas ins
talaciones deportivas que nece
sita el barrio, y por la renova
ción del transporte urbano, que 
se pondrá en marcha el 22 de 
enero.

Pérez Castell tomó nota de 
todos sus com entarios y les 
anunció además la sustitución 
de los contenedores de basura 
actuales por los nuevos de pe

dal, que se acometerá en los 
próximos dos meses, y el arre
glo de los daños causados por 
las raíces de los árboles en la 
plaza del Pelibayo.

E l alcalde aprovechó este en
cuentro para darla bienvenida a 
la nueva presidenta de la aso
ciación de vecinos de San Pa
blo, Pepi Martínez Cuevas.

San Pablo es uno de los ba
rrios en los que más se ha nota
do el crecimiento de la ciudad, 
lo que ha venido acompañado 
de nuevos servicios. Así, en los 
últimos años se ha habilitado un 
nuevo local para la asociación 
de vecinos, se ha abierto un co
legio (el Gloria Fuertes) y se ha 
renovado completamente la ilu
minación de sus calles, entre 
otras actuaciones.

El ‘Prevebús’, que el pasado mes 
de diciembre recorrió las localida
des de Albacete, Hellín, Chinchi
lla y Villarrobledo, volverá a desa
rrollar sus labores formativas e in
formativas en materia de preven
ción de riesgos laborales en nue
ve localidades de la provincia y 
en un total de doce Institutos de 
Educación Secundaria.

Las actividades, que se desa
rrollan bajo el lema “Educando en 
seguridad”, están enmarcadas en 
el proyecto que la Consejería de 
Trabajo y Empleo lleva a cabo 
para reducir los riesgos laborales, 
y está dirigida a los alumnos de 
tercero de Educación Secundaria 
Obligatoria (ESO).

Se trata de difundir la cultura 
preventiva entre los escolares, 
buscando comportamientos y ac
titudes favorables sobre Preven
ción de Riesgos Laborales.

Las sesiones están dirigidas 
por dos monitores, técnicos su

periores de prevención de riesgos 
laborales, y se realizan dentro del 
autobús, que cuenta con una sala 
multimedia con 16 ordenadores y 
una sala de proyección.

Las actividades comienzan 
con una charla informativa en so
porte multimedia, donde se desa

rrollan una serie de temas como la 
introducción a la prevención de 
riesgos laborales, identificación 
de riesgos y medidas preventivas 
e identificación de equipos de pro
tección individual y colectiva.

Posteriormente, los alumnos 
pasan a la sala de proyecciones 
donde desarrollan un juego, de
nominado “PRIVIAL”, para apli
car las enseñanzas adquiridas.

Durante este mes de enero, en 
horario de mañana, el Prevebús 
visitará las siguientes localidades: 
El Bonillo (IES Las Salinas); Elche 
de la Sierra (IES Sierra del Segu
ra); Villarrobledo (IES Octavio 
Cuartero e IES Virrey Morcillo); 
Madrigueras (IES Río Júcar); Ta
razona de la Mancha (IES José 
Isbert); Albacete (IES Tomás Na
varro Tomás e IES Don Bosco); 
Alpera (IES Pascual Serrano); 
Balazote (IES VíaHeraclea); y Ai- 
mansa (IES Conde García e IES 
José Luis Sánchez).

E l serv ic io  d e F isio tera p ia  a tien d e  
cad a  añ o  a 10 .000  u su ar io s
Cerca de 10.000 usuarios pasan, 
cada año, por el servicio de fi
sioterapia que se presta en el 
complejo polideportivo de Feria, 
que recientemente ha renovado 
sus instalaciones, que fueron 
visitadas los pasados días por 
el alcalde de Albacete, Manuel 
Pérez Castell.

Este servicio, que está aten
dido por 5 profesionales de esta 
disciplina, está abierto a todos 
los ciudadanos y es un buen 
complemento, según Pérez Cas
tell , “para la magnifica atención 
médica deportiva que el Ayun
tamiento pone a disposición de 
los más de un millón y medio de 
usuarios que anualmente utili
zan las más de 120 instalaciones
deportivas públicas con que 
cuenta Albacete”.

En este sentido, el alcalde 
destacó la “calidad” del Centro 
Médico del Instituto Municipal 
de Deportes, que cuenta con 
una plantilla de dos médicos y 
tres enfermeras, y por el que 
cada año pasan más de 1.000 
atletas de la ciudad para realizar 
consultas o hacerse reconoci
mientos médicos.
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COMARCAS DE ALBCETE - Villarrobledo
La obra garantiza los accesos al futuro Hospital General

Junta y Ayuntamiento financiarán la 
prolongación de la Avenida del Norte
El consejero de Vivienda y Urbanismo ha califi
cado de “ejemplo de compromiso” el proyecto 
de prolongación de la antigua Avenida del Nor
te de Villarrobledo, cuyo convenio de financia

ción ha suscrito con el Ayuntamiento. La obra, 
valorada en más de 501.400 euros, está diseña
da para dar acceso, entre otras instalaciones, al 
futuro Hospital General.

Foto: J.L. Rodrigues

El consejero de Vivienda y  Urbanismo, Alejandro Gil, (derecha), firma 
con el alcalde, Pedro Antonio Ruiz, el convenio para la prolongación de 
la Avenida del Norte de Villarrobledo.

La Consejería de Vivienda y Urba
nismo y el Ayuntamiento de Villa- 
iTobledo han suscrito un acuerdo 
para la prolongación de la Aveni
da del Norte -recientem ente 
rebautizada como Avenida Miguel 
de Cervantes-, que habrá de faci
litar el acceso, entre otras instala
ciones, al nuevo Hospital Gene
ral.

El convenio, rubricado por el 
máximo responsable de ese depar
tamento autonómico, Alejandro 
Gil, y por el alcalde, Pedro Anto
nio Ruiz, tiene un presupuesto de 
más de 501.400 euros, de los que 
un 65 por ciento correrán a cargo 
de las arcas regionales.

Las obras, que se llevarán a 
cabo en el tramo comprendido 
entre la carretera de Las Mesas y 
el llamado “sector PPR-1”, dará 
continuidad a las avenidas ya exis
tentes al norte de la localidad y  
mejorará, con ello, la movilidad de 
ios 8.000 habitantes censados en 
el barrio de Socuéllamos y en las 
zonas interiores de la Plaza de To
ros, Corredero del Agua y Terre
ro.

En concreto, esta nueva arte
ria concluirá Ja importante trama 
viaria que se extiende desde el lí
mite del casco urbano hasta el ci
tado complejo hospitalario, posi

bilitando una conexión más rápi
da y  cómoda con la R onda Oeste 
de Villarrobledo.

Así, el proyecto contempla la 
construcción de dos rotondas en 
los extremos de la futura avenida; 
una en el cruce de las Mesas y 
otro en el denominado “camino del 
Puerto”.

igualmente, recoge la ejecu
ción entre ambos puntos de las 
correspondientes redes de abas
tecimiento, desagüe y electricidad,

de dos carriles de circunvalación, 
aceras de cinco metros de ancho, 
aparcamientos, carril especial para 
bicicletas y bordillos separadores 
de sección. “Se trata, en definiti
va, de hacer una auténtica ciudad 
para las personas, que cuide el 
paisaje urbano, integre el patrimo
nio histórico-arquitectónico, ga
rantice la movilidad de las perso
nas con discapacidad y favorezca 
el tránsito de peatones y vehícu
los”, explicó Gil.

Castellanos visitó las obras del Recinto 
Ferial, financiadas con cargo al FORCOL
La consejera de Administraciones 
Públicas, Llanos Castellanos, su
brayó en Villarrobledo, el apoyo 
del Gobierno de Castilla-La Man
cha hacia los alcaldes y ayunta
mientos de la Comunidad Autó
noma, ya que “son uno de los pi
lares sobre los que se asienta el 
desarrollo y potencial de una tie
rra en crecimiento”.

Junto al alcalde de la localidad, 
Pedro Antonio Ruiz, la titular de 
Administraciones Públicas hizo 
un repaso de las inversiones con
cedidas desde este departamento 
a lo largo de la legislatura, más de 
2,3 millones de euros que han he
cho de Villarrobledo “un ejemplo 
en La Mancha Centro de lo que 
supone Castilla-La Mancha, un 
centro dinámico de crecimiento 
industrial, empresarial y social” .

En concreto, Castellanos se 
refirió a las inversiones hechas a

través del FORCOL en proyectos 
concretos como el Recinto Ferial, 
el acceso al Santuario de la Virgen 
de la Caridad, la mejora de parques

públicos, la instalación de un as
censor en el cementerio municipal 
o la rehabilitación del Mercado de 
Abastos.

Además, mediante el FORCOL 
se han destinado fondos para su
fragar gastos corrientes del Ayun
tamiento como pueden ser el alum
brado, el teléfono o incluso el sa
lario de los funcionarios, explicó 
Castellanos, quien citó también 
las inversiones en material y for
mación para Policía Local, volun
tarios de Protección Civil y bom
beros a través del Consorcio Pro
vincial.

Tras mantener una reunión en 
el Ayuntamiento, Castellanos y el 
alcalde, Pedro Antonio Ruiz, acom
pañados por el director general de 
Administración Local, Jesús Pe- 
rea, hicieron una visita al Recinto 
Ferial, donde la Consejería ha in
vertido más de 200.000 euros.

Almansa

Firm ado un convenio para 
equipar el Teatro Regio
El vicepresidente primero del 
Gobierno de Castilla-La Man
cha, Femando Lamata, firmó con 
el alcalde de Almansa, Antonio 
Collado, un convenio de cola
boración para equipar el Teatro 
Regio y que los vecinos de la 
localidad puedan disfrutar de 
un espacio escénico más moder
no, cómodo y funcional.

Gracias al acuerdo, Adminis
tración regional y Ayuntamien
to van a destinar un total de 
747.304 euros, de los que 411.017 
euros corresponden a la Junta, 
y 336.286 al Consistorio, para su
fragar el equipamiento del Tea
tro-Auditorio, edificio municipal 
de finales de siglo XIX, que, en 
estos momentos, se está reha
bilitando.

La restauración, que cuenta 
con un presupuesto total de 2,4 
millones de euros, también tie
ne el apoyo del Gobierno regio
nal, que ha aportado 2,1 millo
nes.

El vicepresidente primero 
aprovechó su presencia en Al
mansa para recalcar el crecimien
to y dinamismo económico y so
cial de la localidad, y se mostró 
convencido de que la apertura 
del nuevo hospital, que atende
rá a 55.000 personas, el aprove
chamiento de su situación es
tratégica de paso hacia el Levan
te y el desarrollo de nuevos pro
yectos empresariales e infraes
tructuras propiciarán una “se
gunda transformación” de la lo
calidad.

Caudete

Inugurada la am pliación de 
la Residencia de M ayores

Foto: Cristina Martínez
Instante del corte de la cinta inaugural de la ampliación de la 
Residencia “San Juan Evangelista”

El delegado de la Junta en Alba
cete, Manuel González Ramos, 
acompañado del delegado de 
Bienestar Social, Juan Ramón 
Navarro, el alcalde de Caudete, 
Vicente Sánchez Mira, y la di
rectora de la Residencia de Ma
yores “San Juan Evangelista”, 
la hermana Ana María, inaugu
ró los pasados días las nuevas 
instalaciones de esta residencia, 
tras las obras de ampliación que 
se han acometido.

Con una inversión de un mi
llón de euros, financiada a tra
vés de la Consejería de Bienes
tar Social, y la Fundación Bené
fica Martínez Teresa y Ruiz, pre
sidida por el alcalde de Caudete, 
se ha realizado una ampliación 
del edificio que permitirá, ade
más, aumentar el número de pla
zas de 56 a 80.

Debido a las condiciones del 
edificio, que data de 1.910, era 
necesaria la ampliación y mejo
ra de las instalaciones, con el ob
jetivo de adecuar las habitacio

nes a la normativa vigente, en 
cuanto a dimensiones, aseos y 
accesibilidad, así como adaptar 
la residencia a los nuevos tiem
pos.

Aprovechando la presencia 
de representantes de distintos 
colectivos de la sociedad de 
Caudete, además de las respon
sables de las asociaciones 
ACESCAM y LARES, relacio
nadas con la gestión de residen
cias privadas en la región, Ma
nuel González destacó el buen 
momento que atraviesa el muni
cipio y los proyectos en los que 
trabaja en colaboración con la 
Administración regional, desta
cando entre ellos la construc
ción de una piscina cubierta, 
cuyas obras están en ejecución, 
en un edificio que también al
bergará un Centro de Atención 
a la Infancia; el futuro Parque 
Tecnológico, de propiedad mu
nicipal, y que se está constru
yendo sobre una superficie de 2 
millones de metros cuadrados.
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El delegado de la Junta reitera que el agua es el elemento central del desarrollo 
de Castilla-La Mancha y de Ciudad Real

M oreno cifra  en  2 .500  m illon es  
de euros las in version es del 
G obierno region al en  la  p rovin cia
El delegado de la Junta de Comunidades en Ciu
dad Real, Santiago Moreno, ha reiterado la ne
cesidad de que Castilla-La Mancha participe en 
la gestión de las cuencas hidrográficas de nues
tra Comunidad Autónoma porque “el agua es el 
elemento central de nuestro desarrollo y de ella

depende el futuro de la provincia y de nuestra 
Región”, afirmando que esta participación y la 
fecha de caducidad para el trasvase Tajo-Se
gura, enunciados recogidos en el borrador del 
futuro Estatuto de Autonomía son “irrenuncia- 
bles”.

Foto:. Alberto Pérez
Santiago Moreno, delegado de la Junta en la provincia de Ciudad Real.

añadir 56  m illones de euros

1.500 nuevas empresas se crearon en 
la provincia durante el pasado año

Moreno, que hizo un repasó las 
inversiones que el Gobierno de 
José María Barreda ha desarrolla
do o tiene en ejecución en la pro
vincia de Ciudad Real a lo largo 
de la legislatura, señaló que todas 
estas actuaciones están someti
das a la resolución de nuestras 
necesidades de abastecimiento-de 
agua en cantidad y calidad.

En este sentido, el represen
tante del Gobierno regional recor
dó que se está ejecutando la tu
bería que traerá agua desde el tras
vase Tajo-Segura, se ha licitado la 
conexión de los embalses Torre de 
Abraham-Gasset y están en fase 
de redacción las conducciones de 
abastecimiento desde los panta
nos de La Cabezuela y de La Cola
da a las comarcas del Campo de 
Montiel y de Almadén.

A estas infraestructuras, que 
comportan una inversión de 700 
millones de euros sumando los 
abastecimientos de emergencia, 
Moreno unió el Plan Especial del 
Alto Guadiana, plan que conside
ra “imprescindible” para acabar 
con el “uso descontrolado” del 
acuífero y sin el cual “nuestro fu
turo seguirá hipotecado”, afirmó.

En cuanto a las otras grandes 
infraestructuras, las vías de comu
nicación, el delegado indicó que 
el Gobierno de Castilla-La Man
cha lleva invertidos 600 millones 
de euros en las carreteras de la 
provincia y anunció que en pocas 
semanas se licitará el tramo Ciu
dad Real-Almagro, el primero de 
la Autovía del IV Centenario que 
unirá la capital con Valdepeñas y 
el Campo de Montiel.

Asimismo, Santiago Moreno 
destacó las elevadas inversiones

program adas p o r e l M in isterio  de
Fomento, con casi 234 millones de 
euros para las autovías A-43 y A- 
41, que incluyen, además, la vía 
férrea de alta velocidad entre Ma
drid y Jaén.

Al lado de estas infraestruc
turas, el representante del Gobier
no regional puso las inversiones 
realizadas para la mejora de los 
servicios sanitarios, educativos y 
sociales y la construcción de vi
viendas de protección oficial.

Por lo que respecta a sanidad, 
se están invirtiendo más de 300 
millones de euros en nuevos hos
pitales, centros de salud y con
sultorios y se han incorporado
1.000 profesionales a la plantilla. 
Algo similar ha ocurrido en edu
cación, donde se han destinado 
más de 70 millones de euros a la 
construcción centros educativos 
y se han incorporado seiscientos 
nuevos docentes.

A estas cantidades hay que

invertidos por la Consejería de 
Bienestar Social para la apertura 
de 104 centros asistenciales entre 
centros de mayores, CAI’s y re
cursos para discapacitados, los 
más de 300 millones para el fomen
to del empleo o los 70 que se han 
destinado a la construcción a las
1.000 VPO de promoción púbüca 
con las que concluirá la legislatu
ra

Por último, Santiago Moreno 
refirió que la Consejería de Cultu
ra lleva invertidos 54 millones de 
euros en la provincia y que Admi
nistraciones Públicas ha transfe
rido más de 60 millones de euros a 
las corporaciones locales de Ciu
dad Real para costear sus inver
siones y gastos corrientes.

En su conjunto, todas estas 
actuaciones del Gobierno de Cas
tilla-La Mancha suponen una in
versión de unos 2.500 millones de 
euros.

El delegado de la Consejería de 
Industria y Tecnología en la pro
vincia, Juan José Fuentes, afir
mó, durante el balance que rea
lizó del año 2006, que Castilla- 
La Mancha vive el mejor mo
mento socio-económico de su 
historia, según se pone de ma
nifiesto con datos como la nata
lidad empresarial en la provin
cia de Ciudad Real, que llegó el 
año pasado al 5% con la crea
ción de mil quinientas nuevas 
empresas.

En este sentido, la Conseje
ría de Industria y Tecnología 
concedió subvenciones por va
lor de más de 21 millones de 
euros a proyectos empresaria
les presentados en la provincia. 
La inversión para la puesta en 
marcha de estos proyectos as
cendió a 101 millones de euros, 
un 12,3% más que en 2005.

Juan José Fuentes señaló

El director general de Coordina
ción y Política Educativa, Pedro 
Pablo Novillo, presentó en Ciu
dad Real los presupuestos de la 
Consejería de Educación y  C ien
cia para 2007, que ascienden a 
1.716 millones de euros, unas 
cifras que, a su juicio, ponen de 
manifiesto que la mejora de nues
tro sistema educativo es una de 
las prioridades del Gobierno de 
Castilla-La Mancha.

Por lo que respecta a las in
versiones previstas este año, 
Pedro Pablo Novillo subrayó 
que la partida consignada, 245 
millones de euros, es la más alta 
de la historia y que en la provin
cia de Ciudad Real se llevarán a 
cabo treinta y una actuaciones 
de construcción, sustitución y/

La Diputación Provincial de Ciu
dad Real colaborará con una 
aportación económica de 25.000 
euros para la adquisición de mo
biliario para el Centro de Respi
ro para enfermos de Alzheimer 
de Ciudad Real.

Nemesio de Lara, presidente 
de la institución provincial, ha 
suscrito con María del Mar Ga
rrido Almodóvar, presidenta de 
la asociación, el acuerdo por el 
que la Diputación financiará con 
la cantidad de 25.000 euros, la 
adquisición de mobiliario para 
este centro gestionado por la 
Asociación Provincial de Fami
liares de Enfermos de Alzheimer.

La finalidad de esta ayuda es

que Ciudad Real está también a 
la cabeza en exportaciones y en 
ventas al por menor, un dato im
portante si se tiene en cuenta 
que Castilla-La Mancha es la 
segunda comunidad en incre
mento en ventas en comercio 
minorista y la tercera en creación 
de empleo.

El delegado destacó también 
el “impulso tremendo” que han 
experimentado las nuevas tec
nologías de información y de 
comunicación. Así, el 99,3% de 
los ciudadrealeños tiene cober
tura de telefonía móvil y la ban
da ancha llega al 95% de los ciu
dadanos, el 42% de hogares de 
Ciudad Real disfruta ya de co
nexión a Internet y somos la 
única provincia española que 
cuenta con tres proyectos de 
“Ciudades digitales”, Alcázar de 
San Juan, Tomelloso y Miguel- 
turra.

o ampliación de centros educa
tivos y ciento treinta y cuatro 
en instalaciones deportivas con 
una in vers ió n  estim ada de 4 0  
m illones de euros.

Así, entre otras, se acomete
rán las ampliaciones del IES ‘To
rreón del Alcázar” , del colegio 
“Don Quijote” y de la Escuela 
Oficial de Idiomas de Ciudad 
Real y la mejora de los servicios 
complementarios de los cole
gios “Carlos Vázquez” y “Car
los Eraña”, también en la capi
tal, un nuevo colegio de Prima
ria en Tomelloso y otro más y 
dos comedores en Alcázar de 
San Juan y la sustitución de la 
paite más antigua del IES “Isa
bel Perillán” de Campo de Crip- 
tana.

contribuir a mejorar la calidad de 
vida del enfermo de alzheimer y 
su familia y mejorar el estado y 
sentimiento de la salud, así como 
favorecer que los mayores per
manezcan en su entorno habi
tual, además de ofrecer un es
pacio de respiro para la familia y 
tratar de recuperar y mantener 
la autonomía del enfermo de 
alzheimer.

El centro de respiro para en
fermos de Alzheimer está ubica
do en terrenos aledaños al Par
que del Pilar, de Ciudad Real, y 
ofrece un servicio de urgencia 
dotado de 18 camas para estan
cias temporales y un centro de 
día para 60 ó 70 personas.

■ ■
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La Diputación entregó becas a 
120 deportistas de la provincia
José Díaz del Campo, diputado respon
sable de la gestión del área de Deportes, 
hizo entrega en el salón de Plenos de la 
Diputación las becas que anualmente con
cede la institución a deportistas de la pro
vincia.
Este año se han asignado casi 70.000 euros 
a esta convocatoria, en base a la que se 
han recibido 131 solicitudes y se han con
cedido 120 becas. Díaz del Campo, desta
có la cuantía de los recursos con los que la 
Diputación apoya a quienes se sacrifican 
y se consagran a la práctica de algún de
porte.

40 m illones de euros para centros 
educativos e instalaciones deportivas

La Diputación destina 25.000 euros 
al Centro de Enfermos de Alzheimer
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En Castilla-La Mancha hemos trabajado mucho 
por seguir utilizando estas palabras...

/

...Hemos trabajado por un derecho necesario y prioritario. 

Hoy, entre todos, hemos conseguido más.

El agua tiene la palabra.

Castilla-la Mancha

beber, regar, depurar, río, caudal, solidaridad.

i *
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LA MANCHA - Tomelloso
El consejero de Sanidad destacó la asistencia de alta resolución que ofrecerá el centro a los mas de 60.000 usuarios de la

comarca desde el mes de marzo que empezará a recibir pacientes

S a b rid o  co n sig u e  d e l A y u n ta m ien to  la  lic e n c ia  p a ra
la s o b ra s d e lo s a cceso s a l H o sp ita l

El consejero de Sanidad, Roberto Sa
brido, visitó el centro acompañando a

las asociaciones de usuarios del área 
de influencia del Hospital General de

Tomelloso y al Consejo de Salud, en la 
primera visita organizada para dar a

conocer la infraestructura a la pobla
ción antes de su apertura.

El consejero de Sanidad, Roberto 
Sabrido, anunció el miércoles 17 
que el Hospital General de Tome
lloso dispondrá de un equipamien
to de alta tecnología que permitirá 
ofrecer a los usuarios de la comar
ca' una atención sanitaria de alta 
resolución que evitará numerosos 
desplazamientos y que proporcio
nará un diagnóstico de forma in
mediata y fiable.

El consejero también informó 
que “mañana -por el jueves, 18 de 
enero- finalmente tendremos la li
cencia -de obras- por lo que ese 
día o al siguiente iniciaremos las 
obras de los accesos al centro 
hospitalario”. No obstante, el con
sejero abundó sobre el tema de
clarando que “se trata de una vía 
pecuaria -en referencia a la vereda 
de Socuéllamos- y lo podía aco
meter el A yuntam iento , ya  que la 
vía llega hasta la Plaza de Espa
ña” . Pese a todo, aclaró que tal y 
como se había comprometido la 
Junta en su día procederán a reali
zar las obras y que el día de la in
auguración estarán finalizadas o, 
al menos, en un estado que permi
ta el acceso sin dificultades para 
los usuarios.

Sabrido se había desplazado a 
Tomelloso para acompañar a las 
asociaciones de usuarios del área 
de influencia del Hospital General 
de Tomelloso y al Consejo de Sa
lud en la primera visita que a las 
instalaciones de esta infraestruc
tura sanitaria que prestará asisten
cia sanitaria a partir del próximo 
mes de marzo.

“Nos encontramos ante un 
mágnífico Hospital muy merecido 
por los ciudadanos de esta comar
ca que, además de ofrecer una 
atención sanitaria de calidad, se 
convertirá en un motor de creci
miento para la zona ya que se cal
cula que creará más de 500 em
pleos”, manifestó Sabrido.

Más de una treintena de aso
ciaciones de usuarios y de au- 
toayuda de Tomelloso, Argamasi- 
11a de Alba, Pedro Muñoz y So
cuéllamos asistieron a esta visita, 
la primera de las que ha organiza
do el Gobierno de Castilla-La Man
cha con el objetivo de que los dis
tintos colectivos sociales del área 
conozcan el Hospital General de 
Tomelloso antes de su apertura.

Antes de recorrer las instala
ciones del centro sanitario, su di
rector gerente, Enrique Gallego, 
realizó una breve presentación so
bre diferentes aspectos relaciona-

regional ha construido el Hospi
tal en un “tiempo récord”.

El Hospital General de Tome
lloso cuenta con una superficie 
construida superior a los 25.000 
metros cuadrados y está ubicado 
en una parcela de 100.000 metros 
cuadrados, una gran extensión 
que permite albergar con amplitud 
los aparcamientos, las zonas ver
des y el helipuerto, que propor
cionará una asistencia inmediata 
en caso de urgencia a los usua
rios de la comarca.

El proyecto arquitectónico del 
Hospital diseña un edificio de gran 
funcionalidad arquitectónica y 
dotado de espacios amplios y lu
minosos que dan respuesta a las 
necesidades de confort de los fu
turos usuarios. Dividido en tres 
plantas, en la plata baja se sitúan 
las zonas de carácter más público, 
como el Área de Admisión, Cafe
tería, tiendas, Salón de Actos, par
te de las Consultas Externa, Labo
ratorios, Docencia y Biblioteca, 
entre otras.

En la primera planta está el 
Servicio de Urgencias, el Área de 
Diagnóstico por la Imagen -dota
do con una resonancia magnéti
ca, entre otro equipamiento-, el 
Bloque Quirúrgico, la Unidad de 
Cuidados Especiales, la Unidad de 
Cirugía Mayor Ambulatoria, el 
Área de Hospitalización y el resto 
de Consultas Externas y gabine
tes funcionales. La planta segun
da está dedicada exclusivamente 
a la ubicación del resto de la Hos
pitalización.

COMPLETA CARTERA DE SER
VICIOS

El Hospital General de Tome
lloso estará dotado de una amplia 
cartera de servicios que permitirá 
resolver prácticamente cualquier 
tipo de patologías de manera rápi
da. Para ello, cuenta con una ofer
ta asistencial que abarca 25 espe
cialidades, y con las últimas y más 
novedosas tecnologías, entre las 
que destacan las de la información 
y comunicación aplicadas al ám
bito sanitario.

El centro dispone de 94 habi
taciones de hospitalización, con 
posibilidad de uso doble en caso 
necesario, y otras 32 en la Unidad 
de Cuidados Especiales; 4 quiró
fanos y un paritorio; 45 locales de 
consultas; 8 puestos para Hospi
tal de Día Onco-Hematológico y 8 
boxes de Urgencias generales y 
pediátricas.

I  Un punto informativo para conocer las 
características del nuevo Hospital
Los usuarios dei nuevo Hospital General de Tomelloso, tienen a su 
disposición un Punto Informativo en el que pueden conocer todos 
los detalles relacionados con esta infraestructura sanitaria que 
está previsto comience a recibir a los primeros pacientes el 
próximo mes de marzo.
El Punto Informativo de Atención al Usuario del Hospital General 
de Tomelloso está instalado en el vestíbulo del Centro de 
Especialidades, lugar por el que pasan a diario numerosos 
ciudadanos que serán beneficiarios de este nuevo dispositivo 
sanitario.
El horario de atención al público del Punto Informativo es de 10 a 
14 horas, y de 16 a 19 horas.
Está compuesto por un stand informativo con los planos por plantas 
y fotos del Hospital General de Tomelloso, así como de una 
maqueta del centro hospitalario, con una distribución que facilita 
la comprensión organizativa y funcional del futuro edificio.
Los usuarios y trabajadores que se acerquen al Punto Informativo 
de Atención al Usuario del Hospital General de Tomelloso podrán 
conocer y preguntar a la persona que lo atiende en ese horario 
cualquier aspecto relacionado con la puesta en marcha de este 
centro sanitario: cartera de servicios, equipamiento de última 
tecnología, las características del edificio y la ubicación de cada 
una de las áreas, cronograma de apertura, etc.
El Gobierno de Castilla-La Mancha ha puesto en marcha este 
Punto Informativo de Atención al Usuario con el objetivo de 
atender las dudas y demandas de información de los ciudadanos 
antes de que el Hospital General de Tomelloso comience a prestar 
asistencia sanitaria.

ACERCAR LAS PRESTACIO
NES SANITARIAS

Con la construcción del Hos
pital General de Tomelloso, el Go- 
bierno de Castilla-La Mancha 
acerca las prestaciones Sanitarias 
con criterios de calidad a más de 
60.000 habitantes procedentes de 
Tomelloso, Argamasilla de Alba, 
Socuéllamos y Pedro Muñoz, gra
cias a una inversión que supera 
los 50 millones de euros entre obra 
y equipamiento.

Para conseguirlo, el Gobierno 
regional, nada más asumir las 
competencias sanitarias en enero 
de 2002, redactó el proyecto de un 
Hospital en Tomelloso que se 
adaptase a las necesidades reales 
de los ciudadanos. En abril de 2003 
comenzaron las obras, por lo que 
según el consejero, el Gobierno

dos con el hospital, como su área 
de influencia, las características 
estructurales del edificio, la ubi
cación de cada una de las áreas 
asistenciales, la cartera de servi
cios y la plantilla, así como el 
cronograma de apertura.

El consejero de Sanidad anun
ció que el SESCAM recepcionó el 
pasado lunes 15 las obras del Hos
pital y que a partir del próximo mes 
de marzo empezará a prestar asis
tencia sanitaria, primero con la 
apertura de las Consultas Exter
nas, Laboratorio, Radiología, Es
terilización, Farmacia, Rehabilita
ción y Urgencias. El resto de ser
vicios comenzarán a funcionar de 
forma progresiva para que en seis 
meses el Hospital funcione a ple
no rendimiento.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #628, 16/1/2007.



O U D A D  R E A L  /1 3
• Ma

Cuadernos 
Del 16/1 al 29/1 - 2007 /  Manchegos

Magdalena Valerio inauguró las instalaciones que dan servicio a Tomelloso, 
Socuéllamos, Argamasilla de Albla y Ruidera

L a nueva oficin a  del SE PE C A M  
ya da serv icio  a toda la  com arca
La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena que se han invertido 329.687 euros, y que da 
Valerio, acompañada del secretario general del servicio a 4 municipios de la comarca: Argama- 
Sepecam y autoridades municipales, inauguró silla de Alba, Ruidera, Socuéllamos y el propio 
la nueva Oficina de Empleo de Tomelloso en la Tomelloso.

La inversión realizada por el Go
bierno regional en esta sede, que 
entró en funcionamiento en di
ciembre, se enmarca en el Plan de 
Modernización del Servicio Públi
co de Empleo 2004-2007 donde la 
atención, la comodidad, la inter
mediación y la respuesta rápida 
son premisas de trabajo. En 2007 
el presupuesto destinado por SE
PECAM para la creación de nue
vas infraestructuras y la adecua
ción de las existentes asciende a 
más de 9 millones de euros, lo que 
supone un incremento porcentual 
frente al año 2006 de un 7,05%.

La nueva Oficina de Empleo de 
Tomelloso se ubica en un edificio 
que cuenta con los máximos nive
les de accesibilidad y todos los 
elementos necesarios para ofrecer 
el mejor servicio a los más de 3.000 
usuarios de la comarca. La insta
lación cuenta con dos plantas y 
valias dependencias dotadas de 
las últimas tecnologías.

La consejera de Trabajo y Em
pleo aseguró que con el Plan de 
Inversiones “lo que pretendemos 
es convertir las antiguas oficinas 
del paro, en auténticas oficinas de 
empleo, de intermediación laboral, 
que sean una prolongación de los 
departamentos de recursos huma
nos de las empresas. Oficinas en 
las cuales, tanto demandantes de 
empleo conjo empresarios, en
cuentren con rapidez, cercanía, 
comodidad y eficacia aquello que

LA MANCHA - Tomelloso

Magdalena Valerio estuvo acompañada en la inauguración por el 
delegado de Trabajo, José María Arcos, y  los alcaldes de Tomelloso, 
Carlos Cotillas, y  Argamasilla de Alba, José Díaz-Pintado.

necesitan”.
Magdalena Valerio se refirió al 

proceso de modernización lleva
do a cabo por el Servicio Público 
de Empleo desde las transferen
cias de las políticas activas de 
empleo a Castilla-La Mancha, tras 
la realización de un completo diag
nóstico de las necesidades del ser-' 
vicio de empleo de la región.

Tras ese análisis se comprobó 
que, de las 42 oficinas transferi
das en su momento, tan sólo 10 
cumplían los mínimos requeridos 
de habitabilidad y de espacio para 
prestar un servicio de calidad. Esta 
constatación dio lugar al Plan de

2007.
El Plan de Inversión y Moder

nización del Servicio Público de 
Empleo, dotado en principio con 
12 millones de euros, ha experi
mentado un crecimiento paulati
no de su presupuesto llegando a 
una inversión en el periodo 2004- 
2006 de 19 millones de euros. Des
de su puesta en funcionamiento 
se han desarrollado todo tipo de 
actuaciones en la región, como: 
obras nuevas, obras de reforma, 
accesibilidad, iluminación, clima
tización y sobre todo de dotación 
de sistemas informáticos.

Convocado un concurso para el diseño  
del Centro de la Juventud
El Ayuntamiento de Tomelloso ha 
convocado un concurso para el 
diseño de interior y gráfico y pos
terior ejecución del Centro Muni
cipal de Juventud de Tomelloso. 
El tema será libre aunque se valo
rarán aspectos de modernidad 
apreciados por los usuarios de 
este tipo de servicios teniendo en 
cuenta que se trata de un centro 
dirigido a los jóvenes de la locali
dad por lo que la imagen que se 
pretende crear debe conectar con 
este sector de la población.

Según las bases de la convo
catoria el proyecto debe incluir el 
diseño de un logotipo que debe 
estar compuesto por un anagra
ma con la frase “Centro Munici

pal de Juventud”, señalética y di
seño de interiores tanto para es
pacios comunes como para espa
cios específicos y material de mer- 
chandising.

Los participantes deberán prer 
sentar en un sobre los datos per
sonales y en otro una memoria del 
proyecto con un apartado para la 
memoria conceptual donde se ex
plicará la idea del proyecto, los 
aspectos que confieren originali
dad al diseño y los valores que se 
intenta destacar y potenciar y otro 
apartado con la representación 
gráfica del proyecto en un CD que 
Contenga los diseños en formato 
PDF y Freehand.

Los criterios de calificación

del jurado, que estará compuesto 
por 3 miembros de la comisión de 
Cultura, 2 de la Concejalía de Ur
banismo, un representante de la 
Escuela de Artes y un técnico en 
imagen, serán fundamentalmente 
la innovación formal y adaptación 
a valores modernos de los usua
rios, valor estético y la presenta
ción de los trabajos.

El plazo de presentación de tra
bajos finaliza el 2 de febrero. El día 
9 tendrá lugar el fallo del jurado y 
la ejecución del proyecto será del 
15 de febrero al 15 de marzo.

El premio establecido es de
10.000 euros, más un diploma acre
ditativo para el diseño gráfico que 
resulte ganador.

Amanecer y El Tarato inauguran 
las XVIII Jomadas Flamencas
La concejala de Cultura, Flor 
Martínez, acompañada por José 
M oreno, de la peña “Los de 
M ontoya y C hacón” , y por 
Y olanda Valdés, del grupo 
“Caracolas”, presentó las XVHI 
Jomádas Flamencas, que se ce
lebrarán en el Teatro Municipal 
desde el 20 de enero.

Los grupos “Amanecer” y 
“El Tarato” inaugurarán ese día 
estas jornadas que, como indi
có Flor Martínez, “tras diecio
cho años de vida están plena
m ente consolidadas, son de 
gran calidad, y por supuesto 
están llenas de arte y mucho fla
menco”.

Tras esta actuación, el día 27, 
Basilio Villalta y Jesús Martínez 
y el Grupo Zambra, serán los si

guientes en actuar en el escena
rio del Teatro; seguidos, el día 3 
de febrero, de “Los de Montoya 
y C hacón” y “C antando al 
Alba”. Finalmente, el día24, será 
el turno para  “S ico ro” y 
“Caracolas”.

Para la clausura de estas jor
nadas, se ha programado un es
pectáculo flamenco a cargo de 
“Chanta La Mui”.

Los grupos participantes en 
esta decimoctava edición reci
birán una ayuda de 800 euros, 
más la recaudación de taquilla, 
cuyas entradas tendrán un pre
cio de 4 euros y se podrán ad
quirir en la Posada de los Porta
les o solicitándolas a los com
ponentes de los grupos partici
pantes.

‘Tuertas Abiertas” da a 
conocer la enferm edad m ental 
con la edición de un calendario

La presidenta de “Puertas Abiertas”, Carmen Navarro, junto al 
alcalde, Carlos Cotillas, el secretario general de FISLEM, José Luis 
López (izquierda), y  la delegada de Sanidad, Angela Sanroma, 
durante la presentación del calendario.

La asociación de Familiares y 
Amigos de personas con Enfer
medad Mental “Puertas Abier
tas”, ha editado un ingenioso y 
original calendario donde, por 
un lado, da a conocer los servi
cios y el personal que atiende el 
Centro de Rehabilitación Psico- 
social y Laboral para enfermos 
mentales de Tomelloso (CRPSL) 
y por otro, pone de manifiesto 
la verdadera dimensión de la 
enfermedad mental. Para ello, a 
través de un exquisito montaje 
utilizando para ello personajes 
históricos y muy conocidos y 
los propios usuarios del centro, 
ha conseguido romper los tópi
cos sociales que envuelven a 
esta enfermedad.

La presidenta de la Asocia
ción, Ma Carmen Navarro, acom
pañada del secretario general de 
FISLEM, José Luis López, el al
calde, Carlos Cotillas, y la dele
gada de Sanidad, Angela San
roma, presentaba este original 
calendario en el que todos coin
cidieron en definir como muy

original, instructivo y único.
Carmen Navarro explicó que 

los objetivos de este proyecto 
pasan, entre otros, por informar 
de forma clara sobre las caracte
rísticas de las enfermedades 
mentales más comunes, difun
dir el trabajo de la asociación y 
del centro y minimizar el estig
ma social que envuelve a la en
fermedad mental.

Para el alcalde, este calenda
rio simboliza la unión y el traba
jo  de las administraciones en 
tomo a las familias y usuarios 
del centro para colaborar de 
manera ejemplar de cara a resol
ver los problemas de este colec
tivo.

■ El calendario se difundirá 
gratuitamente a las asociaciones 
de enfermos mentales, a todos 
los CRPSL de Castilla-La Man
cha, a los dispositivos de salud 
mental, a los centros de Servi
cios Sociales y a las delegacio
nes de Sanidad, Bienestar So
cial, Trabajo, Industria y Educa
ción.
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LA MANCHA - Tomelloso
Para la concejal de Obras y Urbanismo, el nuevo Plan de Ordenación 
Municipal va a ser definitivo y debe definir el Tomelloso del futuro

Carmen Casero invita a toda la sociedad 
a participar en el desarrollo del POM
En la recta final de la legislatura, la 
responsable municipal de Obras 
y Urbanismo, Carmen Casero, se 
ha mostrado muy satisfecha del 
trabajo realizado, de los proyec
tos que se han llevado a cabo y 
de los que están a punto de finali
zar. Entre estos últimos, ha desta
cado el aula de conductores, que 
significará un proyecto integral de 
formación único en esta provin
cia, los proyectos de alumbrado 
que finalizarán en la calle Oriente, 
convertida en la actualidad como 
una de las vías de entrada y salida 
más importantes de la ciudad, la 
remodelación del paseo Ramón 
Ugena, el plan de accesibilidad y 
las obras de la calle Don Víctor.

Además de estos, hay un pro
yecto que supone todo un reto y 
le llena de orgullo y satisfacción 
haber iniciado. Se trata del Plan 
de Ordenación Municipal, cuyo 
pliego de condiciones se ha apro
bado en 1 as últimas semanas y ya 

ha sido publicado en el Diario Ofi
cial de la Unión Europea. Según 
Carmen Casero, será un documen
to definitivo, que va a definir el 
Tomelloso del futuro y una orde
nación ya iniciada con el desarro
llo que vive la ciudad.

Con todo ello, para la conceja- 
la de Urbanismo, el nuevo POM 
será un hito en la historia de To
melloso y como tal es de esperar 
que el proceso permita la contra
tación de una buena consultora y 
buen equipo de profesionales. 
Además, según se establece en el 
pliego de condiciones, la impor

tancia de este documento debe 
estar avalada por toda la sociedad 
de Tomelloso a la que se invita a 
participar en él, desde los agentes 
sociales y  sectores implicados d i
rectam ente, hasta  todos los  veci
nos interesados en que Tomello
so sea una ciudad equilibrada y 
con un desarrollo sostenible y 
sostenido.

En el momento que el pliego 
salga publicado en el BOE, se abri
rá el plazo de contratación para 
que las empresas interesadas en 
la redacción del POM, puedan 
presentar sus ofertas. Las bases 
establecen una ejecución del pro
yecto de 33 meses, aunque se va
lorará una posible baja de este pla
zo. Hay que tener en cuenta que

se trata de un documento muy téc
nico y completo que, además de 
ajustarse totalmente a lo que mar
ca la Ley de Ordenación del Terri
torio de Castilla-La Mancha, reco
ge estudios de población, demo
gráficos y atiende la carta arqueo
lógica de Tomelloso. Se trata de 
una serie de estudios que indican 
hacia donde va la ciudad, donde 
se debe dirigir y que indicadores 
hay que tener en cuenta para defi
nir ordenadamente este crecimien
to.

Una vez redactado el Plan de 
Ordenación Muncipal, debe ser 
aprobado por la Comisión Provin
cial de Urbanismo y posteriormen
te por la Consejería de Vivienda y 
Urbanismo.

Abierto el plzo de inscripción para los 
cursos de natación en la piscina cubierta
El Patronato Municipal de Depor
tes (PMD) ha abierto el plazo de 
inscripción para los cursos de na
tación y las actividades acuáticas 
en la piscina cubierta para el se
gundo cuatrimestre del año. Así 
lo anunciaba el concejal de Depor
tes, Vicente García-Anión, quien 
se ha mostrado muy satisfecho 
por alta ocupación de las instala
ciones deportivas municipales. 
Según ha explicado, esta partici
pación, supone que en el presu
puesto de 2006, se hayan ingresa
do 120.000 euros más de lo pre
visto, teniendo en cuenta además 
que las tasas de utilización de ins
talaciones son de las más bajas 
de la región, y que en la piscina se 
haya conseguido cubrir con los 
ingresos obtenidos el 70 por cien
to del gasto de esta instalación.

Además, las plazas ofertadas su
pondrán el 10 por ciento de la ofer
ta, ya que la intención de las per
sonas que ocupan plaza en la ac
tualidad es la de continuar el próxi
mo cuatrimestre.

Según ha informado, también 
se está estudiando ampliar tanto 
los aparatos como la infraestruc
tura de las instalaciones de las sa
las multiusos de la piscina cubier
ta, debido a que en poco más de 
un año de funcionamiento han al
canzado el cien por cien de ocu
pación, lo que significa que mas 
de 500 personas practican depor
te en estas instalaciones. Al igual 
que la piscina cubierta, el campo 
de fútbol de césped artificial tam
bién presenta unos datos muy 
positivos de participación. Ade
más de los equipos federados y

de la escuela de fútbol, este año 
se ha iniciado una liga local de fút
bol 7 en la que participan 15 equi
pos.

Sobre las obras del nuevo pa
bellón polideportivo cubierto, Gar
cía Antón dijo que el nivel de eje
cución es bueno, por lo que po
dría estar finalizado para el próxi
mo verano y que en la actualidad 
se está trabajando con la Vicecon
sejería del Deporte por un lado, 
en los convenios de colaboración 
para el equipamiento de esta ins
talación y para la adecuación de 
los espacios exteriores, y por otro, 
en el nuevo Plan de Instalaciones 
que como se sabe incluye un cam
po de tiro, la reforma del complejo 
de pistas polideportivas y las nue
vas oficinas del PMD que irán 
ubicadas en el nuevo pabellón.

También se ha adjudicado el proyecto de 
construcción de la línea AVE Alcázar-Manzanares

Adjudicado el Estudio de 
Viabilidad de la conexión de 
Tomelloso a la línea AVE
La Comisión de Seguimiento fue recibida por 
el Defensor del Pueblo
El Boletín Oficial del Estado 
(BOE) del 2 de enero publica la 
adjudicación del contrato de 
consultoría y asistencia técnica 
para la redacción del “Estudio 
de viabilidad de la conexión de 
Tomelloso con la línea de alta 
velocidad Madrid-Alcázar de 
San Juan-Jaén”, que correspon
de a la empresa “Gabinete de Es
tudios Técnicos Ingeniería, So
ciedad Anónima” por importe de
340.959,00 euros.

Igualmente, el BOE de esa 
misma fecha publica la resolu
ción de la Secretaría de Estado 
de Infraestructuras y Planifica
ción del Ministerio de Fomento 
por la que se anuncia la adjudi
cación del proyecto de cons
trucción de la línea de alta velo
cidad entre Alcázar de San Juan 
y Manzanares. El importe de la 
adjudicación es de 93,8 millones 
de euros.

REUNIÓN DE LA COMISIÓN 
DESEGUIV1IENTO DELAVE

También se reunió la pasada 
semana la comisión de segui
miento del AVE por esta comar
ca, de la que el alcalde Carlos 
Cotillas ha declarado seguir du
dando de su eficacia al tratarse 
de una comisión informativa en 
la que “no se toman decisiones 
y no se aportan soluciones ni 
noticias de lo que se va a ha
cer”. ,

El alcalde de Tomelloso dice 
no entender cómo puede ser que 
se licite un estudio de viabilidad 
que, según él, tiene entre sus ob
jetivos estudiar todas las posi
bilidades de conexión y una se
mana después se liciten las 
obras del tramo Manzanares- 
Alcázar sin Tomelloso-Argama- 
silla, eliminando de esta manera 
la mejor solución para esta co
marca. Cotillas lamenta que ni 
en la reciente reunión de esta co
misión ni en ningún otro foro se 
dé una sola razón para no con
tar con la conexión plena que 
además, en su opinión, elimina
ría costes y tiempos, siendo este 
un incumplimiento claro del Mi
nisterio de Fomento, no sólo 
con Tomelloso, sino también 
con otras poblaciones.

Cotillas culpa de todo este 
“despropósito” a la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha que, “con su presiden
te a la cabeza, no ha defendido 
hasta el final que Tomelloso ten

ga plena integración como se 
prometió”.

Esta comisión está compues
ta por representantes de las ad
ministraciones nacional y regio
nal, encabezadas por el subde
legado del Gobierno central, 
Miguel Lacruz y el delegado del 
Gobierno regional, Santiago 
Moreno. También forman parte 
los alcaldes de Tomelloso y Ar- 
gamasilla de Alba.

LA COMISIÓN DE SEGUI
MIENTO CON EL DEFENSOR 
DELFUEBLO

La Comisión de Seguimien
to del AVE por Tomelloso fue 
recibida el miércoles, día 17 de 
enero por el Defensor del Pue
blo, Enrique Múgica Herzog, 
quien escuchó la reivindicación 
de la integración plena en la lí
nea Madrid-Jaén.

Un día después, la citada 
Comisión se reunió con la De
fensora del Pueblo en Castilla- 
La Mancha, Henar Merino, con 
el mismo objeto.

Por lo que se re fie re  a 
Múgica, descartó la posibilidad 
de escuchar las demandas en 
base a ‘promesas electorales in
cumplidas’ o a ‘ventajas econó
micas del desvío sobre el traza
do’ al ser asuntos que escapan 
de sus competencias. No obs
tante, se mostró abierto a recibir 
información que pudiera demos
trar que la ejecución de las obras 
de la línea principal pudieran 
perjudicar las de la conexión de 
Tomelloso.

Múgica Herzog, se negó a 
fotografiarse con el grupo, ‘al no 
ser habitual’, y disintió de la opi
nión de un miembro del grupo 
que que le insinuó formar parte 
(ambos) de ‘dos pueblos opri
midos’ (el judio y el tomellose- 
ro).
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Socuéllamos
Destaca el Polígono SEPES, la Residencia, el Centro de los Humedales, el 
auditorio de verano o el segundo pabellón cubierto

E xojo se refiere a 2007 com o el 
año de “m ateria lización  de 
proyectos de gran  im p ortan cia”
El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel 
Exojo, ha efectuado un avance de 
2007 “en el que aún se pondrán 
en marcha mayor número de pro
yectos para hacer de Pedro Mu
ñoz un pueblo más moderno y 
habitable, con más bienestar y 
nuevas oportunidades para todos 
los vecinos”.

Sobre el año ya finalizado, 
Ángel Exojo ha destacado obras 
ya finalizadas como el acondicio
namiento del Paseo de la Mota y 
del Recinto Ferial, junto con la 
creación de un parking regulado; 
el acondicionamiento de la calle 
Amos Olivares; el acondiciona
miento del acceso desde la carre
tera de Tomelloso; la iluminación 
de grandes vías de comunicación 
como la Avenida de las Américas 
o los accesos desde las carreteras 
de Mota del Cuervo y de Las Me
sas, y la ejecución del Plan de re
novación de redes de agua.

Asimismo, Exojo también des
tacó de 2006 la ejecución de algu
nas de las mejoras en los colegios 
propuestas en el Pacto por la Edu
cación, la apertura del Centro de 
la Mujer, la apertura del Centro de 
Internet o el incremento y mejora 
de los Servicios Sociales.

Respecto al nuevo año, Án
gel Ex ojo ha asegurado que se 
van a poner en marcha aún más 
p ro y e c to s  de  g ran  im p o rtan c ia
para el desarrollo de Pedro Mu
ñoz, como son el inicio de las 
obras del Polígono Industrial de 
Sepes, la Residencia de Mayores, 
el Auditorio de Verano, el acondi
cionamiento del margen este del 
acceso desde El Toboso, la aper

tura del Centro de Interpretación 
de los Humedales y del Albergue 
juvenil, la apertura de la Oficina 
de Turism o, la  construcción de un
segundo pabellón polideportivo 
cubierto, el acondicionamiento del 
Centro Social, la instalación de un 
ascensor en el Ayuntamiento para 
convertirlo en accesible para to
dos o la urbanización de calles en 
diferentes barrios del municipio.

Los exteriores del Centro de Interpretación 
serán replantados con árboles autóctonos
Las obras de construcción de un 
Centro de Interpretación de los 
Humedales y albergue juvenil, 
junto a la Laguna del Pueblo de 
Pedro Muñoz, se están comple
mentando con un proyecto de 
acondicionamiento exterior, a tra
vés del convenio firmado por 
Ayuntamiento y Consejería de 
Medio Ambiente.

El acondicionamiento exterior 
del Centro consiste en la planta
ción de nuevos árboles autócto
nos, en la dotación de nuevas zo
nas verdes, en la creación de ca
minos de acceso y en la delimita
ción de aparcamientos para turis
mos y autobuses.

La empresa adjudicataria de 
estas obras de acondicionamien
to exterior es la misma que cons
truye el Centro de Interpretación 
y albergue juvenil, y cuenta con 
la financiación y el visto bueno 
de la Consejería de Medio Am
biente, que es la titular de la lagu
na, para la sustitución de los ár
boles que están enfermos o supo

nen un grave peligro para vehícu- 
los y ciudadanos, por otros 
autóctonos.

Así, se van a sustituir los pi
nos ubicados entre el Centro de 
Interpretación y la carretera CM- 
3103, que conduce hasta El Tobo
so, por el grave riesgo de precipi
tación que constituyen. De hecho, 
algunos de ellos ya se habían caí

do. Igualmente, también se va a 
sustituir los olmos que padecen 
graciosis, por variedades autóc
tonas y acordes al entorno.

Esta nueva iniciativa se encua
dra dentro de las actuaciones 
medioambientales del Ayunta
miento, una verdadera prioridad 
para el equipo de gobierno, que 
ha permitido la ejecución de las 
mayores inversiones en la histo
ria de Pedro Muñoz, donde exis
ten más árboles y zonas verdes 
que nunca, con proyectos ya aco
metidos como la plantación de 
más de diez mil plantas en la ac
tuación de la ermita de San Mi
guel y Río Záncara, la creación del 
Parque de El Toboso, las planta
ciones de árboles en el Paseo de 
la Mota, Travesía de la Nacional 
420, la carretera a Tomelloso, la 
carretera a Socuéllamos, en el pa
raje de Los Altillos, o en la calle 
Amos Olivares, además de mejo
rarse y mantenerse debidamente 
todos los parques urbanos, entre 
otras muchas actuaciones.

El Ayuntamiento gestiona la 
instalación de un fábrica de pellet
El Ayuntamiento de Socuélla
mos ha gestionado la instalación 
de una planta productora de 
pellet en la localidad. Para que 
esta fábrica pueda producir este 
biocombustible sólido para ca
lefacciones, que se genera a par
tir de la madera, necesita que le 
garanticen un mínimo de 20.000 
toneladas, para lo cual el Ayun
tamiento ha hecho un llamamien
to por carta a los agricultores lo
cales para que muestren su dis
posición a suministrar los sar
mientos, cepas o restos de oli
var a esta fabrica.

El precio de compra de los 
sarmientos sería de 0,025 cénti
mos (4 pesetas) por kilo de sar
miento entregado en la planta. 
El agricultor puede llevar los 
sarmientos a la fábrica o dejar
los en su finca para que una 
empresa los recoja.

El alcalde de Socuéllamos, 
Sebastián García, ha subrayado

en este sentido que actualmen
te se están quemando en Socué
llamos 80 millones de kilos de 
sarmientos o cepas. “Esta plan
ta sería una fuente de ingresos 
para los agricultores, crearía 
puestos de trabajo y supondría 
un incentivo económico par la 
localidad”.

En reuniones mantenidas, 
entre la empresa, el Ayuntamien
to, y los agricultores, estos ya 
han m ostrado su interés por 
esta fábrica de la cual podrían 
ser accionistas, al igual que lo 
será el propio Ayuntamiento.

El pellet son cilindros pren
sados de aserrín con un diáme
tro de 6 a 8 milímetros y una lon
gitud de 10 a 30 milímetros. Dos 
kilos de pellet equivalen a un li
tro de gasóleo. El kilo de pellet 
cuesta 0,18 euros (30 pesetas). 
Este combustible se utiliza ma- 
yoritariamente en países del nor
te de Europa.

Argamasilla de Alba

“Pedro y el Capitán” inauguró el 
Certam en “Viaje al Parnaso99

Con la puesta en escena de la 
obra “Pedro y el Capitán”, de 
Mario Benedetti, a caigo de las 
com pañías de Socuéllam os 
Oretania/Aspaviento Teatro, se 
inició la primera jomada del Cer
tamen Nacional de Teatro Afi
cionado “Viaje al Parnaso”, or
ganizado por el Área de Cultura 
del Ayuntamiento y la Asocia
ción Teatral Primer Acto Teatro, 
con el patrocinio de la Diputa
ción Provincial.

La concejala de Cultura, No- 
elia Torres, y la directora de Pri
mer Acto Teatro, Ma Eugenia 
Moya, daban el pistoletazo de 
salida a este certamen destacan
do la gran y variada participa
ción de grupos aficionados al 
evento.

La representación de “Pedro 
y el Capitán” no defraudó al pú
blico, acompañando en todo 
momento a los actores, que lo

graron crear un clima de tensión, 
ternura, orgullo, tortura. El ma
gistral texto de Mario Benedetti 
refleja el enfrentamiento entre 
dos hom bres condicionados 
por ideales opuestos pero con
denados a convivir a entender
se... a necesitarse. Los actores, 
José Vicente Moya y José An
tonio Moreno estuvieron a la 
altura del Certamen, desempe
ñando una labor teatral muy 
aplaudida por el público, del 
que lograron arrancar más de 
una lágrima.

El certamen continúa el día 
20, con la representación a car
go de la compañía “Calandraca”, 
de Elche, de la obra de Paco Mir, 
“No es tan fácil”, mientras que 
el día 27, tendrá lugar la repre
sentación, de “Atra Bilis”, de 
Laila Ripio, a cargo de la com
pañía Teatro Cachivache, de 
Palencia.
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LA MANCHA - Alcázar de San Juan

Bódalo acusa a M ontealegre de no 
respetar los procedimientos del PSOE
El alcalde de Alcázar de San Juan, José Fer- cedimientos que el propio partido ha estableci- 
nando Sánchez Bódalo, ha señalado que el ex do para elegir a los candidatos electorales al 
secretario local del PSOE, Ángel Montealegre, crear un nuevo partido político, denominado 
“no ha sabido o no ha querido respetar- los pro- 'Ciudadanos por Alcázar-' .

Sánchez Bódalo se refería así a la 
inscripción en el Ministerio del 
Interior de la formación política 
‘Ciudadanos por Alcázar’ por par
te de Montealegre, Manuel Ramí
rez de Arellano y Miguel Ángel 
Abengózar, miembros también de 
la Ejecutiva local del PSOE hasta 
hace poco.

El alcalde ha afirmado que su 
actuación es una decisión perso
nal “de tres personas que han te
nido la oportunidad de dirigir el 
PSOE hasta hace un mes y que no 
han sabido o no han querido res
petar los procedimientos que el 
propio partido ha establecido para 
elegir a los candidatos electora
les”.

Sánchez Bódalo ha dicho que, 
dos días antes de dimitir Montea- 
legre, la Comisión Ejecutiva que 
éste presidía adoptó la decisión 
de convocar o solic itar perm iso, 
aunque ya  fuera  de p lazo , para 
celebrar unas elecciones primarias 
en elPSOE álcazareño.

Esto sucedió después de que 
Montealegre no lograra que la Eje
cutiva le nombrase directamente 
candidato a la Alcaldía para las 
próximas elecciones.

Sánchez Bódalo ha explicado 
que “la falta de apoyo que Mon
tealegre vio en su propia ejecuti
va” pudo ser el desencadenante

Foto: Alvaro Ruis
El vicepresidente segundo del Gobierno regional, Emiliano Garcfa- 
Page, durante su comparecencia en la que ha efectuado balance sobre 
la actividad del Gobierno regional en 2006.

de su dimisión y afirmó que “el 
com portam iento histórico de 
M ontea legre  está  llen o  de este  
tipo de episodios”.

El alcalde no cree que la deci
sión de Montealegre afecte mu
cho al PSOE de Alcázar de San 
Juan, pues “en estas circunstan
cias los militantes responden con 
más cohesión y fortaleza y reac
cionan cerrando filas como una 
piña, en contra de lo que suele 
ocurrir en otros partidos”.

Respecto a los cargos institu

cionales que conserva Monteale
gre, que es concejal en el Ayunta
miento de Alcázar de San Juan, 
diputado provincial y gerente del 
Servicio contra Incendios de Ciu
dad Real, el alcalde señaló que 
son incompatibles con su militan- 
cia en otro partido político.

En este sentido, indicó que, si 
bien es cierto que podría mante
nerlos hasta las próximas eleccio
nes, “se pierde la confianza de los 
compañeros que le han nombra
do para los mismos”.

Campo de Criptana

Lucas-Torres destaca el “esfuerzo” del 
Ayuntamiento en materia medioambiental
El concejal de Promoción Econó
mica y Medio Ambiente del Ayun
tamiento de Campo de Criptana, 
Antonio Lucas-Torres, ha asegu
rado que el medio ambiente, la 
sostenibilidad, es una de las gran
des prioridades por las que viene 
trabajando el equipo de Gobierno, 
que se traducen en la realización 
de numerosas acciones e iniciati
vas en los tres últimos años y que 
se intensificarán desde este año 
con la aplicación de la Agenda 
Local XXI, según indicaba recien
temente en rueda de prensa.

“Frente a quienes pretenden 
deformar y desinformar”, Antonio 
Lucas-Torres enumeró las diver
sas iniciativas puestas en marcha 
por el Ayuntamiento en el año 
2006, que calificó como “muy po
sitivo” en materia medioambien
tal.

Entre ellas, destacó la pro

puesta de la Hermandad de la Vir
gen de Criptana, para iluminar el 
camino hasta la Ermita, y al que se 
ha sumado y apoya el Ayunta
miento, cuyas obras se están eje
cutando en las últimas semanas.

Asimismo, destacó las mejo
ras realizadas en San Isidro, en los 
jardines de Santa María de la Ca
beza; en la recuperación de rinco
nes emblemáticos como los pozos 
de la Guindalera y del Villalgordo; 
en la recuperación del manantial 
de la Poza, conservando su espí
ritu original; o en la recuperación 
del Pozo de las Nieves, ya que tras 
las tareas de limpieza se procede
rá a la construcción de un Centro 
de Interpretación, para recibir a 
escolares y turistas.

igualmente, el Ayuntamiento 
está acometiendo el acondiciona
miento del Pozo Hondo, ha crea
do nuevas zonas verdes y jardi

nes en la Travesía del Convento y 
en la Verbena Municipal, y conti
nuas mejoras en la zona joven.

En este año 2007, proseguirán 
numerosas actuaciones desde la 
Concejalía de Medio Ambiente, 
tales como la mejora de la Verbena 
Municipal, la mejora de todos los 
parques infantiles -tras haberse 
incorporado juegos infantiles ho
mologados en los últimos años-, 
la ampliación de los jardines de 
Santa María de la Cabeza, la mejo
ra en la entrada de la Nacional 420, 
la intensificación en tareas de lim
pieza en todos los barrios o la eli
minación de graffitis en determi
nadas fachadas.

Todas estas acciones culmina
rán con la puesta en marcha de un 
punto limpio, “que el actual sí quie
re que se implante” y con la apli
cación de la Agenda Local XXI, 
explicó Antonio Lucas-Torres.

Iniciadas las obras de 
urbanización de la CM -400
La CM-400, en el tramo entre el 
antiguo puesto de la Cruz Roja 
y el Cementerio, ha comenzado 
ya su proceso de transforma
ción en la Avenida Pablo Igle
sias con el inicio de las obras de 
urbanización de esta vía, que se 
hará de forma simultánea y en 
coordinación con la actuación 
medioambiental de recuperación 
del Arroyo de la Sema, que lle
va aparejada la construcción de 
un colector de aguas pluviales 
que se instalará debajo de la 
nueva avenida.

La urbanización de la Aveni
da Pablo Iglesias supone la ac
tuación en casi dos kilómetros 
de calle para la transformación 
de un tramo de carretera en vía 
urbana.

Incorpora tres nuevas roton
das y se desarrollarán entre 400 
y 500 nuevas plazas de aparca
miento en línea, se crean 43.000 
metros cuadrados de espacio 
para uso ciudadano y peatonal 
y se crean 15.000 metros cuadra
dos de calzada, así como un ca
rril bici que se conectará con el 
construido en el Parque Alces.

El coste total está estimado

en 2.715.000 euros, de los que 
una parte está financiada por la 
Consejería de Obras Públicas.

El desarrollo del Parque Li
neal sobre el Arroyo de la Sema 
y el colector de la Sema que irá 
por la Avenida Pablo Iglesias 
supondrá la recuperación de
50.000 metros cuadrados para el 
uso y disfrute ciudadano.

Recupera un paraje natural 
degradado y crea un paisaje de 
rivera y arroyo que siempre ten
drá agua, o bien de lluvia, o bien 
depurada. Contará con una zona 
de descanso, paseos, vegeta
ción de ribera como sauces y 
chopos y zonas de información 
e interpretación, además de fil
tros verdes para la limpieza del 
agua que correrá por un arroyo 
natural.

La inversión a realizar, en la 
que se contempla la participa
ción de la Confederación Hidro
gráfica del Guadiana (CHG) está 
cifrada en 3.470.000 euros y el 
plazo de ejecución de ambas 
obras se estima en dieciocho 
meses. La previsión es que esté 
finalizado para el verano del año 
2008.

Campo de Criptana

Admitido un recurso del PSOE  
contra un convenio urbanístico

Juan José Fuentes, portavoz socialista en el Ayuntamiento de 
Campo de Criptana.

El portavoz socialista en el 
Ayuntamiento de Campo de 
Criptana, Juan José Fuentes, ha 
dado a conocer que el Tribunal 
Superior de Justicia de Castilla- 
La Mancha (TSJC-M) ha admi
tido a trámite el recurso presen
tando por el Grupo Socialista 
contra un convenio urbanístico 
firmado por el Ayuntamiento.

Por medio del mismo, el 
Ayuntamiento autorizaría a dos 
empresas a construir un aparca
miento municipal de 48 plazas, y 
a cambio el Consistorio proce
dería a modificar las normas ur
banísticas para que éstas pudie
ran construir en un solar céntri
co propiedad de las empresas,

viviendas interiores. Igualmen
te, en el convenio se establece 
la cesión, por parte del Ayunta
miento, de un solar de 2.000 me
tros cuadrados, situado en una 
zona urbana de la localidad, “que 
está valorado en más dinero del 
que cuesta el aparcamiento que 
se va a construir”.

Fuentes confía en que “la 
justicia nos de la razón”, ya que, 
con actuaciones de este tipo, 
“el urbanismo municipal empie
za a estr bajo sospecha”.

El acuerdo se aprobó en el 
pleno del pasado mes de sep
tiembre, y en estos momentos 
se encuentra en periodo de ex
posición pública. /

/ / /
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La apertura del Centro de Especialidades 
está prevista para el mes de marzo
El nuevo Centro de Especialidades, Diagnósti
co y Tratamiento (CEDT) de Daimiel está pre
visto que abra sus puertas durante el mes de 
marzo, según adelantó el consejero de Sanidad, 
Roberto Sabrido, quien indicó que a finales de

este mes el Servicio de Salud de Castilla-La 
Mancha (Sescam) va a recepcionar las obras 
de este nuevo dispositivo sanitario, en cuya cons
trucción y equipamiento el Gobierno regional in
vertirá 8,1 m illones de euros.

Estas manifestaciones las realizó 
el consejero de Sanidad, Robero 
Sabrido, durante su visita a las 
instalaciones del CEDT, acompa
ñado por el alcalde de Daimiel, 
José Díaz del Campo; la delegada 
provincia] de Sanidad, Ángela 
Sanroma, y diversos responsables 
sanitarios provinciales y del SES
CAM.

El CEDT, que ocupa una su
perficie de más de 5.400 metros 
cuadrados, integra en un mismo 
edificio las consultas de Atención 
Primaria y de Atención Especiali
zada, y cuenta además con un blo
que quirúrgico, un área de radio- 
diagnóstico, servicio de rehabili
tación y urgencias. Asimismo, 
esta infraestructura sanitaria dis
pone de área administrativa, de 
servicios generales, dirección y 
docencia y zona de aparcamiento.

El Gobierno regional ha dise
ñado un centro de especialidades 
de alta resol ución“ ‘concebido 
para atender el 90% de las deman
das asistenciales de la población 
que atiende”, dijo el consejero.

Con su apertura, se pondrá a 
disposición de los 28.200 vecinos 
de las Zonas Básicas de Salud de 
Daimiel y Villarrubia de los Ojos 
más de cincuenta locales de con
sulta de médicos y enfermeras, 
matronas y preparación al parto. 
Las especialidades médicas que 
estarán disponibles en el CEDT 
serán las de oftalmología; trauma
tología; otorrinolaringología; uro
logía; obstetricia/ginecología: der
matología; cardiología; digestivo;

Foto; Jesús Fuentes
El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, y el alcalde de Daimiel,
José Díaz del Campo, junto al TAC helicoidal durante la visita del nuevo 
Centro de Especialidades, Diagnóstico y  Tratamiento (CEDT).

medicina intema; cirugía general; 
psiquiatría; rehabilitación y radio
logía.

CENTRO DE REHABILITA - 
CIÓN PSICOSOCIAL

El consejero también visitó el 
Centro de Rehabilitación Psicoso- 
cial y Laboral, gestionado por la 
Fundación Sociosanitaria de Cas
tilla-La Mancha para la Integra
ción Sociolaboral del Enfermo 
Mental (FISLEM) desde mayo de 
2005, con una inversión de casi
400.000 euros por parte del Gobier
no de Castilla-La Mancha y del 
Ayuntamiento daimieleño.

El año pasado fueron atendi
dos 40 pacientes derivados por la 
Unidad de Salud Mental y la de

Media Estancia ubicadas ambás 
en Ciudad Real. Su plantilla está
form ada p o r un psicólogo-coordi
nador, un trabajador social, un te
rapeuta ocupacional, un monitor 
educador; un técnico de integra
ción social y labora], y un auxiliar 
administrativo.

Para Sabrido, “este centro es 
un ejemplo claro del compromiso 
de todos los castellano-manche- 
gos por ofrecer a las personas con 
trastornos mentales una red de 
recursos en materia de salud men
tal de calidad, integral y que ten
ga como objetivo, no sólo el ám
bito asistencial, sino también su 
recuperación social y laboral, en 
estrecha colaboración con sus fa
miliares”.

Las obras del Museo Etnográfico 
se encuentran muy avanzadas
Como un programa capaz de lle
gar a los espectadores más exi
gentes de la comarca; en el que 
se tocan la mayor parte de los 
géneros y campos de la cultura 
y en el que se ha hecho un es
fuerzo económico considerable 
presentó el concejal de Cultura, 
Antonio Caba, la programación 
cultural del Ayuntamiento para 
lo que queda de la legislatura.

250.000 euros invertirán el 
Ayuntamiento y la Junta de Co
munidades en la programación 
de “Escenarios de Primavera”, 
que se inicia el día 20 con la ac
tuación en el .Gran Teatro de 
“Pastora Soler”. A primeros de 
febrero, el teatro llegará con la 
obra “El día del padre”; y la ver
sión musical de Romeo y Julieta 
para niños a cargo de la Compa
ñía Teatro Español-Madrid.

La ópera Macbeth, de Verdi, 
llegará en colaboración con la

Obra Cultural de Caja Castilla- 
La Mancha; mientras que la 
Compañía Lírica Nieves Fernán
dez de Sevilla representará en 
marzo la zarzuela, “La del Soto 
del Parral”.

La programación se comple
ta con “Un momento en el soni
do” de Vicente Amigo; “Desnu
das”, y “Así es si así os pare
ce”, de Pirandello.

Coincidiendo con la Semana 
Santa, la Orquesta Filarmónica 
de Cuenca ofrecerá la “Pasión 
según San Juan”, y “Danzas 
Tribales. Niños Huérfanos de 
U ganda” , m ontada por una 
ONG

La programación concluirá 
con la represen tación  de 
“Carmina Burana” y “Bolero” 
por el Ballet Imperial Ruso, y las 
obras de teatro “E l m étodo 
Grónholm” y “El reino de la tie
rra”.

Villarrubia de los Ojos

1
-“ -----------------------------------------------------------------------------------

Estado actual de las obras del patio central del Museo Etnográfico y 
Agrícola de Villarrubia de los Ojos.

Las obras del Museo Etnográfico 
se encuentran muy avanzadas

El Pleno aprueba por unanimidad solicitar
un trasvase “de socorro” a Las Tablas
El Ayuntamiento de Daimiel apro
bó por unanimidad, en el Pleno 
ordinario correspondiente al mes 
de enero, una declaración institu
cional en la que sohcita a la minis
tra de Medio Ambiente, que “pa
ralice todo tipo de trasvases al 
Levante español”, así como soli
citar, mediante escrito, al Gobier
no de la Nación, para que efectúe 
un trasvase “de socorro” al Par
que Nacional de las Tablas y que 
en todo caso lo trasvasado “nun
ca sea inferior a 20 hectómetros 
cúbicos”.

La declaración institucional 
establece, entre otras cosas, que 
Castilla-La Mancha se ha caracte

rizado históricamente por su soli
daridad, con el resto de territorios 
de nuestro país. Añadía igualmen
te el ejemplo de la generosidad 
con Levante desde que se aprobó 
el trasvase Tajo-Segura, apoyan
do siempre ál Gobierno central “sin 
importar el color político que éste 
tuviese” . El documento criticam
igualmente que gran parte de esa 
agua “va a parar al Levante espa
ñol para regadío. Para regar, por 
ejemplo, campos de golf. Para 
embalsarla y destinarla a construc
ciones monstruosas”.

Del mismo modo, el texto re
cuerda que el Parque Nacional se 
encuentra en unas condiciones

pésimas en c uanto a su flora y fau
na por la falta de existencia de 
agua, y que si no se realiza el tras
vase con premura Las Tablas “se 
verán abocadas a su desapari
ción”.

En el tumo de debate, por par
te del Grupo Municipal Popular, 
Leopoldo Sierra se congratuló del 
acuerdo, y destacó que su grupo 
político “viene trabajando por Las 
Tablas”.

Mientras, el portavoz del Gru
po Municipal Socialista, Julián 
Sánchez-Valdepeñas , subrayó 
que “la unidad de acción es im
prescindible para luchar por Las 
Tablas”.

Las obras del nuevo Museo Et
nográfico de Villarrubia de los 
Ojos se encuentran muy avan
zadas, y el Ayuntamiento espe
ra tener terminada la segunda 
fase para este 2007.

Esta segunda fase, que ha 
supuesto  una inversión  de 
173.347 euros, ha estado finan
ciada por el Organismo Autóno
m o de Parques Nacionales.

La primera fase de las obras 
la llevó a cabo la Escuela Taller 
“Virgen de la Sierra”. A lo largo 
de dos años, 40 alumnos ejecu
taron esta primera fase del pro
yecto de recuperación del anti
guo Matadero Municipal (que 
data de principios del siglo XX), 
que en el futuro acogerá el mu
seo etnográfico y agrícola, y tra
bajaron también en la remodela
ción del parque de la Avenida 
de la Paz, y en la constmcción

de una senda verde.
Los alumnos formaban par

te de cinco módulos: albañile- 
ría, carpintería de madera, car
pintería metálica, fontanería y 
jardinería- plazas. Esta Escuela 
Taller supuso una inversión 
conjunta a Ayuntamiento y Go
bierno regional de 1,2 millones 
de euros.

Según ha señalado el alcal
de, Femando García Santos, la 
intención pasa por tener opera
tivo este Museo Etnográfico y 
Agrícola durante este 2007, “de 
forma que los turistas que reca
lan en nuestra localidad puedan 
ver una retrospectiva de nues
tras costumbres, oficios y for
ma de vida a lo largo de este úl
timo siglo, algunas de las cua
les ya se han perdido y figuran 
en la memoria sentimental de los 
manchegos”.
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Con ella se mejorará el abastecimiento a Torrenueva y Castellar de Santiago

Instalada una tom a de agua flotante 
en el em balse de La Cabezuela
El delegado de la Consejería de Obras Públicas 
en Ciudad Real, Nicasio Peláez, visitó reciente
mente los trabajos de instalación de la toma flo
tante en el embalse de la Cabezuela, que capta

rá el agua que se suministra a las poblaciones 
de Torrenueva y de Castellar de Santiago. Peláez 
estuvo acompañado por técnicos de la Confe
deración Hidrográfica del Guadiana.

El embalse de La Cabezuela dis
pone de dos tomas fijas, una en 
superficie y otra en el fondo. En 
períodos de sequía, como la que 
actualmente se está padeciendo en 
la zona sur de la provincia de Ciu
dad Real, la captación de agua no 
se puede efectuar por la toma su
perior al encontrarse la cota de la 
misma por debajo de dicha toma, 
razón por la que se utiliza la toma 
inferior. El agua captada en estas 
condiciones presenta una pésima 
calidad para ser suministrada al 
consumo humano.

Como solución de emergencia 
se ha decidido instalar una toma 
flotante que permitirá captar agua 
a una profundidad máxima de 
ochenta centímetros, donde la ca
lidad de la misma es mucho mejor 
que en las capas inferiores.

E l presupuesto de la actuación 
es de 120.000  euros con los que

Foto: Alberto Perez

El delegado de Obras Públicas, Nicasio Peláez, visitó los trabajos de 
instalación de la toma flotante en el embalse de la Cabezuela, para el 
suministro de Torrenueva y Castellar de Santiago.

veintiocho de estas actuaciones nicipios; la inversión prevista su- 
que beneficiarán a más de 60 mu- pera los 28 millones de euros.

se garantiza de manera inmediata 
un abastecimiento de agua de ca
lidad para Castellar de Santiago y 
Torrenueva, poblaciones que su
man 5.500 vecinos.

La instalación de la toma flo
tante se enmarca dentro de las 
medidas de emergencia contem
pladas en el programa A.GU. A en 
virtud del acuerdo suscrito entre 
el presidente de Castilla-La Man
cha, José María Barreda y la mi
nistra de Medio Ambiente Cristi
na Narbona. En la provincia de 
Ciudad Real se van a ejecutar

Licitadas las obras para la mejora del 
abastecimiento a Valdepeñas
El Gobierno de Castilla-La Mancha ha licitado las obras para la 
mejora del abastecimiento a Valdepeñas y otros cinco núcleos de 
población de su zona de influencia: Santa Cruz de Múdela, Los 
Mirones, Umbría de Fresnedas, Villalba de Calatrava y Bazán.
Las obras comprenden la ejecución de una nueva conducción que 
comunique la Estación Potabilizadora del embalse de la Fresneda 
con el depósito de abastecimiento a Valdepeñas mediante una 
nueva tubería, además de las derivaciones a las distintas 
poblaciones, y serán afrontadas en dos fases.
El proyecto comprende también la completa rehabilitación del 
depósito actual del Cerro de los Muertos que da abastecimiento a 
Valdepeñas y la construcción de un nuevo depósito.
El presupuesto de licitación asciende a casi 7,2 millones de euros y 
el plazo de ejecución desde el inicio de las mismas es de 12 meses.

Calzada de Calatrava

Instalados nuevos sem áforos 
para m ejorar la seguridad
El Ayuntamiento de Calzada de 
Calatrava ha comenzado el año 
reforzando la seguridad de sus 
vecinos con la colocación de 
nuevos semáforos en las entra
das a la localidad desde Aldea 
del Rey y Viso del Marqués y la 
ubicación de resaltos en distin
tas calles de la localidad.

Los nuevos semáforos con
trolan la velocidad de los vehí
culos que entran en Calzada, de 
modo que aquéllos que circulen 
a más de 40 kilómetros por hora 
tendrán que detener su marcha. 
En cuanto a los resaltos, los pri
meros que se colocan en la lo
calidad, éstos se han ubicado en 
las calles Real, Ortiz de Zárate, 
Ancha, Castillo de Salvatierra y 
el final de la calle Cervantes, una 
zona en la que se ubica el Pabe
llón Polideportivo, el instituto y

el colegio Teresa de Jesús. Asi
mismo, también en el colegio 
Ignacio de Loyola se ha coloca
do otro resalto.

El alcalde de la localidad, 
Francisco Espinosa, ha destaca
do que de este modo se refuerza 
la seguridad de los peatones, es
pecialmente en las travesías, en 
los colegios y en las zonas con 
mayor tránsito de vecinos. El 
primer edil calzadeño ha lamen
tado igualmente las molestias 
que los resaltos puedan causar 
a los conductores, “pero ante 
todo está la seguridad de las 
personas”, ha indicado.

En la realización de estas 
obras el Consistorio calzadeño 
ha invertido 55.000 euros, una 
cantidad subvencionada por la 
Junta de Comunidades y la Di
putación Provincial.

Bolaños de Calatrava

Presentada la program ación  
de la Universidad Popular

El taller de Teatro es una de las actividades más demandadas de la 
Universidad Popular bolañega.

Valdepeñas

El Ayuntamiento elevará la cota de los puentes 
del Canal para evitar posibles riadas
El Ayuntamiento de Valdepeñas, 
siguiendo las recomendaciones 
de la Confederación Hidrográfica 
del Guadiana, elevará la cota de 
todos los puentes que sobrevue
lan el Canal déla Veguillaentre la 
calle Virgen y el Parque del Este. 
Aunque esta medida es una de las 
causas de la ralentización de las 
obras de la segunda fase del lla
mado Parque Lineal, garantizará la 
correcta evacuación de aguas plu
viales, evitando así posibles ria
das.

El concejal de Obras y Urba
nismo, Manuel Martínez, tras dar 
cuenta del estado de las obras del 
cubrim iento del Canal de la 
Veguilla entre la calle Virgen y el

Parque del Este, indicó que el di
seño de la segunda fase del llama
do Parque Lineal, comprendido 
entre las calles Virgen y Tomás de 
Antequera, será “sencillo, prácti
camente liso y sin obstáculos” que 
impidan la visibilidad entre ambos 
márgenes de la Avenida Primero 
de Julio.

Asimismo y, como ya ocurrie
ra con el tramo comprendido en
tre las calles Seis de Junio y Vir
gen, los laterales habrán de ser 
urbanizados siguiendo un mode
lo que combine los amplios acera
dos, con la creación de plazas de 
aparcamiento y las zonas verdes.

El Ayuntamiento ha previsto 
una inversión de 2.000.000 euros

para la ejecución del cubrimiento 
hasta el Parque del Este, en base a 
un convenio suscrito con la CHG

Manuel Martínez también ha 
señalado que los puentes que atra
viesan el Canal en dirección al 
Parque del Este, tendrán la cota 
aconsejada por los técnicos de la 
Confederación Hidrográfica. Asi
mismo, la elevación en 80 centí
metros del Parque Lineal permitirá 
que se instalen rejillas de evacua
ción en el caso de que las aguas 
pluviales colapsaran la propia ca
pacidad del Canal.

Esta misma medida se ha apli
cado al resto del cauce del arroyo 
de la Veguilla hasta el Parque del 
Este.

La Universidad Popular de Bo
laños de Calatrava ha presenta
do su programación de activi
dades desde enero a junio, in
cluida dentro del curso 2006/ 
2007 y repleta de propuestas que 
han funcionado entre los habi
tantes de la localidad en cursos 
anteriores o que son novedad 
absoluta, como el curso de 
‘batuka’.

El concejal responsable de la 
Universidad Popular, Miguel 
Ángel Valverde, ha asegurado 
que la oferta cultural es muy

amplia y variada, y que en ella 
han intentado incluir los cursos 
más demandados, además de 
proponerles algunas ideas dis
tintas y enriquecedoras.

Durante los próximos seis 
meses, los bolañegos podrán 
disfrutar de diecinueve activida
des y cursos distintos que bus
can la formación integral de 
cada personal tanto desde el 
punto de vista físico, como el 
mental, sin perder de vista el 
enfoque lúdico de cada conoci
miento.

ADJUDICADA LA MEJORA DE LA CM-4124. La Sociedad de Carrete
ras de Castilla-La Mancha ha adjudicado las obras de mejora de la carretera 
autonómica CM-4124 en el tramo entre los municipios de Bolaños de 
Calatrava y Manzanares. Esta actuación se enmarca dentro del Plan Ex
traordinario de Carreteras comprometido por el presidente regional, José 
María Barreda, y que está siendo ejecutado con rapidez y eficacia.
La actuación adjudicada consiste en el refuerzo del firme dé esta carretera en 
una distancia de más de 25 kilómetros entre estas dos localidades. El presu
puesto de adjudicación para estas obras de mejora asciende a un total de 
2.715.933,85 euros y el plazo de ejecución se estima en diez meses, una vez 
comenzadas las mismas.
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Entie la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural y la Diputación

Suscrito un convenio para la gestión 
integral de los residuos de construcción
El consejero de M edio Ambiente y Desarrollo 
Rural, José Luis Martínez Guijarro, y el presi
dente de la Diputación Provincial de Cuenca, 
Luis Muelas, han suscrito un convenio de enco

mienda de gestión para la adjudicación del tra
tamiento integral de los residuos de construc
ción y demolición en todos los municipios de la 
provincia conquense.

Foto: Isabel González
José Luis Martínez Guijarro, y  el presidente de la Diputación, Luis 
Muelas, suscribieron un convenio de encomienda para la gestión 
integral de los residuos de construcción y  demolición en esta provincia.

Adjudicada la redacción del 
proyecto del nuevo Centro de Salud

Martínez Guijarro destacó la sen
sibilidad mostrada por la Diputa
ción conquense en materia de 
medio ambiente y explicó que, tras 
numerosas reuniones, se acordó 
aprobar este convenio “por razo
nes de eficacia”, al contar esta pro
vincia con 238 municipios y nu
merosos núcleos de población. El 
objetivo es “sacar a concurso la 
gestión integral de este tipo de re
siduos en toda la provincia que, 
por su configuración, precisa un 
sistema específico de gestión”, 
indicó. De esta forma, quien asu
ma la rentabilidad de la gestión de 
estos residuos en los municipios 
más grandes, asume también la de 
aquellos más pequeños que no 
serían rentables para la empresa 
privada.

En definitiva, está encomien
da de gestión supone que la Con
sejería de Medio Ambiente inicia 
los trámites necesarios para sacar 
a concurso una concesión admi
nistrativa, en nombre del Consor
cio de Residuos de Cuenca, para 
la gestión de todos los residuos 
de construcción. El consejero de 
Medio Ambiente y Desarrollo Ru
ral recordó que el pasado 26 de 
diciembre el Consejo de Gobierno 
aprobó la autorización de un gas
to de 2.483.272,60 euros para la 
contratación de las obras de un 
vertedero de residuos inertes en 
Cuenca que tendrá capacidad para
67.000 toneladas/año.

Para la puesta en marcha del 
Plan de Gestión de Residuos de 
Construcción y Demolición, en la 
provincia de Cuenca son 4 las 
áreas de gestión diferenciadas: 
Cuenca, Motilla del Palancar, Ta- 
rancón y Landete.

Paralelamente, el Consorcio de 
Residuos de Cuenca acometerá la

La Consejería de Educación y 
Ciencia invertirá este año en la 
provincia más de 36 millones de 
euros en infraestructuras educa
tivas. En total hay presupuesta
das cerca de una treintena de ac
tuaciones de inversión nueva, 
tanto para construcción de cen
tros como ampliación y reforma.

Concretamente, se destinarán 
un total de 33 millones de euros a 
realizar actuaciones de obra nue
va. A esta cifra se suma un presu
puesto de 1,4 millones de euros

construcción de una red de pun
tos limpios en todos los munici
pios de la provincia y el adjudica
tario de la concesión deberá cons
tru ir la  p lan ta  de tra tam ien to  de 
Cuenca y en su caso de las otras 
áreas de gestión y de los vertede
ros de inertes planificados en las 
áreas antes referidas. A cambio se 
establecerá un precio que se co
brará por tonelada tratada en plan
ta. No obstante, la Consejería de 
Medio Ambiente y Desarrollo Ru
ral será la que asuma la creación 
de los puntos limpios de aquellas 
localidades de mayor población 
hasta un total de siete: Mota del 
Cuervo, Casasimarro, Cuenca ca
pital, Motilla del Palancar, San Cle
mente, Tarancón y Villamayor de 
Santiago.

Por su parte, el presidente de 
la Diputación de Cuenca indicó 
que con este convenio el Consor
cio se compromete a aprobar las 
normas técnicas y económicas

para reformas y mejoras de los 
centros, así como un millón de 
euros para equipamientos. Así lo 
afirmó el director general de Coor
dinación y Política Educativa, Pe
dro Pablo Novillo, en la presenta
ción del presupuesto de la Con
sejería en la provincia de Cuenca.

Novillo destacó la importancia 
de esta cuantía, y según dijo, la 
mayor parte de estas actuaciones 
estarán previsiblemente en fun
cionamiento para el curso 2007- 
2008. Entre ellas, se encuentra la

necesarias para instaurar en todos 
los municipios la gestión de los 
residuos de construcción y demo
lición de acuerdo con los p rin c i
p ios y  com prom isos adquiridos 
recogidos en el mismo. Para ello, 
según dijo, será necesaria la im
plantación de una red de puntos 
limpios donde depositar este tipo 
de residuos procedentes, sobre 
todo, de obras menores y de reha
bilitación de viviendas.

En la provincia se generan al 
año unas 148.452 toneladas de re
siduos de construcción y demoli
ción, de los cuales 118.761 son de 
escombro, 22.268 de papel-cartón 
y chatarra y unas 7.400 toneladas 
de voluminosos de obra.

Esta actuación se enmarca 
dentro del Plan de Gestión de Re
siduos de Construcción y Demo
lición, que ha puesto en marcha el 
Gobierno Regional con una inver
sión prevista de 70 millones de 
euros en el período 2006-2015.

construcción los colegios Primo 
de Rivera y Ciudad Encantada en 
la capital conquense, así como el 
IES de Tarancón y los IES O de 
Casasimarro y El Provencio.

Además, según indicó el dele
gado de la Junta en Cuenca, Luis 
Carlos Sahuquillo, también se lle
varán a cabo ampliaciones y re
formas en los colegios Hermanos 
Valdés de la capital, Horcajo de 
Santiago, Las Mesas, Mota del 
Cuervo, Villamayor de Santiago y 
el IES de Iniesta.

La Junta de Comunidades ha 
adjudicado el concurso para la 
contratación de la redacción del 
proyecto y dirección de obras 
de construcción del Centro de 
Salud “Cuenca IV”, un edificio 
que se construirá en una parce
la de 4.000 metros cuadrados 
cedida por el Ayuntamiento y 
que albergará también la Geren
cia de Atención Primaria y la 
Oficina Provincial de Prestacio
nes del Sescam.

La inversión prevista para la 
construcción de esta nueva in
fraestructura sanitaria es de 13 
millones de euros y el Diario 
Oficial de Castilla-La Mancha ha 
publicado la resolución por la 
que se hace pública la adjudica
ción de la redacción del proyec
to a la Unión Temporal de Em
presas “Jacobs Spain, S.L. y 
A rquitécnica, A rquitectos y 
Técnico, S.A.” , por un importe 
de 629.533,91 euros.

El Plan Funcional elaborado

El director general de Consumo, 
Jesús Montalvo, acompañado 
por la directora del Centro Euro
peo del Consumidor, María Luz 
Peña Coba, los delegados de 
Sanidad y de Industria y Turis
mo, José Antonio Olmeda y Pe
dro Bustos, respectivamente, y 
la concejala de Turismo, Con
cepción Rodríguez, presentaron 
la quinta oficina virtual del Cen
tro Europeo del Consumidor que 
funciona en Castilla-La Mancha 
y segunda de la capital con
quense, que ha quedado insta
lada en la Oficina de Turismo del 
Casco Antiguo de Cuenca.

El objetivo de la red de ofici
nas virtuales del Centro Euro
peo del Consumidor es permitir 
una mayor accesibilidad del ciu
dadano a los servicios públicos,

por el Sescam, y que servirá de 
base para la redacción del pro
yecto, contempla una superficie 
útil cercana a los 2.700 metros 
cuadrados para el nuevo Cen
tro de Salud, que se ubicará en 
el barrio de Villa Román de la 
capital.

Por lo que respecta a la ubi
cación en el edificio de la Geren
cia de Atención Prim aria de 
Cuenca y de la Oficina Provin
cial de Prestaciones del SES
CAM, el Plan Funcional recoge 
que ambos organismos ocupa
rán una superficie de más 3.500 
metros cuadrados y compartirán 
espacios com unes como las 
áreas de recepción, el salón de 
actos, la zona de almacenes y 
de limpieza o los archivos y bi
blioteca, aunque también con-, 
tarán con la diferenciación de 
espacios necesaria que permita 
la convivencia de las dos uni
dades para evitar problemas fun
cionales.

especialmente en aquellos des
tinos turísticos que cuentan con 
una mayor relevancia interna
cional, como es el caso de Cuen
ca. Con la puesta en funciona
miento de este tipo de recursos 
se logra mejorar la calidad en la 
atención de la administración a 
los consumidores, a la vez que 
se consigue optimizar los recur
sos y ahorrar costes.

El director general de Con
sumo, Jesús Montalvo, señaló 
que la nueva Oficina Virtual del 
Centro Europeo del Consumidor, 
que se pone a disposición de los 
consumidores de la región y de 
los turistas que nos visitan, tie
ne como principal objetivo ofre
cer una mayor cobertura en la 
protección de los derechos de 
los consumidores.

Educación invertirá más de 36 m illones de euros 
en nuevas infraestructuras en la provincia

Inaugurada la Oficina Virtual del 
Centro Europeo del Consumidor

Foto: María Jesús Serrano

El director general de Consumo, Jesús Montalvo y el delegado de 
Sanidad, José Antonio Olmeda, escuchan las explicaciones sobre 
el funcionamiento de la segunda oficina virtual del Centro Europeo 
del Consumidor en Cuenca.
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COMARCAS DE CUENCA - Belmonte
La consejera de Trabajo y Empleo visitó los pasados días Belmonte y 
Mota del Cuervo

Un taller de empleo rehabilita cuatro 
molinos tradicionales de la localidad
La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena iniciativas de formación y empleo que se desa- 
Valerio, recorrió las localidades de Belmonte y rrollan mediante subvenciones del Servicio Pú- 
Mota del Cuervo en las cuales visitó diversas blico de Empleo de Castilla-La Mancha,

Foto: Ctota Martín
La consejera de Trabajo y  Empleo, Magdalena Valerio, junto con la 
alcaldesa de Belmonte, alumnas y monitores del Taller de Empleo 
visitan uno de los molinos del viento rehabilitados por el propio taller.

La Junta mejorará las comunicaciones 
entre La Alberca y El Provencio

En Belmonte clausuró el Taller de 
Empleo “Molinos de Viento I”, 
compuesto por 16 mujeres que co
menzó en diciembre de 2005 y que 
ha impartido las especialidades de 
albañilería y carpintería. Durante 
su desarrollo han rehabilitado, en 
la parte práctica de su aprendiza
je, cuatro molinos tradicionales de 
gran valor histórico y patrimonial 
que jalonan el entorno del famoso 
castillo de la localidad.

La participación tan decidida 
de las mujeres en este Taller de 
Empleo fue resaltada por la con
sejera de Trabajo y Empleo, Mag
dalena Valerio, que se dirigió a ellas 
durante la entrega de diplomas 
valorando el esfuerzo realizado y 
animando a los empresarios de la 
zona para que “contraten a estas 
mujeres que están perfectamente 
form adas en o ficios con presente  
y  fu turo”.

Magdalena Valerio, acompa
ñada de la alcaldesa de Belmonte, 
Ma Angustias Alcázar, visitó, mo
mentos antes de la clausura del 
taller, los molinos de viento obje
to de la restauración.

MOTADELCUERVO
Posteriormente, la consejera se 

desplazó hasta Mota del Cuervo,

para conocer el desarro llo  de la 
Escuela Taller “Balcón de la M an
cha”, compuesta por 14 jóvenes, 
en la que se imparten las especia
lidades de forja y carpintería.

Las actividades prácticas de 
los alumnos participantes se van 
a centrar en la restauración y re
cuperación del Parque de los Mo
linos de Viento. En el proyectó se 
incluye la restauración de seis 
molinos.

El Servicio Público de Empleo 
aporta una subvención de 152.939 
euros en este programa de forma
ción y empleo.

También en Mota del Cuervo, 
y poco antes de tomar contacto 
con los alumnos de la Escuela Ta
ller, la consejera de Trabajo y Em
pleo visitó una empresa de la lo
calidad dedicada a la fabricación 
de paneles para fachadas y cubier
tas de naves industriales.

El consejero de Medio Ambien
te y Desarrollo Rural, José Luis 
Martínez Guijarro, presentó en 
el Ayuntamiento de La Alberca 
de Záncara el proyecto de acon
dicionamiento del camino rural 
que une esta localidad con El 
Provencio, que contará con una 
inversión cercana a un millón de 
euros y se prevé este finalizada 
para septiembre de este año.

El camino se encuentra en
tre las carreteras CM-309 y la N- 
301 y cuenta con una longitud 
de 17,2 kilómetros. Como expli
có Martínez Guijarro “el objeto 
de las obras será aumentar la 
anchura asfaltada y la mejora del 
firme existente, para contribuir a 
la mejora de la seguridad de los 
vehículos que circulan por esta 
vía que será muy transitada por 
la futura conexión con el hospi

tal de Villarrobledo y el centro 
de secundaria del Provencio”.

Tanto la alcaldesa de La Al
berca, María del Carmen García 
Patiño, como la de El Provencio, 
Manuela Galiano, agradecieron 
al consejero esta actuación que 
consideraron fundamental para 
ambos municipios al haberse 
convertido en una importante vía 
de comunicación siendo muy 
transitado y utilizado no solo por 
vehículos agrícolas, sino tam
bién por transporte escolar, ser
vicios sanitarios y sociales.

En la presentación, el con
sejero de Medio Ambiente y De
sarrollo Rural estuvo acompaña
do por las alcaldesas de La Al
berca de Záncara y de El Pro
vencio , la alcaldesa de Pinarejo 
y el delegado de Medio Ambien
te y Desarrollo Rural.

Motilla del Palancar

Villanueva de la Jara
Inaugurada la Casa de Labranza 
“Señorío de Monteruiz”

El consejero de Medio Ambien
te y Desarrollo Rural, José Luis 
Martínez Guijarro, inauguró la 
casa de labranza “Señorío de 
Monteruiz”, una casa rural ubi
cada en Casas de Santa Cruz, pe- 
danía de Villanueva de la Jara.

Martínez Guijarro destacó la 
importancia de asegurar la con
servación de los entornos de 
mayor calado rural, como pue
den ser este tipo de alojamien
tos turísticos.

En este sentido, manifestó el 
apoyo del Gobierno regional en 
estas iniciativas gestionadas a 
través de los Grupos de Acción 
Local que suponen “apostar por 
la gente de nuestra tierra, para 
que ellos mismos se conviertan 
en los verdaderos artífices del 
desarrollo sostenible pleno de 
la región”.

El titular de la Consejería 
agradeció al Grupo de Acción 
Local ADIMAN, a través del 
cual se han gestionado este pro
yecto, su trabajo para el desa
rrollo de esta comarca, desta

cando su implicación para me
jorar y ampliar las posibilidades 
de crecimiento y desarrollo de 
los municipios.

Martínez Guijarro estuvo 
acompañado durante la visita 
por los propietarios de la casa, 
Francisco y Feli Monteagudo, 
así como por el presidente del 
Grupo de Acción Local Adiman, 
el alcalde de Motilla del Palan
car, José María Toledo, el dele
gado de la Junta en Cuenca, Luis 
Carlos Sahuquillo, el alcalde 
pedáneo, y el delegado provin
cial de Medio Ambiente y Desa
rrollo Rural, Darío Dolz.

La casa de labranza cuenta 
con dos plantas y dispone de 
alojamiento para nueve perso
nas distribuidas en cinco habi
taciones, todas ellas respetan
do la estructura original de la 
casa de laboreo.

Este proyecto ha contado 
con una inversión cercana a
64.000 euros, con una ayuda con 
cargo al programa LEADER + de
21.000 euros.

El consejero de Vivienda y Urba
nismo, Alejandro Gil, y el alcalde 
de Motilla del Palancar, José Ma
ría Toledo, han firmado un conve
nio de colaboración para la reha
bilitación de las denominadas “Fa
ses I y II” del parque “El Carras
cal”, valorado en 720.000 euros.

La actuación, que el Gobierno 
regional sufragará en un 80 por 
ciento de su presupuesto, con
templa el adoquinado de los pasi
llos, la renovación de sus siste
mas de alcantarillado y recogida 
de aguas pluviales y la colocación 
de farolas especialmente resisten
tes a actos vandálicos.

Además, incluye la mejora de 
su jardinería y arbolado, así como 
la extensión de la red de riego por 
goteo ahora existente y la instala
ción de nuevo mobiliario urbano.

Las obras, igualmente, reco
gen la señalización de la zona, la

construcción de pistas de juegos 
populares y de baile y el acondi
cionamiento del templete que co
rona el interior del parque.

Con ellas, aseguró Gil, “se cul
minará la remodelación integral de 
un recinto tan señalado para los 
motillanos como éste”.

Foto: J .L  Rodríguez
El consejero de Vivienda y  Urbanismo, Alejandro Gil, firmó, en el 
Ayuntamiento de Motilla del Palancar, un convenio de colaboración en 
materia de mejoras urbanas con este Consistorio.

720.000 euros para la rem odelación del 
Parque de “El Carrascal”
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Barreda reitera su interés en que el proyecto 
del Fuerte “se haga pronto y se haga bien”
El Gobierno regional ha recibido ya el Plan de Alcalá de Henares y el CSIC para la puesta en 
Necesidades elaborado por la Universidad de marcha del nuevo Campus de Guadalajara.

Inauguradas dos viviendas tuteladas para mayores
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, anunció en 
Guadalajara una partida de 380 millones de euros que, procedente de los 
Presupuestos Regionales de 2007, irá destinada a atención a la depen
dencia. El jefe del ejecutivo autonómico hacía estas declaraciones en la 
inauguración de dos viviendas tuteladas para mayores en Guadalajara, 
que tienen capacidad para albergar a 24 residentes y que han estado 
acompañadas de una inversión de 1.762.198 euros.
Cada una de estas viviendas, construidas a través de la Consejería de 
Bienestar Social, está compuesta por dos plantas, con ocho dormitorios 
individuales y dos dormitorios dobles, cada una.
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Educación invertirá 36 millones 
en la construcción de 18 centros

El presidente regional, José María 
Barreda, reiteró su interés para 
que el proyecto de El Fuerte de 
San Francisco, en Guadalajara, se 
lleve a cabo con la mayor agilidad.

En este sentido, Barreda de
claró que “estoy muy interesado, 
seguramente el más interesado 
junto con el alcalde, en que se 
haga pronto, pero sobre todo se 
haga bien”, tras lo que ha explica
do que se han presentado algu
nas dificultades de tipo técnico a 
la hora de elaborar el proyecto, que 
ha calificado como “muy impor
tante, ambicioso y complejo”.

Los terrenos de El Fuerte de 
San Francisco comprenden 25 
hectáreas situadas en el centro de 
Guadalajara y fueron recuperados 
gracias a las gestiones realizadas 
entre el Gobierno regional y el 
Ayuntamiento de Guadalajara ante 
el Ministerio de Defensa, anterior 
titular del suelo.

El responsable del Ejecutivo 
regional destacó que la importan
cia urbanística de estos terrenos 
va más allá de las viviendas que 
se construirán en los mismos, ya 
que sobre ellos hay un patrimo
nio que hay que preservar.

Barreda recordó que todo eso 
tiene que quedar perfectamente 
conectado con los barrios circun
dantes y ha sido justo en este 
punto donde se ha producido un 
problema técnico a la hora de apro
bar el proyecto, ya que no estaba 
suficientemente bien resuelta la 
conexión con el resto de la ciu
dad, por lo que ha sido necesario 
introducir algunas modificaciones.

En cualquier caso, el proyecto 
definitivo se presentó el pasado 
28 de diciembre y según anunció 
el presidente, el Ayuntamiento de

Guadalajara lo informará de mane
ra inmediata de modo que “todo
irá ahora rápido y ligero”.

Por otro lado, el presidente se 
refirió también al futuro Campus 
Universitario que se va a levantar 
en la ciudad. El Gobierno regional 
ya ha recibido el Plan de Necesi
dades para el nuevo Campus que 
se comprometieron a elaborar el 
rector de la Universidad de Alcalá 
de Henares y el presidente del 
Consejo Superior de Investigacio
nes Científicas.

El Gobierno regional tiene el 
firme compromiso de poner en 
marcha este Campus en una zona 
estratégica, ya que, según recor
dó el presidente, está previsto que

se levante junto a la estación de 
Renfe.

Otro importante proyecto al 
que se refirió al presidente es la 
construcción de un Palacio de 
Congresos, que está pendiente de 
un informe que determinará su 
ubicación y características nece
sarias. El planteamiento del Gobier
no regional en este sentido es muy 
ambicioso, ya que según recordó 
Barreda, existe un importante hue
co a cubrir dada la saturación del 
Palacio de Exposiciones y Congre
sos de Madrid. En este sentido, 
José María Barreda destacó que 
Guadalajara “debe aprovechar esa 
gran ventaja que constituye su 
situación estratégica”.

El director general de Coordina
ción y Política Educativa, Pedro 
Pablo Novillo, presentaba en 
Guadalajara las inversiones que 
contemplan los presupuestos 
regionales para 2007 en materia 
de Educación y Ciencia para la 
provincia de Guadalajara.

Este curso están escolariza- 
dos en Guadalajara 41.716 alum
nos, 1.756 más que en el curso 
anterior, lo que supone el incre
mento de alumnado más alto de 
toda la región, mientras que el 
incremento del profesorado ha 
sido de 169, una subida supe
rior al 6%. De este modo el nú
mero de profesores asciende a 
3.166, lo que requiere un presu
puesto de superior a los 103 mi
llones de euros.

Otra importante partida de 
gasto se destinará al funciona
miento de los centros. En con
creto en Guadalajara se destina
rán a este uso más de 5,6 millo
nes de euros, lo que representa 
un incremento del 33% en la pro
vincia. Este incremento se expli
ca debido a que en esta provin-

E1 Ayuntamiento de Guadalaja
ra, a través de la Concejalía de 
Ecología Urbana, ha iniciado la 
tradicional campaña de recogi
da de abetos navideños con el 
objetivo de que sean recupera
dos tras estas fechas para po
der pasar a ser un bien que ador
ne la ciudad y que sobreviva 
durante muchos años más.

De esta manera, Luis Sevi
llano, concejal del área, recordó 
que “con sólo llamar a los telé
fonos 949 211 590 ó 949 887 092 
y dejar sus datos, los miembros 
de las brigadas de Parques y 
Jardines acudirán al domicilio a 
recoger los árboles”.

cia se han puesto en funciona
miento al inicio de este curso 
nuevos centros, de modo que 
en la actualidad funcionan 124 
centros, 110 de enseñanza pú
blica y 14 de concertada.
Una de los principales capítu
los inversores de la Consejería 
de Educación y Ciencia es el que 
recoge las inversiones en obra 
nueva o ampliaciones. En esta 
materia en Guadalajara se pre
vén inversiones por importe su
perior a los 36 millones de euros 
que se destinarán a la construc
ción de 18 nuevos centros, obras 
de reforma y mejoras y la puesta 
en marcha del Plan de Conecti- 
vidad Integral, para como según 
ha explicado el director general, 
“dejar atrás las aulas de infor
mática para llevar la informática 
a todas las aulas”.

A esta cantidad hay que su
mar otros 20 millones de euros 
presupuestados para los prime
ros trabajos del nuevo Campus 
Universitario que se va a poner 
en marcha en la ciudad de Gua
dalajara.

Comienza así, con una sim
ple llamada, un proceso a través 
del cual dicho abeto es trasla
dado al vivero municipal desde 
donde, tras los meses necesa
rios para su total recuperación, 
parten hacia distintas zonas ver
des de nuestra ciudad, donde 
son replantados. Así, se comple
ta así un procedinúento impor
tante para la regeneración de es
tos árboles por lo que desde el 
Consistorio se quiere realizar un 
llamamiento a todas las familias 
para que “hagan el pequeño es
fuerzo de realizar esa llamada, 
porque así toda la ciudad se be
neficiará de ello”.

Álvarez destaca la “apuesta sin precedentes”

El Ayuntamiento replantará los 
árboles de Navidad de la ciudad

por las comunicaciones en la provincia Subvención para la urbanización 
de 2.114 viviendas en Aguas VivasLa consejera de Obras Públicas, 

María Encina Álvarez, afirmó en 
Guadalajara que “el Gobierno de 
Castilla-La Mancha está hacien
do una apuesta sin precedentes 
por la mejora de las comunicacio
nes en la provincia”. Álvarez ha
cía estas declaraciones durante la 
inauguración de las obras de me
jora de la calle Zaragoza, antigua 
carretera C-101, entre la Plaza de 
Bejanque y la Glorieta de San Isi
dro, en la capital alcarreña.

La titular de Obras Públicas 
señalaba que “el Gobierno regio
nal está haciendo un esfuerzo pa
ralelo por nuestras ciudades, pero 
también por el medio rural” en 
materia de comunicaciones, tanto

a través de las grandes infraes
tructuras como actuando en la red 
convencional. Así, recordaba in
fraestructuras tan importantes 
como la Ronda Norte, la vía de 
conexión de polígonos o la carre
tera de la Vega, además de las com
prendidas en el acuerdo alcanza
do por el presidente Barreda y la 
ministra de Fomento, para mejorar 
las comunicaciones de Guadala
jara. En esta actuación, la Conse
jería de Obras Públicas ha inverti
do más de 1,6 millones de euros 
en su primera fase mientras que 
los proyectos de la segunda fase 
se encuentran en un estado avan
zado de redacción.

María Encina Álvarez apuntó

que mediante estas obras, y en co
laboración con el Ayuntamiento, 
“se ha conseguido integrar a esta 
carretera en la fisonomía de la ciu
dad”, reordenando el tráfico y 
creando un espacio para el paseo 
y el esparcimiento que mejora la 
calidad de vida de los ciudadanos.

En su visita a la actuación eje
cutada, la consejera estuvo acom
pañada por el alcalde de Guadala
jara, Jesús Alique, quien expresó 
su agradecimiento al Ejecutivo 
castellano-manchego por el com
promiso que está mostrando ha
cia esta ciudad, añadiendo que 
esta obra es una muestra del gran 
cambio y la modernidad que está 
experimentando Guadalajara”.

El Ministerio de Vivienda ha au
torizado la subvención para la 
urbanización de 2.114 viviendas 
en el Área de Urbanización Prio
ritaria de Aguas Vivas en Gua
dalajara.

El importe de la ayuda co
rrespondiente a la anualidad 
2006, asciende a 1.400.500 euros, 
y será transferido a la Comuni
dad Autónoma, en base al acuer
do adoptado por la Comisión Bi
lateral del Plan de Vivienda el día 
11 de mayo de 2006, firmado por 
la ministra de Vivienda, María 
Antonia Trujillo, el consejero de 
Vivienda y Urbanismo, Alejan

dro Gil, y el alcalde del Ayunta
miento de Guadalajara, Jesús 
Alique.

El Plan de Vivienda 2005- 
2008, subvenciona al promotor, 
por cada vivienda protegida a 
construir en el ámbito de urba
nización, con una cuantía de 
hasta 1.800 euros por vivienda, 
si se urbaniza para la promoción 
de viviendas protegidas entre 
un 50 y un 75% del total de las 
viviendas, y en el caso de más 
de un 75% de viviendas prote
gidas recibirán hasta 3.000 euros 
o hasta 3.300 euros si incluye 
adquisición de suelo.
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COMARCAS DE GUADALAJARA - Azuqueca de Henares

E l Centro de Especialidades abrirá 
sus puertas la  próxim a prim avera
El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, se alcalde, Florencio García, un encuentro en el que 
desplazó los pasados días hasta la localidad de se analizaron los proyectos en marcha en mate- 
Azuqueca de Henares, donde mantuvo con su ría de sanidad y consumo.
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Siete municipios verán mejorados 
sus sistemas de abastecimiento

El Gobierno regional invertirá
59.000 euros en el Centro de For
mación del Consumidor de Azu
queca de Henares, que será el pri
mero de Guadalajara, según des
tacó el consejero de Sanidad, Ro
berto Sabrido, durante su visita a 
la localidad. Esta iniciativa permi
tirá desarrollar talleres de forma
ción e información orientados a 
promover hábitos de conducta 
compatibles con un consumo sa
ludable, ecológico, responsable, 
seguro y solidario.

El consejero ha indicado que 
la defensa y protección de los de
rechos del consumidor ha sido un 
eje constante en la política gene
ral del Gobierno regional, que ha 
colocado a Castilla-La Mancha a 
la cabeza de las comunidades au
tónomas españolas en recursos 
destinados a Consumo.

En el transcurso de su estan
cia en Azuqueca, el consejero vi
sitó la O M IC  y  la tienda de comer
cio justo gestionada por la ONG 
Dignidad y Desarrollo para el Sur 
(DiDeSurj acompañado por alcal
de de la localidad, Florentino Gar
cía Bonilla, y otros miembros de la 
Corporación municipal; el director 
general de Consumo, Jesús Mon- 
talvo, y la delegada de Sanidad, 
Eladia Abánades. Sabrido subra
yó que la tienda de DiDeSur fue 
pionera en Guadalajara y en toda 
la región, y ha reconocido su pa
pel en la promoción de un consu-

E1 vicepresidente primero del Go
bierno regional, Femando Lama- 
ta, subrayó, durante la inaugura
ción del polideportivo ‘La Dehe
sa’ de Alovera, el esfuerzo que se 
hace en Castilla-La Mancha para 
la mejora y ampliación de instala
ciones deportivas.

A este respecto recordó que 
el II Plan de Instalaciones Depor
tivas 2006-2010 conlleva la cons
trucción de 36 pabellones cubier
tos y 22 piscinas más.

El nuevo polideportivo de Alo- 
vera es un edificio integrado por 
dos volúmenes diferenciados: el 
primero acoge la pista polidepor- 
tiva y el segundo acoge el bloque 
de vestuarios. Su amplitud se equi
para a los polideportivos que se 
están construyendo en los muni
cipios de 10.000 y 14.000 habitan
tes y dispone de accesos y plazas 
adaptadas para minusválidos.

mo solidario.
Previamente, Sabrido había 

mantenido una reunión con el al
calde de Azuqueca en la que am
bos abordaron el desarrollo de 
otros importantes proyectos en 
materia sanitaria, como el Centro 
de Especialidades de Diagnósti
co y Tratamiento (CEDT). El con
sejero explicó que tras la instala
ción de los equipos de alta tecno
logía, que ya se ha iniciado, el 
CEDT estará listo para su apertu
ra en el mes de marzo o abril.

El Gobierno regional va a in
vertir más de ocho millones de 
euros en una infraestructura que

‘La Dehesa’ tiene capacidad 
para 990 espectadores y cuenta 
con un gimnasio para muscula
ción y aeróbic, una salapolivalen-

aunará Atención Primaria y Espe
cializada y ofrecerá consultas de 
alta resolución, de manera que en 
una sola visita se harán las prue
bas necesarias para establecer el 
diagnóstico y se prescribirá el tra
tamiento que deben seguir los 
pacientes.

El consejero de Sanidad indi
có también que los profesionales 
de Atención Primaria de Azuque
ca se trasladarán inicialmente en 
su totalidad al CEDT cuando este 
se abra, lo que permitirá acometer 
un proyecto de adecuación del ac
tual centro de salud para después 
reabrirlo.

te, dos vestuarios masculinos, dos 
femeninos, vestuarios para árbi
tros, dos despachos y una ludo- 
teca y sala de reuniones.

La Consejería de Obras Públi
cas, la Diputación Provincial y 
los ayuntamientos de Albares, 
Atienza, Muñón, Fuentelencina, 
Iniestola, El Ordial y Riba de 
Saelices destinarán más de
473.000 euros para la mejora y 
renovación de los sistemas de 
abastecimiento y saneamiento 
de estos municipios.

En las poblaciones de Alba- 
res, Iniestola, El Ordial y Riba 
de Saelices se acometerá una 
renovación de las redes de abas
tecimiento para poner fin a las 
pérdidas y las averías provoca
das por la antigüedad de las tu
berías actuales. También en Mu
ñón y en Fuentelencina se me-

E1 consejero de Industria y Tec
nología, José M anuel Díaz- 
Salazar, comprometió el máximo 
apoyo del Gobierno regional 
para que el nuevo polígono in
dustrial ‘Gran Europa’ de Si- 
güenza contribuya al máximo y 
mejor desarrollo de la ciudad y 
la provincia de Guadalajara.

Tras poner la primera piedra 
de este nuevo polígono, Díaz- 
S alazar manifestó que una vez 
se urbanice se firmará un con
venio con el Ayuntamiento se- 
guntino de forma que las empre
sas obtengan los máximas in
centivos.

“Desde el Gobierno regional 
quiero comprometer nuestra co
laboración financiera para que 
las empresas que se instalen en 
este polígono obtengan el máxi
mo de incentivos y apoyos para 
que sea más viable la inversión 
empresarial”, según sus propias 
palabras.

Díaz-Salazar calificó esta jor
nada como un día “muy alegre” 
que permitirá desarrollar uno de 
los proyectos más importantes 
del Ayuntamiento, por lo que 
felicitó al alcalde de la ciudad,

jorarán los sistemas de distribu
ción de aguas, pero además se 
renovarán las redes de sanea
miento. Finalmente, en Atienza 
se llevará cabo un nuevo son
deo que aporte una nueva cap
tación de agua al municipio.

A través de estos convenios 
el Ejecutivo de Castilla-La Man
cha pone de manifiesto su vo
luntad de garantizar el abasteci
miento en cantidad y calidad a 
todos los municipios de la Co
munidad Autónoma, no sólo a 
través de las grandes infraes
tructuras sino también apoyan
do a los ayuntamientos para ac
tuar en el ámbito más cercano al 
ciudadano.

Francisco Domingo, a los pro
motores de ‘Gran Europa’ y a los 
52 empresarios que ya han ad
quirido parcelas.

El alcalde de Sigüenza indi
có que con esta puesta de la pri
mera piedra se materializa uno 
de los compromisos de legisla
tura que permitirá “la creación 
de suelo para la renovación de 
nuestro tejido industrial y la ge
neración de espacio para que 
tanto los seguntinos, a quienes 
se les ha reservado terreno en 
condiciones preferentes, como 
em presas externas, generen 
puestos de trabajo”.

José María Alaña, consejero 
delegado de Desarrollos Indus
triales Gran Europa, agradeció la 
gran acogida del proyecto que 
ha tenido el pueblo seguntino 
“refrendada por la compra de 
suelo que 52 empresarios loca
les han materializado ya”.

En total, la superficie del po
lígono asciende a 100.000 metros 
cuadrados. La valoración de las 
obras asciende a 10.862.660,70 
euros. El plazo de conclusión de 
los trabajos está previsto en un 
máximo de doce meses.

Alovera

Lamata inauguró el Polideportivo ‘La Dehesa’

. Foto. Pepe Zamora
El vicepresidente de Castilla la Mancha, Fernando Lamata (derecha), 
junto al viceconsejero del Deporte, Javier Martín del Burgo, durante la 
inauguración del Polideportivo municipal La Dehesa de Alovera.

Sigüenza

Se inician las obras del futuro
Polígono Industrial

Foto: Corles Tirado
José Manuel Díaz-Salazar, durante su intervención tras la puesta 
de la primera piedra del polígono Industrial Gran Europa.
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Tras el acuerdo firmado con siete empresas promotoras

L a Junta pasa a ser titu lar de  
ocho p arcelas de la  V ega B aja
El acuerdo supone que la Junta pasa a ser titu
lar de las ocho parcelas de uso residencial que 
componen Vega Baja mediante el compromiso 
de los promotores de enajenar estas parcelas a

la Administración regional a un precio que se 
circunscribe a los costes que ellos han soporta
do por la adquisición y los gastos posteriores 
relacionados con el hallazgo arqueológico.

Foto: Alvaro Ruiz
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, junto a los 
empresarios propietarios de parcelas en la Vega Baja, tras la firma de 
los convenios de compra, hoy en el Palacio de Fuensalida.

Cultura pide que las obras de San 
Pedro el Verde se adecúen a la Ley

El presidente de Castilla-La Man
cha, José María Barreda, manifes
tó, tras la firma de un acuerdo con 
siete empresas promotoras de 
ocho parcelas de los terrenos de 
la Vega Baja en la ciudad de Tole
do, la necesidad de fomentar un 
“urbanismo del siglo XXI en el que 
se preserve el legado histórico de 
Toledo algo que se va a conse
guir con la rúbrica de este acuer
do”.

Barreda, que hacía estas de
claraciones acompañado por la 
consejera de Economía y Hacien
da, María Luisa Araújo, el conse
jero de Vivienda y Urbanismo, Ale
jandro Gil, y la consejera de Cul
tura, Blanca Calvo, así como los 
firmantes del mencionado acuer
do, se mostró convencido de que 
Toledo se convertirá en un centro 
de referencia nacional en lo que a 
cultura visigoda se refiere.

En este sentido reconoció en 
los promotores una notable sen
sibilidad por el interés general que 
pasa por el cuidado del patrimo
nio de una ciudad de gran interés 
histórico.

Barreda no quiso finalizar su 
intervención sin garantizar la co
laboración del Gobierno de Casti
lla-La Mancha en el fomento de 
ciudades sostenibles en las que 
sea compatible el mantenimiento 
del patrimonio histórico y con la 
construcción de viviendas.

PROTECCIÓNARQUEOLÓGI-
CA

Por su parte, la consejera de 
Economía y Hacienda, María Lui
sa Araújo, explicó el acuerdo fir
mado con los propietarios de los 
terrenos de la Vega Baja indican
do que, con el mismo, los ocho

Las obras de rehabilitación del 
toledano Puente de San Martín 
podrían costar hasta 800.000 
euros, un proyecto que el Gobier
no regional pretende incluir en el 
1 por ciento Cultural, de tal forma 
que el Estado asuma el 75 por cien
to del coste de esta actuación, 
costeando el Gobierno regional el 
25 restante.

La consejera de Cultura, Blan
ca Calvo, recordaba que el pasa
do mes de septiembre su departa
mento ya encargó un estudio téc
nico para detectar las patologías

firmantes que tienen la condición 
de promotores, venden a la Junta 
de Comunidades las parcelas con 
el objeto de proteger un importan
te yacimiento arqueológico de la 
época visigótica.

Este acuerdo, añadió, supone 
que la Junta pasa a ser titular de 
las ocho parcelas de uso residen
cial que componen Vega Baja me
diante el compromiso de los pro
motores de enajenar estas parce
las a la Administración regional a 
un precio que se circunscribe a 
los costes que ellos han soporta
do por la adquisición y los gastos 
posteriores relacionados con el 
hallazgo arqueológico. Los pro
motores renuncian así al lucro y a 
cualquier beneficio y el precio fi
nal se revisará por parte de un 
auditor independiente en un pla
zo medio de tres meses.

A partir de este momento, agre
gó la consejera, “podremos empe

de este monumento, emblema del 
patrimonio toledano.

Explicó que Castilla-La Man
cha va a presentar 15 proyectos al 
1% Cultural, tres por provincia, 
situándose entre ellos el Puente 
de San Martín, y añadió que un 
arquitecto toledano ya ha realiza
do un estudio de este puente, que 
no corre peligro inminente.

Fue el director general de Pa
trimonio y Museos, Enrique Lo- 
rente, quien señaló que dada la 
complejidad que presenta el puen
te, el arquitecto encargado de ha-

zar a realizar el trabajo de excava
ciones científicas y sistemáticas”. 
María Luisa Araújo recordó no 
obstante que queda pend ien te  de 
firma otro acuerdo, que se ejecu
tará en fechas próximas, con otras 
tres parcelas que fueron adjudi
cadas a cooperativas y que se rea
lizará en condiciones similares 
aunque la conformidad será a tra
vés de una permuta de terrenos 
que la administración regional ce
derá.

En representación de todos los 
promotores se pronunció, Anto
nio Sánchez Homeros, indicando 
que este es el primer paso para 
cerrar la solución de la Vega Baja 
y agradeció al presidente de Cas
tilla-La Mancha el interés que ha 
demostrado en este asunto para 
encontrar una solución rápida a 
los afectados, “sin cuyo concur
so la solución hubiera sido irreso
luble”.

cer el estudio realizó además del 
de patología, un estudio geológi
co, que dará lugar a una investi
gación que aportará valiosa infor
mación sobre este importante mo
numento.

Según explicó Lorente, que 
dijo que el Estado ya tiene el estu
dio de patologías, las partes más 
afectadas son los pilares centra
les, afectados por el paso del tiem
po y la erosión del río, que pre
sentan grietas que han de cenar
se con lañas de acero, rellenas de 
guijarro.

El director general de Patrimo
nio y Museos de la Consejería 
de Cultura, Enrique Lorente, ha 
asegurado que “la Consejería de 
Cultura no prohíbe las obras en 
la calle de San Pedro el Verde; 
sim plem ente pide que se 
adecúen a la ley”.

La Dirección General de Pa
trimonio y Museos autorizaba la 
realización de las obras, con al
gunos condicionantes, dado 
que el proyecto presentado por 
la Empresa Municipal Vega Baja 
invadía de manera “importante” 
la zona arqueológica “sin que se 
haya valorado convenientemen
te la relación de los restos exis
tentes con el conjunto del yaci
miento arqueológico”, y no con-

La Consejería de Educación y 
Ciencia invertirá este año en To
ledo 140 millones de euros en 
infraestructuras educativas, 
convirtiéndose así en la provin
cia castellano-manchega en la 
que mayor esfuerzo presupues
tario se va a hacer en este capí
tulo a lo largo del 2007.

Así lo afirmó el director ge
neral de Coordinación y Política 
Educativa, Pedro Pablo Novillo, 
en la presentación del presu
puesto de la Consejería para 
este año en Toledo. En este sen
tido, hay presupuestadas 119 
actuaciones, de las que 53 co
rresponden a centros nuevos y 
42 de ellas están ya en ejecu
ción.

También en esta provincia es 
en la que más centros se han 
puesto en funcionamiento al ini
cio del curso y más se pondrán 
a lo largo del mismo, de tal for
ma que la partida de los gastos 
destinados al funcionamiento de 
los centros se incrementa un 23 
por ciento hasta alcanzar los
16.300.000 euros.

En Infantil y Primaria, han

templa “posibles actuaciones 
futuras de valoración, museali- 
zación y divulgación” de los ci
tados restos.

El director general ha asegu
rado que la Consejería “ha cum
plido con sus obligaciones, al 
contrario que la Empresa Muni
cipal y el Ayuntamiento que, no 
contentos con p resen tar un 
proyecto que sabían que no se 
podía autorizar, no han respon
dido a nuestros requerimientos 
de adecuar las obras a la ley”.

Lorente ha asegurado que 
Cultura no pondrá reparos a nin
gún proyecto que respete lo 
acordado en el seno de la Comi
sión Mixta Junta-Ayuntamiento 
sobre Vega Baja.

comenzado a funcionar 10 cole
gios al inicio de curso, se han 
realizado 4 ampliaciones signifi
cativas y se han abierto tres co
medores escolares. A lo largo de 
2007 se abrirán además otros 15 
centros.

En Secundaria, en breve co
menzará a funcionar el IESO de 
Villa de Don Fadrique y se aco
meterán las ampliaciones del 
IESO de Miguel Esteban y el 
IESO de Belvís de la Jara. Por 
otra parte, han comenzado a fun
cionar en instalaciones provi
sionales los IESO de Carranque, 
Méntrida, Numancia de la Sagra 
y el n° 2 de Seseña.

Respecto a otras enseñan
zas, Novillo se refirió al Centro 
de Educación de Personas Adul
tas de Toledo, cuyas obras se 
recibirán en los próximos días; 
la finalización de las obras del 
Centro de Adultos de Ocaña en 
este primer trimestre del año; y 
la apertura en febrero de la Resi
dencia Universitaria de Talaye
ra de la Reina, y la recepción de 
las obras del Centro de Educa
ción Bios, también en Talavera.

Cultura estim a en 800.000 euros el coste de la  
rehabilitación del Puente de San M artín

140 m illones para nuevas 
infraestructuras educativas

Foto: María Jesús Serrano
El director general de Coordinación y Política Educativa, Pedro 
Pablo Novillo, acompañado del delegado de la Junta, Fernando 
Mora, del delegado de Educación y  Ciencia, Ángel Felpeto, y  de la 
secretaria general de la Consejería, Inmaculada Fernández.
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COMARCAS DE TOLEDO - Torrijos

La Junta colaborará en la remodelación 
del entorno de la Plaza de San Isidro
La Consejería de Vivienda y Urbanismo se ha 
comprometido, mediante un convenio ratificado 
entre su máximo responsable y la alcaldesa de 

■ la  localidad, a renovar el pavimento y los servi-

E1 consejero de Vivienda y Urba
nismo, Alejandro Gil, y la alcalde
sa de Torrijos, Mercedes Giner, 
han suscrito un convenio de co
laboración valorado en más de 
248.000 euros.

El acuerdo, por el cual el Go
bierno de Castilla-La Mancha se 
compromete a aportar un 60 por 

, ciento de la mencionada cantidad, 
tiene por objeto sufragar los tra
bajos de remodelación de la plaza 
de San Isidro y de su entorno, 
cuyo pavimento y servicios bási
cos se encuentran deteriorados.

El proyecto, concretamente, 
contempla la sustitución del firme 
y de las redes de abastecimiento 
y de saneamiento ahora existen
tes en la zona, así como la instala
ción de nuevas bocas de riego, 
pozos de registro y acometidas 
domiciliarias.

A dem ás, recoge la colocación 
de aceras con baldosa de terrazo 

’ en relieve y calzadas con adoqui
nes de hormigón de diferente es
pesor, según se trate de áreas pea
tonales, de circulación rodada o 
de aparcamiento.

Según Gil, esta actuación “me
jorará, sustancialmente, la calidad 
de vida de los vecinos y visitan
tes del barrio y realzará un punto 
muy destacado del centro históri
co de Torrijos”.

Así, recordó que en el conjun
to urbano objeto de adecuación 
“se encuentra el Palacio de Justi
cia, cuya fachada y accesos, por 
tanto, gozarán ahora de un apa-

cios de abastecimiento y saneamiento de la zona, 
entre otros. Con esta actuación, además, se re
alzará el conjunto arquitectónico que preside el 
Palacio de Justicia.

rienda más acorde con el valor 
árquitectónico del casco antiguo 
torrijeño”.

“No sólo se trata de m ejorar 
servicios cotidianos como el del 
suministro del agua o el dél acera
do para el propio transito de los 
ciudadanos sino, en definitiva, de 
dinamizar la actividad social, co
mercial y turística de la zona y del 
municipio”, explicó el consejero.

El consejero subrayó que, en 
muy pocos años “el Gobierno re
gional ha costeado la renovación 
de otros espacios públicos de 
Torrijos, como la plaza de San Gil, 
el desarrollo de un polígono in
dustrial de 350.000 metros cuadra
dos de superficie o la construc

ción de casi 60 viviendas protegi
das” .

27 VPO DE PRÓXIMA ENTRE
GA

En este sentido, destacó los 
27 inmuebles públicos, de régimen 
general, que se entregarán próxi
mamente y a los que la Consejería 
de Vivienda y Urbanismo ha des
tinado casi 1,79 millones de euros.

La promoción, levantada en la 
calle Juan Sebastián Elcano para 
su cesión en compraventa, cuen
ta con pisos de 2, 3 y 4 dormito
rios y una superficie media útil de 
72 metros cuadrados. De ellos, 6 
se han adjudicado a jóvenes y uno 
se ha adaptado a discapacitados.

Borox

Adjudicada la redacción del proyecto 
del nuevo Consultorio Local
La Junta de Comunidades ha 
adjudicado, a través del Servi
cio de Salud de Castilla-La Man
cha (SESCAM), la redacción del 
proyecto y dirección de las 
obras del nuevo Consultorio 
Local del municipio toledano de 
Borox.

Según ha publicado el Dia
rio Oficial de Castilla-La Man
cha, el adjudicatario ha sido el 
arquitecto Femando Pérez Bar
ba, por un importe económico 
de 31.300 euros.

El nuevo Consultorio Local 
se levantar á en una parcela ce
dida por el Ayuntamiento de más 
de 700 metros cuadrados, ubi
cada en la nueva área dotacio- 
nal de Los Nogales, en la zona 
de expansión del municipio.

El plan funciona] contempla 
la construcción de un edificio

con una superficie total cons
truida cercana a los 300 metros 
cuadrados y una inversión pre
vista por parte del Gobierno re
gional de unos 300.000 euros.

Las nuevas instalaciones sa
nitarias contarán con un área de 
administración donde se ubica
rá la zona admisión y archivo. El 
área de asistencia general dis
pondrá de tres consultas de me
dicina general y otras tantas de 
enfermería, con sus correspon
dientes salas de espera, un cuar
to de curas, aseos de público y 
personal.Las instalaciones del 
centro se completarán con una 
consulta polifuncional, destina
da a la realización de distintas 
actividades como educación 
para la salud, preparación al par
to o fisioterapia, y un almacén 
central.

Talayera de la Reina

Araújo visitó las obras de la 
futura Casa de la Cultura

Foto: J.V. Vázquez
María Luisa Araújo, acompañada del alcalde de Talavera, José 
Francisco Rivas y el delegado de la Junta en Toledo, Femando Mora.

El Gobierno sigue apoyando a la Oficina de 
Asesoranfiento Urbanístico de La Sagra Baja
El consejero de Vivienda y Urba
nismo, Alejandro Gil, y el presi
dente de la Mancomunidad de Ser
vicios de la Sagra Baja, Luis Rive
ra, han suscrito un convenio de 
colaboración económica por el 

1 que la Junta de Comunidades se 
compromete a aportar 100.000 
euros a la citada agmpación.

Esta cantidad, que se comple
menta con otros 61.600 euros de 
fondos locales, tiene por objeto 
sufragar el mantenimiento a lo lar
go del presente año de la Oficina 
Técnica que desde 2001 asesora 
en materia urbanística a la decena 
de localidades toledanas que in
tegran la mencionada Mancomu
nidad.

La referida Mancomunidad, 
concretamente, atiende a una po
blación de más 23.500 habitantes

repartida entre Alameda de la Sa
gra, Añover de Tajo, Cabañas de 
la Sagra, Magán, Mocejón, Villa- 
luenga de la Sagra, Villaseca de la 
Sagra, Yuncler y Yuncidlos.

El servicio , con sede en 
Mocejón, consolida así su papel 
de colaboración con las distintas 
administraciones para la redacción 
de planeamientos municipales y 
concesión de licencias, el diseño 
de proyectos urbanizadores y la 
difusión de los programas de vi
vienda pública vigentes.

Para ello, la Oficina cuenta con 
una plantilla especializada de ar
quitectos técnicos, arquitectos 
superiores, licenciados en dere
cho y auxiliares administrativos,, 
que “con su gestión contribuyen 
a que los expedientes de la zona 
lleguen a la Consejería de Vivien

da y Urbanismo en muy buenas 
condiciones”, aseguró Gil.

En este sentido, explicó que la 
comarca “afronta uno de los ma
yores crecimientos demográficos 
de la región”, apoyada por la “ex
cepcional” mejora de sus comuni
caciones y un precio del suelo 
“muy inferior al de las poblacio
nes limítrofes de la Comunidad de 
Madrid”.

El consejero explicó que “para 
ordenar aún más ese despegue” 
el Gobierno de Castilla-La Man
cha tiene en avanzada fase de re
dacción el Plan de Ordenación del 
Territorio (POT) de La Sagra.

“Nuestro deseo es presentar 
ya a finales de enero o principios 
de febrero un primer borrador del 
documento, principalmente a los 
ayuntamientos implicados”.

La consejera de Economía y 
Hacienda y presidenta de la em
presa pública Don Quijote de La 
Mancha 2005, María Luisa Araú
jo, visitó en Talavera de la Rei
na, el estado de las obras de re
cuperación del antiguo Hospi
tal de la Misericordia que alber
gará la futura Casa de la Cultura 
de la ciudad.

Gracias al convenio suscrito 
por la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha y el Ayun
tamiento de la ciudad en agosto 
de 2004, es posible la rehabilita
ción de este edificio histórico 
que contará con 2.200 metros 
cuadrados destinados a fomen
tar la formación, el ocio y la cul
tura de las nuevas generaciones 
de talaveranos.

El Gobierno regional, a tra
vés de la empresa pública Don 
Quijote 2005, ha subvenciona
do estas obras con un presu
puesto de 1,8 millones de euros

(70%) de los más de 3 millones 
de la inversión total. El Hospital 
de la Misericordia aportará un 
alto valor patrimonial a la plaza 
del Pan, que ya acoge la Cole
giata de Santa María la Mayor, 
el Ayuntamiento, la Delegación 
de la Junta y la Cámara de Co
mercio en la antigua Casa del 
Deán.

Además de este edificio, el 
Ejecutivo autonómico ha pues
to de manifiesto su compromiso 
con el patrimonio de Talavera, 
con la restauración de otros edi
ficios emblemáticos como San 
Prudencio, los teatros Palenque 
y Victoria, el Santiaguito o el 
Museo Ruiz de Luna.

La fecha de finalización de la 
obra estimada en principio para 
finales del mes de abril proba
blemente se retrasará hasta fi
nales del próximo mes de mayo, 
debido a los importantes hallaz
gos arqueológicos localizados.
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DUCACION
Los pi emios serán entregados por el presidente el próximo día 26 en el Pabellón del Recinto Ferial de Talavera de la Reina

E l D ía  d e la  E n señ a n za  reco n o cerá  la  la b o r  d e lo s  
d istin to s  sec to r e s  d e  la  co m u n id a d  e d u c a tiv a

Centros educativos, docentes, alumnos, 
personal de administración y servicios 
y asociaciones, instituciones y personas 
relacionadas con el mundo de la edu
cación de Castilla-La Mancha recibi

rán el próximo 26 de enero en Talavera 
de la Reina, una distinción en reconoci
miento a su labor, con motivo de la ce
lebración del Día de la Enseñanza, en 
el que se darán cita más de 1.000 per

sonas de la comunidad eductiva. Du
rante el acto, que estará presidido por 
el presidente de Castilla-La Mancha, 
José María Barreda, se entregarán di
plomas a los alumnos y alumnas que

han obtenido un Premio Extraordinario 
de Bachillerato, de Formación Profe
sional y de Música y a los ganadores 
de la fase regional del Concurso H is
panoamericano de Ortografía.

Pato: Nuria Lozano

El director general de Coordinación y  Política Educativa, Pedro Pablo Novillo, presentó en Talavera de la 
Reina, junto a su alcalde, José Francisco fíivas, el Día de la Enseñanza, que se celebrará el próximo día 26 
en el Recinto Ferial de esta ciudad.

El director general de Coordina
ción y Política Educativa, Pedro 
Pablo, hizo pública en Talavera la 
relación de distinguidos en esta 
edición del Día de la Enseñanza, 
en la que se darán cita más de
1.000 personas de la comunidad 
educativa de la Región.

Según dijo Novillo, en este Día 
de la Enseñanza, que lleva por 
lema “aquí y ahora... tenemos lo 
mejor: nuestros alumnos y nues
tros profesores”, pretende ser un 
reconocimiento al trabajo bien 
hecho y un estímulo para que los 
premiados lo sigan haciendo cada 
día mejor.

Los distinguidos son: El Cen
tro de Educación de Personas 
Adultas “Castillo de Almansa” y 
el Ayuntamiento de Almansa; el 
Colegio Público “San Isidro” de 
Tomelloso; el Instituto de Educa
ción Secundaria Obligatoria “íta- 
ca” de Villamayor de Santiago.

Al equipo docente, intérpretes 
de la Once, sus compañeros y to
das las personas que han trabaja
do con Gennet Corcuera Fernán
dez de la Reguera en el Instituto 
de Educación Secundaria “Lean
dro Fernández de M oratín” de 
Pastrana.

Al Colegio Concertado “Vir
gen del Carmen” de Toledo, por 
su trabajo e implicación en la es- 
colarización con el alumnado con 
necesidades educativas especia
les. ARosa Castillo López y Jesús 
Sánchez Martín, autores del Pro
yecto de música para sordos del 
Instituto de Educación Secunda
ria “Alonso Quijano” de Argama- 
silla de Calatrava.

A las Hijas de la Caridad de 
San Vicente de Paúl, por la ilusión 
y el empeño puestos en su traba
jo  formativo y social, que permite 
recuperar, a través de Programas 
de Garantía Social, a jóvenes con 
problemas y carencias sociales, 
familiares y económicas que les 
impidieron escolarizarse con nor
malidad en el sistema educativo. 
A Joaquín León García, maestro 
jubilado del Colegio “El Pradillo” 
de Miguelturra. A Femando Coti
llas Ayllón, maestro de Educación 
Física de Cuenca, por potenciar un 
estilo de vida saludable entre su 
alumnado.

A Antonio Fernández López, 
maestro del Aula de Educación 
Especial del Colegio Público “Glo
ria Fuertes” de Tarancón. A Jesús

Juanes-Cuartero Portales, director 
del Colegio Público “Tirso de 
Molina” de Argés.

A Vicente Aldeanueva Panla
gua, maestro del Instituto de Edu
cación Secundaria “Buero Valle- 
jo” de Guadalajara. A Alejandro 
Gómez Bonilla, maestro del Cole
gio “Ciudad de Nara” de Toledo. 
A la Asociación de Profesores de 
Matemáticas de Castilla-La Man
cha.

A la Coordinadora de AMPAS 
de La Manchuela. A las alumnas 
de 4o.de Educación Secundaria 
para Personas Adultas del Centro 
de Educación de Personas Adul
tas “López del Oro” de Hellín: 
María Juárez Andújar, María Tere
sa Lorenzo M olina y Concha 
Teruel Valero. A la Asociación ‘ ‘La 
Libertad” de Las Pedroñeras, en 
reconocimiento a su interés por 
continuar su educación y forma
ción a través de la implantación 
de un ciclo formativo de grado 
superior en Administración y Fi
nanzas.

A Nieves Blanco Martínez, 
alumna del Centro de Educación 
de Personas Adultas “Clara Cam- 
poamor” de Azuqueca de Hena
res, que sus 72 años sigue formán
dose. A Isabel Muñoz Yela, del 
Club de Atletismo “Quirón”, por

su colaboración de modo altruis
ta con el Colegio Público “San 
Pedro Apóstol” de Guadalajara. Al 
AMPA del Colegio Público “An
drés Arango” de Velada, por su 
proyecto de actividades extracu- 
rriculares. Al Ayuntamiento de 
Cairanque, por su compromiso con 
la educación. A la Maestranza 
Aérea de Albacete, por su impli
cación en la puesta en marcha de 
las nuevas enseñanzas aeronáu
ticas.

A Mónica Macía Paulet, en 
reconocimiento a los acompañan
tes del transporte escolar. Coordi
nadora de acompañantes de la 
empresa ATLAS, fue pionera en 
la puesta en funcionamiento del 
servicio en la provincia de Ciudad 
Real. A Valeriano Lamba Cebolla, 
transportista escolar que lleva a 
cabo la realización de dos rutas 
en taxi en la zona de Saelices de la 
Sal.

A Carmen Medina Ortiz. Coci
nera del Colegio Público “Angel 
del Alcázar” de Toledo. A Aldo 
Javier Meléndez Camacho, cuen- 
tacuentos.

La Consejería de Educación y 
Ciencia premiará también este año 
aquellos proyectos desarrollados 
por los centros que sean un ejem
plo en el ámbito de la conviven

cia. En este apartado se recono
cerán los siguientes: El Proyecto 
de Innovación Educativa “Escue
las para la Paz” de Albacete. El 
Instituto de Educación Secunda
ria “Vicente Cano” de Argamasilla 
de Alba, por sus iniciativas en el 
ámbito de la mejora de la convi
vencia. El Instituto de Educación 
Secundaria “Lorenzo Hervás y 
Panduro” de Cuenca, por su pro
yecto de mejora de la convivencia 
basado en la mediación escolar. 
Los alumnos y alumnas de Me
diación de El Casar, Pastrana y 
Azuqueca de Henares, por traba
jar para la mejora de la conviven
cia e impulsar la participación del 
alumnado en la vida de los cen
tros. El Instituto de Educación 
Secundaria “Guadalerzas” de Los 
Yébenes, por su proyecto de “Car
né por puntos”.

Por Oria parte, en el Día de la 
Enseñanza se premiará a las per
sonas, colectivos e instituciones 
que han destacado por sus inicia
tivas y actividades relacionadas 
el Plan de Lectura de Castilla-La 
Mancha.

Los distinguidos son: Isabel 
García Fernán y el equipo de pro
fesores del Colegio Público “Doc
tor Fleming”, de Albacete, por su 
implicación en la puesta en fun

cionamiento del Plan de Lectura 
en centros docentes. El Colegio 
Público “Gloria Fuertes” de Alcá
zar de San Juan, en reconocimien
to al trabajo desarrollado por este 
centro. El Colegio Rural Agrupa
do “Retama” de Fuente de Pedro 
Naharro, en reconocimiento al 
equipo directivo y al resto de pro
fesorado por su Plan de Lectura. 
El Colegio Público “San Francis
co” e Instituto de Educación Se
cundaria “Don Juan Manuel” de 
Cifuentes, por el compromiso de 
toda la comunidad educativa de 
Cifuentes con la lectura. El pro
yecto “Talavera Lee”, por la apor
tación del Ayuntamiento de Tala- 
vera a los programas de invitación 
a la lectura.

Por su parte  lo s a lu m n o s y  
alum nas que han obtenido Premio
Extraordinario de Bachillerato y 
recibirán su diploma son: María 
Calero Monteagudo; Esther Toba- 
rra Sánchez; Lucía Sánchez Cózar; 
Sara Bermejo Albiñana; Juan José 
Mayorga Usero; Lucía Molina 
Pardo; Alfonso Úbeda Romero; 
Carlos Hidalgo Duque; Alvaro 
Diéguez Sánchez-Largo; Roberto 
Sánchez Ramos; Luis Alfredo 
Bautista Balbas; Beatriz Garayalde 
Calderón; y Juan Francisco Sali
nero Ballesteros.

Por lo que se refiere a los que 
obtuvieron Premio Extraordinario 
de Formación Profesional, recibi
rán su diploma: Francisco Álva- 
rez Serrano; Daniel Pérez Fernán
dez; José Luis Feijoo Guerro; Ja
vier Romero Gómez; Alberto Rin
cón Soler; Julián García Casarru- 
bios Pintor; Miriam Rubio Rode
nas; Laura Sánchez de Andrés; 
Luis Miguel Ortiz Gómez; Jorge 
Sáiz Soria; Alejandro Castellanos 
Patón; María Luisa Carretero Ruíz; 
María del Sauce Gaseo Fernández; 
Miguel Griñán García; Sonia Plaza 
Higueras; Ma de las Mercedes 
Sánchez Maroto Bolaños; Trini
dad Sibajas Bodoque; Eva María 
Donoso Mejías; Marcos Gil Oli
vas; Alba Durán del Pozo; Elvira 
Serrano Rivas; Alicia Fernández 
Sotos; y Patricia López Hidalgo.

Y finalmente Adrián Amor 
Martín recibirá su diploma tras 
haber obtenido el primer Premio 
en la fase autonómica del Concur
so Hispanoamericano de Ortogra
fía y también en la Nacional, e Is
mael Arranz Parra como segunda 
clasificada en la fase autonómica,
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ULTURA

Foto: Susana Mozas
Después de cinco minutos de silencio "Por la paz y  contra el 
terrorismo", Blanca Calvo presentó las ayudas y  subvenciones de la 
Consejería de Cultura para 2007.

C u ltu ra  co n v o ca  a y u d a s y  su b v en c io n es  
p o r  v a lo r  d e 10 ,4  m illo n es d e eu ro s
La Consejería de Cultura ha convocado 
las ayudas y subvenciones para 2007 por 
valor de 10.400.590 euros, lo que supone 
un incremento de un 9 por ciento respec

to de 2006 y un 20 por ciento respecto de 
2005. A sí ha informado la consejera de 
Cultura, Blanca Calvo, acompañada de 
los tres directores generales, Enrique

Lorente, Eva Ortiz y Ana Julia Salvador. 
Esta cuantía supone un 11,34 por ciento 
del presupuesto total de la Consejería de 
Cultura.

La novedad de este año es que 
todas las ayudas de Cultura pue
den consultarse desde un mismo 
(«pació en la web de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, www.jccm.es, en “Cul
tura” y “Contenidos”. Con ello, 
se pretende una mayor divulga
ción de las ayudas y su más fácil 
acceso por parte de los ayunta
mientos, organizaciones y parti
culares solicitantes.

Por primera vez, la Consejería 
publicó las ayudas antes de que 
finalizase 2006, lo que según 
Blanca Calvo “demuestra una 
mejora en la gestión, el buen tra
bajo y el esfuerzo por parte de 
los trabajadores de Cultura, al 
tiempo que pretende marcar un 
precedente para años sucesi
vos” .

Blanca Calvo ha señalado que 
las ayudas van dirigidas a distin
tos ámbitos de la sociedad, tanto 
a particulares, colectivos y  aso
ciaciones como a ayuntamientos 
u otras instituciones. “Se preten
de apoyar y fomentar el trabajo 
de la gente que hace cultura, po
tenciar la cultura de abajo a arri
ba, apoyar las iniciativas que sur
gen desde la base, más que crear 
cultura desde la Consejería, en 
coherencia con nuestra idea de 
fomentar la cultura de abajo a arri
ba”.

VEINHINA AYUDAS
De las 21 ayudas que convo

ca la Consejería de Cultura, diez 
son de la Dirección General del 
Libro, Archivos y. Bibliotecas, 
cuatro de la Dirección General de 
Patrimonio y Museos, y siete de 
la Dirección General de Promo
ción Cultural.

En la Dirección General de Pa
trimonio y Museos se destinan
3.400.000 euros, frente a los
2.664.000 euros de 2006. De ellos
400.000 euros se destinan a in
vestigación y el resto a las ayu
das para la rehabilitación “A ple
na luz” e “Inmuebles vincula
dos”.

Enrique Lorente ha destaca
do que este año se han desglo

sado de las ayudas para la inves
tigación del Patrimonio Históri
co las ayudas para la investiga
ción del Patrimonio Etnológico de 
carácter m aterial e inm aterial.

En cuanto a la Dirección Ge
neral de Promoción Cultural, lo 
más destacable es la simplifica
ción del procedimiento para la so
licitud de algunas ayudas, como 
las destinadas al fomento de la 
cinematografía. Se restringe la 
burocracia, y solamente los be
neficiarios de las ayudas debe
rán completar la información. 
“Con este cambio se consigue 
agilizar los trámites”, ha señala
do Calvo.

La directora general de Pro
moción Cultural, Eva Ortiz, ha se
ñalado la buena acogida que tu
vieron el año pasado las ayudas 
para el desarrollo de festivales, 
muestras, ferias y certámenes de 
teatro, música y danza. “Por eso 
hemos incrementado el presu
puesto en esta orden en 25.000 
euros, alcanzando los 248.600 
euros”, ha manifestado.

“Las subvenciones de la Di
rección General del Libro, Archi
vos y Bibliotecas son ayudas 
afianzadas y con solera, la mayo
ría dirigidas a las bibliotecas”, ha 
apuntado su directora general,

' Ana Julia Salvador, ya que se 
vienen convocando desde 1993. 
Durante 2007 las subvenciones 
incluyen la financiación de los 
gastos de transporte para los bi
bliotecarios municipales manco
munados. Pero la “ayuda estre
lla”, como se ha referido a ella 
Salvador, es para la adquisición 
de materiales bibliográficos y 
multimedia que fusiona los dos 
programas separados en años 
anteriores. “Las bibliotecas reci
birán dinero para adquirir mate
riales multiculturales en otras len
guas y en español dirigido a otras 
culturas. Pretendemos que las bi
bliotecas sean espacios de con
vivencia donde se integra a ciu
dadanos provenientes de otros 
países y se les ofrece material 
útil”, ha manifestado la titular de 
Bibliotecas.

L a ex p o sic ió n  ‘C arteles d el Q u ijo te ’ recorrerá  
este  añ o  la  p ro v in cia  d e C iu d ad  R ea l
La exposición ‘Carteles del Qui
jote’ recorrerá este año la provin
cia de Ciudad Real, después de 
que fuera inaugurada el pasado 
27 de octubre en la Filmoteca de 
Albacete, en el marco de la agen
da cultural programada por el 
Gobierno regional para dar con
tinuidad al IV Centenario de la 
novela de Cervantes.

Más de 6.000 personas han 
visitado ya esta muestra, que ha 
permanecido en la capital alba- 
ceteña hasta el pasado día 7, des
pués de algo más de dos meses 
durante los que el público ha po
dido disfrutar de 43 carteles de 
películas que muestran el paso 
de El Quijote por la gi an pantalla.

Grandes producciones como 
las realizadas por Orson Welles,

Pabst, Eric Rohmer, y Kózintsev 
quedan reflejadas en este mon
taje que comenzará su andadura 
por la provincia ciudadrealeña a 
partir del mes de enero para reco
rrer municipios como Puertolla- 
no, Villanueva de los Infantes, 
Santa Cruz de Múdela, Membri- 
11a, Argamasilla de Alba, Almagro, 
Daimiel, Castellar de Santiago, La 
Solana, Tomelloso y Villarta de 
San Juan, entre otros.

La empresa pública Don Qui
jote 2005, en colaboración con el 
Instituto Cervantes, ha organiza
do este montaje que rinde tribu
to a las diferentes visiones que 
el Ingenioso Hidalgo ha tenido a 
lo largo de la historia del cine y 
en el que no faltan películas en 
clave de comedia como ‘Un Qui

jote sin Mancha’ o ‘Don Quijote 
cabalga de nuevo’, interpretadas

por Cantinflas, adaptaciones en 
dibujos animados, m usicales 
como ‘Don Quijote’ encamado 
por Rudolf Nureyev, e incluso 
grandes producciones norteame
ricanas como ‘El Hombre de la 
Mancha’ con Peter O 'Toole y 
Sophia Loren.

Los carteles, que recogen 
desde los diseños más sobrios 
procedentes de Europa del Este 
hasta las visiones más coloristas 
del cine francés y americano, po
nen de relieve el interés que la 
figura del Ingenioso Hidalgo ha 
despertado a lo largo de décadas 
en las creaciones cinematográfi
cas de grandes directores, como 
‘El Caballero Don Quijote’, de 
Manuel Gutiérrez Aragón, o ‘Lost 
in La Mancha’, de Terry Gilliam.

Digitalización del 
patrimonio y los 
archivos históricos 
de la región
La Consejería de Cultura ha sus
crito dos convenios con la Fun
dación ínsula Barataría para digi- 
talizar el patrimonio patrimonial y 
documental de Castilla-La Man
cha. La operación asciende a un 
valor de 248.000 y 123.000 euros 
respectivamente. En total, 371.000 
euros.

El convenio para la digitaliza
ción de la riqueza patrimonial su
pondrá el desarrollo de un sitio 
web de calidad. A través de esta 
web se difundirá la riqueza de la 
comunidad, haciendo especial 
hincapié en la Red de Parques Ar
queológicos, los yacim ientos 
visitables y los Museos de titula
ridad de la Junta de Comunidades.

El segundo convenio va a per
mitir difundir los cinco Archivos 
Históricos Provinciales castella- 
no-manchegos en sus dos acep
ciones: por un lado, edificios, ins
talaciones, y conjuntos orgánicos 
de documentos que forman parte 
del Patrimonio documental; por 
otro, conocer los fondos docu
mentales que contienen, comen
zando con los fondos fotográfi
cos del Archivo Histórico Provin
cial de Toledo (2.700 fotografías 
del Archivo Escobar y 1.500 del 
Fondo Casa Rodríguez).En este 
caso también se creará una pági
na web desde la que se podrá ac
ceder a las visitas virtuales de los 
cinco archivos y a los documen
tos que se van a digitalizar.

Más de 22.000 
personas 
han visitado 
‘Don Quixote 
ilustrado por Dalí’
Más de 22.000 personas han visi
tado la muestra ‘Don Quixote de 
la Mancha ilustrado por Salvador 
Dalí’, que cerró sus puertas en la 
Fundación A ntonio Pérez de 
Cuenca el pasado día 7, tras ser 
inaugurada el 13 de septiembre por 
el presidente regional, en el marco 
de los actos organizados por el 
Gobierno regional para dar conti
nuidad al IV Centenario de la obra 
cumbre de las letras españolas.

La exposición, organizada por 
el Gobierno regional, a través de 
la Empresa Pública Don Quijote de 
la Mancha 2005, en colaboración 
con la Fundación Gala-Salvador 
Dalí, ha contado con los 38 dibu
jos y acuarelas con los que el ar
tista catalán ilustró la primera par
te de El Quijote publicada en la 
editorial Random House en 1946, 
y doce de las litografías realiza
das por Dalí en 1957 para ilustrar 
la edición parisina  de Don 
Quichotte de Joseph Foret.
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£1 personal médico 
y de enfermería 
se sitúa por encima de 
la media nacional

OCIEDAD
C astilla-L a M ancha destinará este año  
3 0 0 m illones de euros a  la  L ey de D ependencia
El inicio de 2007 ha supuesto la entrada implantación culminará en 2015 y que más para poder realizar sus actividades 
en vigor de la Ley Autonomía Personal y consagra el derecho de todas aquellas cotidianas, a ser atendidos por las Admi- 
Atención a la Dependencia, norma cuya personas que necesiten ayuda de los de- nistraciones Públicas.

Foto: Oscar Gómez
El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas,  explicó la entrada en 
vigor de la Ley de Dependencia junto a la directora general de Acción 
Social y Cooperación Internacional, Guadalupe Martín, y  el director 
general de Familia, Matías Segundo.

El consejero de Bienestar Social, 
Tomás Mañas, ha explicado la an
dadura de la Ley en nuestra co
munidad autónoma que, hasta 
2015, deberá ir desarrollando el 
catálogo de servicios y la aten
ción a los distintos grados de 
dependencia. Un proceso para el 
cual se invertirán durante estos 
siete años 1.200 millones de euros 
extras, aportados conjuntamen
te por el Estado y la Junta de Co
munidades, con el fin de ampliar 
la red de recursos y programas 
destinados a este colectivo.

Así, durante el presente año, 
según Tomás Mañas, serán aten
didas todas aquellas personas 
consideradas “grandes depen
dientes, es decir, los que necesi
ten obligatoriamente la ayuda de 
terceras personas para realizar las 
actividades de su vida diaria”; un 
colectivo que en nuestra región 
alcanza en estos momentos a 
unas 10.000 personas, “la mayor 
parte de los cuales ya se encuen
tran atendidas en los centros re
sidenciales y a través de los pro
gramas de la propia Consejería”.

De hecho, el Libro Blanco de 
la Dependencia, elaborado por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales, señala que el ratio de 
atención a personas mayores en 
nuestra región se situaba, en 
2004, en un 14,09%, muy por en
cima del resto de comunidades 
autónomas, superando actual
mente dicho ratio el 20%.

El consejero ha señalado que 
para el presente año está previs
to que se destinen unos 390 mi
llones de euros con este fin, de 
los cuales 42 millones procede
rán de los fondos extras aporta
dos, al 50%, por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales y el 
Gobierno regional.

El titular de Bienestar Social 
relataba los pasos que debe dar 
en un principio esta Ley para co
menzar a funcionar, comenzando 
por la creación del llamado Con-

E1 Consejo de Gobierno de Casti
lla-La Mancha ha aprobado, el 
Plan Integral de Apoyo a la Fami
lia 2007-2011 por el que pretende 
imprimir un fuerte impulso a las 
políticas familiares en la región 
para apoyar su más adecuado 
funcionamiento y, de este modo, 
contribuir al beneficio de todos 
sus miembros.

El Plan reconoce la pluralidad

sejo Territorial, auténtico órgano 
de gestión  del S is tem a N acional
de Dependencia formado por las 
comunidades autónomas y el 
Estado, que deberá constituirse 
en un plazo no superior a los 3 
meses.

NUEVA NORMATIVA
Tras la creación de este orga

nismo, el Consejo deberá elabo
rar los haremos de valoración, la 
normativa y los diferentes regla
mentos de desarrollo de esta Ley.

Una vez cumplidos estos re
quisitos, la Ley prevé su aplica
ción escalonada atendiendo a los 
diferentes tipos de dependencia 
comenzando, como es lógico, por 
aquellas personas que presentan 
un mayor grado de deterioro, 
“grandes dependientes” , que 
deberán ser atendidas durante 
2007.

Entre los años 2008 y 2011 
serán aquellas personas que pre
sentan una dependencia severa 
los que comenzarán a ser atendi-

y diversidad de formas de convi
vencia familiar y tiene como ob
jetivos facilitar los medios para 
que las familias puedan desen
volverse adecuadamente.Se tra
ta de articular de manera trans
versal las actuaciones de las Con
sejerías implicadas en la ejecu
ción del Plan, a tr avés de un mar
co orientador que defina las lí
neas de actuación a favor de las

das en distintos centros o con 
los diferentes program as ideados
para ellos; siendo entre los años 
2012 y 2015 cuando culmine la 
aplicación de esta Ley con la aten
ción a los que presenten una de
pendencia moderada.

En total, serán unas 55.600 
personas las que serán atendidas 
en Castilla-La Mancha en 2015, 
cuando esta Ley se encuentre 
totalmente desarrollada.

Además, para hacer frente a 
la aplicación de esta Ley, la Con
sejería ha dispuesto la contrata
ción de 255 nuevos profesiona
les, que se irán incorporando en 
los próximos meses, “con el fin 
de ampliar la plantilla del perso
nal de valoración y de fortalecer 
los servicios sociales de base”, 
según el titular de Bienestar So
cial.

La Ley de Dependencia inclu
ye en su catálogo de servicios 
una serie de programas y recur
sos que Castilla-La Mancha ya 
tiene en funcionamiento, como la

familias castellano-manchegas.
Los contenidos del Plan con

templan la potenciación del bien
estar de las familias; el desarrollo 
de actuaciones de carácter pre
ventivo y de promoción de los 
valores que se desarrollan en los 
grupos familiares; la atención a 
situaciones familiares de especial 
vulnerabilidad o conflicto, a me
nores en situaciones de dificul-

Teleasistencia, la Ayuda a Domi
cilio, los centros de día para ma
yores, para menores de 65 y para 
personas con discapacidad, así 
como residencias para mayores 
y discapacitados.

NUEVOS CENTROS RESIDEN
CIALES

De hecho, en estos momen
tos nuestra región posee en resi
dencias, viviendas de mayores y 
centros de estancias diurnas más 
de 10.500 plazas públicas en todo 
el territorio, estando prevista o 
habiendo comenzado ya la cons
trucción de nuevas residencias 
en Mora de Toledo, Illescas, Co
rral de Almaguer, Sonseca, Bar
gas,. Cuenca, San Clemente, La 
Solana, Villarrobledo, Guadalaja- 
ra, Hellín y Mota del Cuervo, en
tre otras.

Además, el servicio de Ayu
da a Domicilio atiende actualmen
te a más de 23.000 personas, sien
do 27.000 los usuarios del pro 
gram a de  Teleasistencia. En rela
ción con las personas con disca
pacidad, son cerca de 6.000 las 
plazas públicas que actualmente 
existen en la región entre centros 
de día, residencias, viviendas tu
teladas y centros para gravemen
te afectados.

También, conviene destacar 
que se encuentran en proyecto o 
ya en fase de construcción nue
vos centros para este colectivo 
en Abenjibre, Hellín, La Solana, 
Cuenca, San Clemente, Toledo y 
Talavera de la Reina.

En definitiva, según Tomás 
Mañas, “comenzamos la andadu
ra de una nueva ley que mejorará 
las cotas de bienestar para todas 
las personas que sufren algún 
tipo de dependencia, y nuestro 
trabajo ha sido y sigue siendo 
para que todos aquellos que lo 
necesiten puedan disponer de 
los recursos y programas nece
sarios, para vivir con las atencio
nes que merecen”.

tad o conflicto social y a sus fa
milias; el impulso a las medidas 
de conciliación de la vida familiar 
y laboral; el apoyo a las familias 
con personas dependientes y, fi
nalmente, aumentarla formación, 
potenciar la investigación y au
mentar los conocimientos sobre 
la realidad y las necesidades de 
las familias en Castilla-La Man
cha.

La ratio de personal médico y de 
enfermería en los centros de sa
lud de Castilla-La Mancha se si
túa por encima de la media nacio
nal en más de seis puntos y de 
comunidades autónomas como 
Madrid, Comunidad Valenciana, 
Cataluña o País Vasco, según m. 
estudio de ámbito nacional elabo
rado por el Ministerio de Sanidad 
sobre la estrategia a desarrollar en 
Atención Primaria en los próximos 
años y que fue debatido en el últi
mo Consejo Interterritorial del Sis
tema Nacional de Salud.

Así, la ratio de médicos que 
trabajan en los centros de salud 
de Castilla-La Mancha es de 76,2 
por cada 100.000 habitantes mien
tras que la media en el conjunto 
de España es de 70 médicos. Res
pecto a Enfermería, la ratio regio
nal se sitúa en 66,8 por cada
100.000 habitantes y la media na
cional en 60.

Según estos datos aportados 
por el Ministerio de Sanidad, Cas
tilla-La Mancha es la séptima co
munidad autónoma con mejor ra
tio de facultativos que trabajan en 
Atención Primaria y la sexta, en 
cuanto a personal de enfermería.

Además, el cupo medio de tar
jetas sanitarias por cada médico 
que desarrolla su labor en los cen
tros de salud de la región es de 
1.330, inferior a la media española 
situada en 1.484, según este estu
dio elaborado por el Ministerio de 
Sanidad, y por debajo de la exigi
da por las sociedades científicas 
que representan a estos profesio
nales para garantizar una atención 
asistencial de calidad, con 1.500 
tarjetas por cada facultativo.

Desde las transferencias, el 
Gobierno de Castilla-La Mancha 
ha aumentado en casi 1.000 profe
sionales la plantilla del Sescam en 
los centros de salud, con 120 mé
dicos, 57 pediatras o 189 enferme
ras más.

Además, Castilla-La Mancha 
ha sido la primera comunidad au
tónoma en dotar de empleo es
table al personal de refuerzo, crean
do la categoría de personal esta
tutario para la atención continua
da en Atención Primaria, lo que ha 
supuesto incorporar 987 plazas - 
539 de médicos y 448 de enferme
ría- a la plantilla orgánica del 
Sescam.

Esta política desarrollada por 
el Gobierno regional continuará en 
2007 con la contratación de unos
1.000 profesionales más para com
pletar la plantilla de los dispositi
vos sanitarios que se podrán en 
marcha en ese ejercicio, entre ellos, 
nuevos hospitales, centros de es
pecialidades y centros de salud.

Aprobado el Plan Integral de Apoyo a la Familia 2007-2011
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Los m unicipios recibieron en 2006 
m ás de 66,5 m illones en ayudas
La consejera de Administraciones Públicas des- tatuto de Castilla-La Mancha, la Ley del Pacto 
taca la importancia que tendrá el nuevo año para Local y la preparación de la Ley de Entidades 
las entidades locales, con la tramitación del Es- Locales.

Foto: Rafael Aguirre

Imagen de archivo de la visita de la consejera de Administraciones 
Públicas, Llanos Castellanos, al ayuntamiento de Lillo, uno de los 93 
municipios adheridos al sistema de Ventanilla Única.

116 niños extranjeros fueron  
adoptados el pasado año

La Consejería de Administracio
nes Públicas ha destinado más de 
66,5 millones de euros durante el 
último año a diversas ayudas en 
apoyo de los municipios de Casti
lla-La Mancha, una cantidad que 
incluye los fondos destinados a 
cooperación local en inversiones 
y gasto corriente, ayudas a man
comunidades, actuaciones para 
garantizar la seguridad ciudadana, 
mejora de las dependencias muni
cipales y dotación y mantenimien
to de archivos.

La consejera de Administra
ciones Públicas, Llanos Castella
nos, ha ofrecido las ciñ as de in
versión de su departamento en 
2006 y ha añadido que “desde el 
Gobierno regional estamos empe
ñados en colaborar con los ayun
tamientos en un año donde se van 
a iniciar importantes trámites par
lamentarios para las instituciones 
locales”.

En cuanto a las ayudas de 
2006, destacan por su volumen, la 
partida del Fondo Regional de Co
operación Local (FO RC O L), diri
gido a la  colaboración con los 
ayuntamientos. Una de las líneas 
de actuación del FORCOL es la fi
nanciación de los gastos corrien
tes de los municipios, que se acer
có a los 34 millones. Esta partida 
está destinada a los diversos ser
vicios y gastos que supone el fun
cionamiento de los ayuntamien
tos.

El FORCOL también incluye 
inversiones para infraestructuras 
urbanas, culturales y deportivas; 
zonas verdes; mejora de instala
ciones e infraestructuras del ciclo

El Registro de Parejas de Hecho 
de Castilla-La Mancha, creado por 
Decreto en julio del año 2000, tie
ne inscritas un total de 916 unio
nes, 892 de ellas heterosexuales y 
las 24 restantes formadas por per
sonas del mismo sexo. De ellas, 
un total de 269 parejas se apunta
ron a este censo durante el año 
2006.

Por provincias, Toledo conta
biliza 350 parejas, 341 de ellas 
heterosexuales y nueve homo
sexuales, Guadalajara241 uniones 
(234 y 7), Cuenca tiene 161 pare
jas de hecho (157 heterosexuales 
y 4 homosexuales), Ciudad Real 
cuenta con 97 parejas hetero
sexuales y 2 homosexuales regis
tradas, mientras que de Albacete 
hay inscritas un total de 65 pare-

hidráulico. Con esta finalidad se 
destinaron 22 millones de euros 
en 2006.

La consejera de Administra
ciones Públicas subrayó que 
“G uadalajara  y  C uenca son las 

provincias m ás beneficiadas” al 
ser las que más dinero reciben por 
habitante, al ser las que tienen 
mayor número de municipios y 
con menor población. Se busca 
“hacer más pequeños los desequi
librios y apoyar a los municipios 
más pequeños”, añadió.

El FORCOL se dirige también 
a apoyar las mancomunidades 
para proyectos de inversión rela
cionadas con actuaciones del ci
clo hidráulico y adquisición de 
vehículos. El total destinado en 
2006 fue de 2,4 millones con esta 
finalidad.

jas, dos de ellas formadas por per
sonas del mismo sexo.

Las personas que quieran ins
cribirse en este Registro como 
pareja de hecho deben ser mayo
res de edad (o estar emancipadas), 
no tener relación de parentesco 
por consanguinidad o adopción 
y manifestar la voluntad de cons
tituir una pareja estable no casa
da. También se recoge la necesi
dad de que ambas personas no 
estén ligadas por vínculos matri
moniales, formen una pareja esta
ble no casada con una tercera per
sona o estén incapacitadas judi
cialmente.

Además de la solicitud de ins
cripción existe una solicitud de 
baja del Registro, que puede 
solicitarse conjuntamente por los

Por otro lado, la consejera des
tacó la colaboración prestada a los 
ayuntamientos en el equipamien
to de los diferentes cuerpos de 
Policía Local, con una cifra cerca
na al millón de euros; mientras que 
p ara  las A grupaciones de P ro tec
ción Civil se destinaron 715.500 
euros.

Asimismo, la inversión en 
apoyo de los servicios contra in
cendios se concretó en 2,4 millo
nes de euros.

En rehabilitación, equipamien
to de dependencias municipales 
y construcción de nuevos ayun
tamientos se han invertido 2,3 mi
llones de euros durante 2006, sien
do de 373.400 euros las ayudas 
destinadas a dotar a los ayunta
mientos con material, equipamien
to y personal para sus archivos.

dos miembros de la parej a unilate
ralmente por uno de ellos.

Las instancias para constituir 
o causar baja como pareja de he
cho pueden obtenerse en la web 
de la Junta de Comunidades, den
tro del directorio de la Consejería 
de Administraciones Públicas, y 
se presentarán en cualquiera de 
las ocho Oficinas de Información 
y Registro (OIR) que existen en 
Castilla-La Mancha.

El Registro de Parejas de He
cho de Castilla-La Mancha está 
adscrito a la Secretaría General 
Técnica de la Consejería de Admi
nistraciones Públicas, a la que 
corresponde velar por su buen 
funcionamiento y dictar las co
rrespondientes resoluciones en 
los expedientes de inscripción.

Un total de 116 niños proceden
tes de distintos países fueron 
adoptados por parejas de Casti
lla-La Mancha hasta el mes de 
diciembre del pasado año, lo que 
supone un descenso en el nú
mero de adopciones internacio
nales con respecto a las regis
tradas en 2005, año en el que se 
registraron 150 adopciones in
ternacionales.

Esta reducción en el número 
de pequeños llegados a Casti
lla-La Mancha se encuentra en 
relación con las solicitudes de 
adopción internacional tramita
das por la Consejería de Bienes
tar Social que, hasta el 30 de no
viembre del pasado año, conta
bilizó un total de 401 solicitudes, 
frente a las 416 presentadas du
rante 2005.

El consejero de Bienestar 
Social, Tomás Mañas, ha desta
cado la estabilidad alcanzada en 
el número de solicitudes “des
pués del enorme incremento que 
registrado en los años 2004 y 
2005, cuando duplicamos la so-

La Consejería de Industria y 
Tecnología ha ayudado a 7.981 
castellano-manchegos a conec
tarse a Internet gracias a las su
cesivas órdenes de ayudas con
vocadas a lo largo de los años 
2006 y 2005.

En estos momentos existe 
una nueva convocatoria que 
estará abierta hasta el próximo 
mes de mayo y que pone a dis
posición de los castellano-man
chegos un millón de euros para 
facilitar su conexión a la Red. 
Una vez termine este plazo se 
calcula que serán en tomo a las
14.000 ciudadanos o unidades 
familiares las que se beneficia
rán de estas ayudas, que ascien
den a un máximo de 150 euros.

En total. Industria y Tecno
logía ha puesto a disposición de 
los castellano-m anchegos

El Instituto de la Mujer de Cas
tilla-La Mancha destinará este 
año más de 7 millones de euros, 
dentro de sus distintas líneas de 
subvención para 2007, con el 
objetivo de propiciar la plena in
corporación de la mujer a todos 
los ámbitos de la vida.

En concreto, el Instituto de 
la Mujer destinará los más de 7 
millones de euros al manteni
miento de programas con aso
ciaciones y a la concesión de 
ayudas, y supone un incremen-

licitudes presentadas con res
pecto a ejercicios anteriores”.

Hasta el 30 de noviembre de 
2006 el mayor número de solici
tudes presentadas ante la Con
sejería se produjo en la provin
cia de Toledo, con un total de 
150, seguida de Albacete con 78, 
Ciudad Real con 76, Guadalaja
ra con 68 y, por último, la pro
vincia de Cuenca con 29 solici
tudes de adopción internacional.

Por lo que respecta a los pe
queños que han sido adoptados 
por familias castellano-manche- 
gas, éstos proceden de unos 12 
países distintos, aunque la gran 
mayoría de ellos viene de dos 
naciones en concreto.

Así, China con 67 niños es 
el principal país de donde pro
ceden estos pequeños, seguido 
de Rusia, lugar desde el que lle
garon 18 niños a nuestra región 
el pasado año. A mayor distan
cia, Etiopía con 7 pequeños y la 
India con 6 son otros de los lu
gares preferidos por las familias 
de nuestra región para adoptar.

1.820.000 euros para nuevas co
nexiones de acceso a Internet en 
banda ancha entre el año 2005 y 
2007.

Según se indica en la Orden 
la cantidad máxima subvencio- 
nable por beneficiario es de 150 
euros. Con ese importe se pue
de costear el alta del nuevo ser
vicio, los gastos de instalación, 
y cómo máximo las tres primeras 
cuotas de conexión.

Para el titular de Industria y 
Tecnología, José Manuel Díaz- 
Salazar, con estas políticas Cas
tilla-La Mancha está dando los 
pasos en un claro proceso de 
convergencia porque según ha 
afirmado, “el Gobierno entre sus 
primeros objetivos la implanta
ción real y sin condicionantes 
económicos de la Sociedad de 
la Información en la Región”.

to de más de un cinco por cien
to respecto al presupuesto del 
año pasado.

De este modo, objetivos 
como la conciliación de la vida 
laboral y familiar, la atención y 
la prevención de la violencia de 
género, la inserción laboral, la 
educación y sensibilización de 
la sociedad, así como otras prác
ticas que fomentan la autono
mía personal de la mujer, se abor
dan en las diferentes ayudas que 
diseña y concede el Instituto.

El Registro de Parejas de H echo sum ó un  
total de 269 uniones el pasado año

La Junta ayuda a 8.000 personas 
a conectarse a internet

E l In stitu to  de la  M u jer in crem en ta  
sus ayu das en  2007
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ECONOMIA
La región alcanza 1.932.261 habitantes según el censo del Instituto Nacional de Estadística (INE)

C astilla -L a  M an ch a crece p or en cim a d e la  
m ed ia  en  p ob lación  y  d in am ism o econ óm ico
La consejera de Economía y Hacienda y jo, ha presentado los datos que figuran los avances que ha tenido no sólo la po- 
presidenta del Instituto de Estadística de en el anuario estadístico regional corres- blación y la economía, sino las oportuni- 
Castilla-La Mancha, María Luisa Araú- pondientes a 2005, del que se desprende dades de empleo que se han generado.

La economía de Castilla-La Mancha está creciendo por encima de la 
media nacional. En el último quinquenio hemos avanzado en algo más 
de un punto respecto al resto de la media nacional.

Castilla-La Mancha se ha conver
tido, según los últimos datos del 
Instituto Nacional de Estadísti
ca, en la cuarta comunidad autó
noma que más crece en pobla
ción. Los datos, a 1 de enero de 
2006, del Padrón Municipal de 
Habitantes indican que la pobla
ción es de 1.932.261 personas, 
37.524 más que la relativa al de 1 
de enero de 2005 (1.894.667 habi
tantes).

Si comparamos los últimos 5 
años vemos que la población cre
ce año a año a un fuerte ritmo: 
creció en 21.000 personas en 
2002 con respecto a 2001, creció 
en 33.000 personas en 2003; en 
otras 33.000 en 2004; en 2005 cre
ció en 45.000 personas; y en 2006 
lo hizo en 37.524.

Si comparamos estas cifras 
con las nacionales observamos 
que en 2005 nuestra región cre
ció el 2.5%, mientras el crecimien
to nacional fue del 2.1 %. Y si aten
demos a los datos recientes refe
ridos, a 1 de enero de 2006, nues
tra población creció el 2.0% fren
te a un crecimiento nacional del 
1.4%.

La explicación de este dina
mismo se encuentra en los flujos 
de población que entran en nues
tra región procedentes del extran
jero, y de la Comunidad de Ma
drid. Las variaciones residencia
les arrojan un saldo favorable 
para Castilla-La Mancha ya que 
acoge más gente de la que se 
desplaza.

Pero el crecimiento de pobla
ción, explicó la consejera, no se 
da porque sí; está fundamenta
do en el crecimiento económico 
de la región ya que hay oportu
nidades de negocio y empleo que 
hace que la gente venga a la re
gión.

La economía de Castilla-La 
Mancha está creciendo por enci
ma de la media nacional. En el úl
timo quinquenio hemos avanza
do en algo más de un punto res
pecto al resto de la media nacio
nal y los sectores que más han 
crecido han sido la industria y el 
sector servicios.

Este crecimiento económico 
se debe en buena parte, explicó 
la consejera, al dinamismo de los 
empresarios y a la existencia de 
emprendedores que ponen en 
marcha nuevas empresas y nue
vas oportunidades de negocio.

Una prueba más de este di
namismo, indicó Araújo, son los

datos de creación de empresas y 
de los registros mercantiles. En 
2005 existían en Castilla-La Man
cha 118.396 empresas, 4.429 más 
que en el año anterior y los regis
tros m ercantiles inscribieron 
5.132 sociedades mercantiles, un 
13 % más que en 2004.

Estos datos se traducen a su 
vez en creación de empleo. En 
Castilla-La Mancha el número 
medio de ocupados en 2005 fue 
de 763.700 trabajadores, crecien
do la cifra en 46.000 personas con 
relación a 2004 y casi un punto 
porcentual respecto a ese año.

La ocupación creció especial
mente en el sector servicios y en 
el industrial y por sexo, de los
46.000 empleos, 22.000 fueron 
ocupados por hombres y 24.000 
por mujeres.

También las estadísticas de 
afiliación a la Seguridad Social 
indican que el número de traba
jadores afiliados era de 684.000 
en la región, 53.500 más que la 
misma fecha del año anterior, lo 
que supone un incremento anual 
del 8,5% casi tres puntos más 
que el incremento a nivel nacio
nal en el mismo periodo.

Pero el anuario, además de las 
estadísticas que reflejan la situa
ción de la economía incluye otras 
relacionadas con los servicios 
que presta la comunidad a sus 
ciudadanos como son la Sanidad 
y la Educación.

En Sanidad, la consejera puso 
como ejemplo el hecho de que se 
pasó de tener 2,79 camas por cada 
mil habitantes a disponer de 2,92 
camas, con claras perspectivas de 
situamos ya en 2006 por encima 
de las 3 camas por mil habitan
tes. “Estamos incrementando los 
recursos por encima del creci
miento de la población, que como 
ya hemos comentado está sien
do superior al incremento medio 
nacional”, según destacó Araú
jo-

En Educación, las estadísti
cas son también positivas y po
nen de manifiesto que el 66,6%  
de la nueva  dem anda  ha sido sa
tisfecha a través de centros pú
blicos. “Estamos, por tanto, sa
tisfaciendo el incremento de la 
demanda, en el contexto de cam
bio demográfico, pero además 
estamos mejorando los recursos 
utilizados”, según dijo la conse
jera.

En el capítulo relativo al sec
tor público, se ha incorporado un 
nuevo apartado sobre el perso
nal al servicio de las administra
ciones públicas, que elabora el 
Ministerio de Administraciones 
y que resume el papel de esta 
administración en la región.

El número de empleados del 
conjunto de las administraciones 
públicas en la región era, en 2005 
de 119.116 personas, de ellos 
36.636 dependían de la Adminis
tración Local (el 30.8%), 18.331 
dependían de la Administración 
General del Estado (el 15.4%), 
3.118 de la Universidad (el 2.6%) 
y 61.028 personas, algo más de la 
mitad (el 51.2%), dependían de la 
Administración autonómica. De 
estos 61.028 empleados de la 
Administración regional, 25.034 
(el 40%) pertenecen al ámbito de 
la docencia no universitaria y 
18.066 (30%) pertenecen al ámbi
to sanitario. En este sentido, la 
consejera de Economía añadió 
que “estam os construyendo 
pues una administración orienta
da a servicios a los ciudadanos, 
dar más y mejores servicios, esa 
es nuestra principal aportación al 
conjunto de la sociedad castella- 
no-manchega”.

9 Guadalajara, por provincias, y Toledo, por 
capitales, lideran el crecimiento regional
Por provincias, y según los datos del INE, el mayor crecimiento 
registrado en Castilla-La Mancha entre el 1 de enero de 2005 y 
el 1 de enero de 2006, correspondió a la provincia de 
Guadalajara, que ha visto aumentar su población en 9.768 
personas, pasando de 203.737 a 213.505, un crecimiento relativo 
del 4,8 por ciento; a la provincia guadalajareña le sigue Toledo, 
con un aumento del 2,9 por ciento, hasta alcanzar los 615.618 
habitantes. Ciudad Real ha sufrido un incremento del 1,4 por 
ciento, pasando de los 500.060 habitantes en 2005 a los 506.864 de 
2006. La subida en Albacete fue del 0,8 por ciento, hasta alcanzar 
los 387.658 habitantes; mientras que en Cuenca el incremento 
fue del 0,3 por ciento, situándose el número de habitantes en 
208.616.
En cuanto a las capitales de provincia, el liderazgo es para 
Toledo, que aumentó su población en un 2,7 por ciento (77.601 
habitantes actuales); Cuenca lo hizo en un 2,6 por ciento, hasta 
alcanzar los 51.205; Guadalajara creció un 2,4 por ciento (75.493 
habitantes); Ciudad Real un 1,5 por ciento (70.124 habitantes), y 
finalmente el crecimiento de Albacete fue del 1,2 por ciento 
(161.508 habitantes). Talayera de la Reina es la segunda ciudad 
más habitada de Castilla-La Mancha por detrás de Albacete con 
83.793 habitantes.

93 municipios y tres 
diputaciones 
participan del 
sistema de 
Ventanilla Única
Los ayuntamientos de Villarroble- 
do y Casas de Juan Núñez en Al
bacete, el de Villamanrique en Ciu
dad Real y la Diputación de esta 
provincia se han adherido en el 
año 2006 al Convenio Marco fir
mado entre la Junta de Comunidad 
des y el Gobierno central para la 
im plan tación  de un sistem a 
intercomunicado de registros en
tre administraciones, conocido 
como Ventanilla Única.

Estas cuatro incorporaciones 
elevan a 97 las instituciones 
(ayuntamientos, diputaciones y 
EATIM) que cuentan con este 
servicio, que permite a los ciuda
danos residentes en estos muni
cipios el presentar a través de los 
respectivos registros cualquier 
documento que precisen dirigir a 
la Junta de Comunidades o a la 
Administración del Estado.

Por provincias, Toledo es don
de más municipios hay adheridos 
a este convenio, con 33. Le siguen 
en esta relación la provincia de 
Ciudad Real con 28 localidades y  
la de  C uenca con un total de 16 
municipios.

En Albacete son once los mu
nicipios adheridos, a los que hay 
que sumar la EATIM de Aguas 
Nuevas; mientras que en Guada
lajara prestan este servicio cinco 
municipios.

Las tres diputaciones provin
ciales adheridas a este sistema 
son las de Toledo, Guadalajara y 
Ciudad Real.

El 43,65% de la 
población tiene 
acceso a servicios 
de telefonía de 
tercera generación
Un total de 827.000 castellano- 
manchegos tienen la posibilidad 
de acceder a través del móvil a los 
servicios ofrecidos por la tecno
logía UMTS o de tercera genera
ción. Hasta hace poco tiempo, 
eran impensables las velocidades 
que actualmente se alcanzan con 
esta tecnología, que en muchos 
casos supera a la tradicional que 
llega a nuestras casas a través del 
cable de cobre. Se abre de esta 
manera una nueva forma de co
municación no sólo basada en voz 
y mensajes de texto sino en la que 
la transmisión y bajada de infor
mación a gran velocidad permite 
trasladar allí dónde estemos, nues
tro lugar de trabajo y de ocio.

Estas actuaciones se enmar
can dentro del objetivo del Gobier
no de extender las Nuevas Tecno
logías de la Comunicación al terri
torio de Castilla-La Mancha.
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La Fundación Tierra de Viñedos ha dado a conocer las acciones en materia 
de promoción de los vinos castellano-manchegos

Las bodegas tendrán acceso este año al 
75 % del Fondo de Promoción Vitivinícola
El presidente de la Fundación Castilla-La Man
cha Tierra de Viñedos, Rafael Torres, y el ge
rente de la misma, Francisco José González, in
formaron en rueda de prensa de las acciones 
que la Fundación tiene en marcha en materia 
de promoción de los vinos castellano-manche

gos, además de adelantar que las bodegas ten
drán acceso al 75 por ciento de la aportación 
total que hagan al Fondo de Promoción Vitiviní
cola correspondiente a este año (relativas a la 
campaña 2005/06) y que hasta la fecha era del 
40 por ciento.

El abono de este porcentaje, que 
irá destinado al Programa de Di- 
namización y Desarrollo de la pro
pia bodega, se realizará previa pe
tición razonada de la bodega soli
citante y justificación del pago al 
Fondo de Promoción, que deberá 
hacerse antes del 31 de marzo de 
este año.

Torres ha justificado esta ac
ción, excepcional este año, por el 
remanente presupuestario del que 
dispone en estos momentos la 
Fundación, al no haberse inverti
do íntegramente, y por la crítica 
situación que atraviesa el sector 
actualmente, “de ahí que el Patro
nato haya acordado realizar este 

. abono” , añadió.
Así, el presidente de Tierra de 

V iñedos valoró  “muy positiva
mente” la reciente modificación de

El presidente de la Fundación Castilla-La Mancha Tierra de Viñedos, 
Rafael Torres (izquierda), acompañado del gerente de la Fundación, 
Francisco José González.

la Ley de la Viña y el Vino, por la 
que a partir de ahora aportarán 
también los embotelladores y el 
peso no recaerá solo en los agri
cultores, “produciéndose hasta 
ese cambio un fuerte desagravio, 
dada la situación de crisis que atra
viesa el sector”. Al mismo tiempo, 
habló de la aportación al Fondo 
de Promoción Vitivinícola de un 
millón de euros anual que realiza 
la Consejería de Agricultura, y 
cuyo primer pago se ha hecho ya 
efectivo en 2006.

TIERRA DE VIÑEDOS EN VA
LENCIA

En relación a los proyectos que 
tiene en marcha la Fundación, el 
gerente, Francisco José González, 
reseñó algunas de las acciones de

Tierra de Viñedos para este año. 
Entre las más importantes, la firma 
de un convenio por parte de la 
Fundación con la Plaza de Toros 
de Valencia para la exclusividad de 
la publicidad de este recinto para 
todo 2007.

Por lo tanto, desde el 1 de ene
ro al 31 de diciembre, Tierra de Vi
ñedos patrocinará en exclusiva 
todos los encuentros taurinos y 
demás actos que acoja la plaza, 
además de tener la oportunidad de 
organizar todo tipo de eventos en 
el recinto.

Esta acción irá unida también 
a la plataforma móvil interactiva 
que Tierra de Viñedos pondrá en 
funcionamiento a partir de abril. 
Se trata de un camión remolque 
con más de 13 metros que se pa

seará p o r las plazas más im portan
tes de España. En su interior, la 
gente recibirá información sobre 
la gran variedad y las virtudes de 
los vinos de la región.

Este proyecto irá de la mano, 
según indicó, de las acciones para 
acercar el mundo del vino a la gen
te joven, con la presencia de los 
vinos manchegos en lugares de 
copas y de ocio de la juventud.

Al margen de esto, la Funda
ción está repartiendo ya a las bo
degas y cooperativas las bolsas 
para llevar el vino de una comida 
del restaurante a casa. González 
indicó además que “2007 será el 
año de la Fundación”, teniendo en 
cuenta el ambicioso plan de ac
tuaciones que se tiene pensado 
acometer en estos meses.

El IYICAM desarrolla un proyecto para conservar 
el patrimonio vitivinícola de la región
La Consejería de Agricultura, a 
través del Instituto de la Vid y del 
Vino de Castilla-La Mancha (TVI- 
CAM), está llevando a cabo un 
proyecto de recuperación de va
riedades autóctonas de uva en 
peligro de extinción, con el objeti
vo de conservar el patrimonio vi
tícola de la región.

Para su desarrollo, se está rea
lizando la prospección de las dis
tintas comarcas vitícolas, con el 
fin de recopilar la mayor cantidad 
de material vegetal y establecer 
una colección de variedades de 
vid, perfectamente identificadas y

catalogadas, que sirva de referen
cia a nivel regional.

El patrimonio vitícola de Cas
tilla-La Mancha está constituido 
por unas cuantas decenas de va
riedades, la mayoría de las cuales 
están siendo sometidas a una im
portante presión selectiva, impi
diendo así una excelente posibili
dad de ampliar la diversificación 
de la oferta al mercado de tipos de 
vino con características diferen
ciadas y calidades específicas, a 
partir de variedades autóctonas, 
hoy por hoy, especialmente mino
ritarias. Algunas de ellas, cuyas

superficies no han dejado de dis
minuir en las últimas décadas, pue
den situarse en poco tiempo al 
borde de la extinción y están afec
tadas ya por una importante pér
dida de diversidad genética, inclu
so antes de haber podido cono
cer realm ente sus potenciales 
agronómico y enológico. El IVI- 
CAM desarrolla desde 2005 este 
proyecto, denominado “Prospec
ción, identificación y conserva
ción de variedades minoritarias de 
vid de Castilla-La Mancha”, con 
el objetivo de preservar e identifi
car estas variedades autóctonas.

3.000 jóvenes se han incorporado 
al sector agrario desde el año 2000
Con los 454 expedientes apro
bados en 2006 por la Consejería 
de Agricultura, Castilla-La Man
cha ha contabilizado desde el 
inicio del año 2000 un total de 
2.993 jóvenes (2.519 hombres y 
474 mujeres) que han elegido la 
agricultura o la ganadería como 
actividad principal y se han he
cho cargo de explotaciones 
agrarias com o titu la res  o 
cotitulares.

Aunque a nivel nacional el 
número de agricultores que se 
jubilan es muy superior al de jó 
venes que se incorporan, en 
Castilla-La Mancha la primera 
instalación que garantiza el re
levo generacional en el campo 
se ha estabilizado en el entorno 
de unos 450 agricultores e in
cluso se aprecia un ligero au
mento en los últimos años.

De esta forma, Castilla-La 
Mancha es una de las comuni
dades autónomas que más cre
ce en la incorporación de jóve
nes al campo, destacando en el

año 2006 la incorporación de 
mujeres a la actividad agraria, 
que alcanzó la cifra de 101, la 
más alta desde 2000.

Así, el pasado año se incor
poraron al campo un total de 454 
jóvenes (353 hombres y 101 
mujeres), lo que supone un au
mento de más de 150 con res
pecto al año 2000, en el que 299 
jóvenes (265 hombres y 34 mu
jeres) recibieron ayudas públi
cas para su incorporación al 
sector agrario, habiéndose apro
bado 443 (382 hombres y 61 mu
jeres) en 2001,399 (347 hombres 
y 52 mujeres) en 2002,467 (402 
hombres y 65 mujeres) en 2003, 
463 (384 hombres y 79 mujeres) 
en 2004,468 (386 hombres y 82 
mujeres) en 2005.

En el período 2000-2006, los 
jóvenes que se incorporaron al 
sector agrario realizaron inver
siones por valor de cerca de 150 
millones de euros, contando con 
una subvención global de más 
de 80 millones de euros.

Agricultura pagó 7,3 millones en 
2006 para seguros agrarios
La Consejería de Agricultura 
pagó durante el año 2006 un to
tal de 7,3 millones de euros para 
subvencionar las primas de los 
seguros agrarios, que afectaron 
a 1.021.082,31 hectáreas asegu
radas y 23.869.576 animales.

Así lo indicó la consejera de 
Agricultura, Mercedes Gómez, 
durante la rueda de presa que 
ofreció en Toledo, junto con re
presentantes de la em presa 
AGROSEGURO, sobre las actua
ciones de su departamento en 
materia de seguros agrarios du
rante 2006 y las previsiones para 
2007.

En total, el pasado año se 
realizaron en la comunidad au
tónoma 43.931 contratos de se
guros con un capital total ase
gurado de cerca de 763 millones 
de euros. El importe de los se
guros correspondientes a di
chos contratos fue de 58 millo
nes de euros, de los cuales el 
39% fue subvencionado por 
ENES A, el 12% por el Gobierno 
de Castilla-La Mancha y el res
to, el 49%, por los agricultores y 
ganaderos de la región.

La Consejería de Agricultu
ra subvencionó 25 líneas de se
guro en 2006, que englobaron 
las principales producciones, 
tanto agrícolas como ganaderas, 
de Castilla-La Mancha.

Por su volumen, la conseje
ra destacó la correspondiente al 
combinado en uva de vinifica
ción, con una superficie de 
134.181 hectáreas y un coste de 
1.838.627 euros para el Gobier

no regional; y el seguro integral 
de cereales de invierno en seca
no, con 314.726 hectáreas y una 
aportación regional de 461.724 
euros.

Por otro lado, Mercedes Gó
mez adelantó que su departa
mento destinará en 2007 un to
tal de 12 millones de euros a se
guros agrarios y ganaderos. 
Además, las 25 líneas de seguro 
existentes se ampliarán a 30. Es
tas nuevas líneas serán: seguro 
combinado y garantía de daños 
excepcionales en cebolla; tarifa 
general combinada y garantía de 
daños excepcionales en mimbre 
y pistacho; seguro de explota
ción de ganado vacuno de cebo; 
seguro de explotación de gana
do equino en razas selectas; y 
seguro de explotación de repro
ductores bovinos.
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El fiscal y la acusación particular mantienen su petición de más de 20 años 
de cárcel para Amparo Calleja López

Visto para sentencia el juicio sobre la mujer 
acusada de envenenar a su marido en Socuéllamos
El juicio que se venido desarrollando en la Au
diencia Provincial de Ciudad Real contra Am 
paro Calleja López, de 51 años de edad, y que 
está acusada de haber envenenado con arséni
co a su marido, Juan José Mena Zarco, en la 
localidad de Socuéllamos, en unos hechos ocu

rridos entre los últimos meses de 1999 y el 28 
de abril de 2000, fecha en la que falleció, ha 
quedado visto para sentencia, tras la petición 
realizada por el fiscal y 1a acusación particular, 
que piden más de 20 años de cárcel para la acu
sada.

Foto, crdiario
Amparo Calleja López, junto a su abogado, durante una de tas sesiones 
del juicio que se ha seguido en ia Audiencia Provincial de Ciudad Real 
y que ha quedado visto para sentencia.

Cuadernos 
Del 16/1 al 29/1 - 2007 /  Manchegos

Tres fallecidos en  diversos accidentes 
de tráfico en las carreteras de la  región

En la última sesión del juicio, la 
defensa de la mujer volvió a pedir 
la absolución por falta de pruebas 
y ella misma, en una vehemente 
intervención final, cerraba la vista 
oral asegurando que no había en
venenado a su marido, que no lo 
había matado y que no tenía razo
nes para hacerlo.

Fiscal y acusación particular 
consideraron, por su lado, que hay 
suficientes indicios para condenar 
a la mujer y que ésta tenía un mo
tivo para hacerlo, que no fue otro 
que la contrariedad que le causó 
el hecho de que el hombre, en un 
momento dado, cerrara la cuenta 
común que tenía en un banco con 
la mujer y una de sus hijas y abrie
ra otra con él solo como titular, sin 
que nadie más pudiera tener acce
so a ella.

A sim ism o, incid ieron en que
la mujer también tenía fácil acceso 
al veneno que le suministró, dilui
do en líquidos, arsénico que esta
ba en la casa como parte de los 
productos fitosanitarios que el 
hombre utilizaba en sus labores 
agrarias.

Otro de los indicios que, a su 
juicio, inculpan a la mujer lo en
contraron en la intención de ella, 
una vez muerto el marido, de co
brar un seguro de vida que el hom
bre tenía suscrito con otra enti
dad bancaria o que contactara con 
una línea telefónica de videncia 
para que le intentaran averiguar si

La mujer de 41 años fallecida en 
Miguelturxa, a consecuencia de las 
heridas provocadas supuesta
mente, por su ex marido, J.M.M.V., 
de 45 años, que apar eció ahorca
do horas después, fue apuñalada 
en el pecho con un cuchillo de 
cocina en su domicilio.

La pareja, separada desde ha
cía varios años, tiene dos hijas de 
20 y 5 ó 6 años, y compartía la cus
todia de esta última. La mujer vi
vía en Miguelturra, de donde es 
natural su familia, mientras el hom
bre se marchó tras la separación a 
Madrid.

Según han informado fuentes 
de la Policía Local, el pasado día

hab ía  a lguna posib ilidad  de que
fuera condenada.

Por su parte, la defensa insis
tió en que no se han encontrado 
pruebas fehacientes que confir
men que la mujer cometió el cri
men e insistió, como ya hizo al ini
cio del juicio, en impugnar algu
nas de las pruebas, como las gra
baciones telefónicas hechas a la 
mujer o los registros en la casa de 
la familia, donde la Guardia Civil 
halló dos bidones del producto 
venenoso, en uno de los cuales 
faltaba casi un litro.

En la última sesión del juicio, 
por otro lado, testificaron los fo-

19, el hombre fue la localidad ciu- 
dadrealeña a recoger a la hija pe
queña para llevársela a Madrid, a 
casa de sus padres, tras lo que, al 
parecer, regresó a Miguelturra.

La Guardia Civil tuvo conoci
miento de la muerte de la mujer al
rededor de las 10,10 horas del do
mingo 21, a través de una llamada 
del 112. Seguidamente, se acerca
ron a inspeccionar el domicilio, en 
cuya cocina encontraron el cuer
po de la mujer tendido boca aba
jo, sobre un charco de sangre.

El suceso debió ocurrir sobre 
la medianoche del sábado, ya que 
la hija mayor -que vive con su pa
reja en otro domicilio- habló con

renses que realizaron la autopsia 
a la víctima, que ratificaron la exis
tencia de arsénico en pelo y uñas 
y en otros órganos y fluidos del 
cuerpo, con dosis aplicadas de 
manera constantes en los meses 
anteriores y con dosis más fuerte 
que le fueron aplicadas en los días 
previos a su muerte.

Amparo Calleja ha sido juzga
da por los delitos de asesinato, por 
el que se le piden 19 años de cár
cel, y de falsedad en documento 
mercantil, por falsificar la firma de 
su marido para acceder a una cuen
ta bancaria, y estafa, por los que 
se le pide un año y medio más.

su madre sobre las 00,00 horas. 
Según las mismas fuentes, el ex 
marido habría confesado ser el 
autor de la muerte a través de una 
llamada a un cuñado, al que tam
bién advirtió que se iba a suicidar, 
por lo que se inició su búsqueda.

Sobre las 12,00 horas del do
mingo, dos ciclistas avisaron a la 
Guardia Civil del hallazgo del cuer
po de un hombre que se había 
ahorcado en un árbol en las afue
ras de Ciudad Real.

El supuesto autor de los he
chos no tenía ninguna denuncia 
por maltrato, ni consta que exis
tiera orden de alejamiento de su 
ex mujer.

Tres personas han perdido la 
vida en diferentes accidentes de 
tráfico ocurridos los pasados 
días en las carreteras de Casti
lla-La Mancha.

Así, el pasado día 19, un 
hombre fallecía y otros dos re
sultaban heridos al colisionar el 
vehículo en el que viajaban con
tra un árbol a la altura de la calle 
Alfonso XU de Argamasilla de 
Alba (Ciudad Real).

El suceso tuvo lugar sobre 
las 2,30 horas, cuando el turis
mo Peugeot 205 en el que viaja
ban los tres jóvenes, de edades 
entre 20 y 26 años, se salió de la 
vía.

Los heridos fueron traslada
dos hasta el Hospital de Man
zanares, siendo uno de los jó 
venes dado de alta. Los tres jó
venes tenían la nacionalidad ru-

La Guardia Civil ha detenido a 
cinco personas como supuestas 
autoras de otros tantos delitos 
relacionados con los malos tra
tos en el ámbito familiar.

Según ha informa do la Sub
delegación del Gobierno, en La 
Solana, detenido T.V.O., de 41 
años, tras denuncia de su espo
sa en el sentido de que el ahora 
detenido había amenazado a ella 
y a su hijo con una escopeta. 
Los agentes han intervenido el 
arma

D.A., de 47 años, detenido 
en Tomelloso denunciado por 
su novia por haber sido agredi-

La Guardia Civil ha conseguido 
detener a tres individuos como 
supuestos autores de varios 
delitos de robo en el interior de 
domicilio.

Según la subdelegación del 
Gobierno en la provincia, las in
vestigaciones realizadas por los 
agentes de la Benemérita han 
conseguido esclarecer 7 robos 
en el interior de otros tantos 
domicilios de Tomelloso, identi-

E1 hombre que apareció el lunes 
muerto en el fondo del pozo de 
una casa, en la localidad toleda
na de Lagartera, es Alfredo Mo
reno M oreno, según fuentes 
consultadas por Europa Press. 
En el vecino municipio de Tala- 
vera de la Reina, se realiza la 
autopsia al cuerpo para deter
minar las causas de la muerte.

Desde hace varios días,

mana aunque residían en Arga
masilla de Alba.

Un día más tarde, en la loca
lidad toledana de Quismondo, 
una persona fallecía tras ser 
atropellada por un vehículo en 
la A-5. El suceso tuvo lugar des
pués de que un vehículo sufrie
ra un accidente con daños ma
teriales. Cuando el conductor 
de este turismo bajó del coche 
para comprobar lo sucedido fvtz 
atropellado por un segundo ve
hículo que circulaba por el carril 
derecho.

El otro accidente con vícti
mas se produjo en La Villa de 
Don Fadrique, cuando una per
sona fallecía al salirse de la vía y 
caer a un arroyo el turismo que 
conducía a la altura del kilóme
tro 24,3 de la CM-305 (La Guar
dia-La Villa de Don Fadrique).

da y amenazada de muerte.
En Socuéllamos, el detenido 

es G.Z., de 37 años, y la supues
ta víctima y denunciante, su ex
mujer.

En Alcoba de los Montes ha 
sido detenido J.E., de 39 años, 
como supuesto autor de un de
lito de quebrantamiento de con
dena y malos tratos en la perso
na de su esposa.

Finalmente, en Daimiel, una 
mujer ha denunciado a su mari
do por amenazas de muerte y 
malos tratos, siendo detenido 
como supuesto autor de un de
lito de violencia de género.

ficando, localizando y detenien
do a J.A.P.M., de 21 años;A..C„ 
de 29; y O.S.L., de 25, como su
puestos autores de los mismos.

Los hechos se produjeron 
entre los días 4 de noviembre y 
18 de diciembre pasados, y de 
ellos habrían sustraído, según 
las denuncias, numerosas joyas 
y relojes, además de cámaras de 
fotos, dinero en metálico y do
cumentación.

Moreno, de 43 años de edad y 
que vivía con su madre, se en
contraba desaparecido y era 
buscado por familiares, amigos, 
G uardia C ivil y vecinos de 
Lagartera.

Tras aparecer el cadáver, la 
Policía Científica de Talavera de 
la Reina y la Guardia Civil, in
tentaban averiguar la identidad 
de esta persona.

Rosario Robles, de 37 años, es la primera víctima de violencia de género de 2007

Muere una mujer en M iguelturra a manos de 
su marido, quien posteriormente se suicida

C inco detenidos por m alos tratos en  
la  provincia de C iudad R eal

Tres detenidos en Tom elloso por  
robos en  dom icilios

A parece el cuerpo de un  hom bre en  el 
pozo de una casa en  L agartera
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FUTBOL - SEGUNDA DIVISION "A ” ------ ,----------------

El “Alba” se asoma de forma 
peligrosa al abismo del descenso
Un irregular A lbacete vo l
v ió  a sum ar su segunda 
derrota consecutiva en el 
ú ltim o partido de la pri
m era vue lta  de la Liga, 
al caer derrotado en Lor- 
ca, por contundente 3-0, 
ante  un equ ipo  situado  
en puestos de descenso, 
y  que con su triunfo rom 
pió su racha de diez jo r
nadas co n se c u t iv a s  sin  
ganar.

Los m urc ianos sa lie 
ron m ás e n ch u fa d o s  al 
partido y a la m edia hora 
de juego ya se encontra 
ban  po r d e la n te  en  el 
m arcador gracias a un gol 
de D iego A legre en pro
pia puerta.

A partir de ahí, el A l

bacete intentó la igua la 
da, que pudo haber con 
segu ido  a fa lta  de d iez 
m inutos para la conc lu 
sión; pero el penalti se 
ñalado por em pujón so 
bre el delantero debutan
te Ca lle  fue  errado  por 
David Sánchez.

Ahí se acabó el parti
do para el A lbacete, por
que el Lorca, con dos con
trago lpe s m orta le s se n 
tenció el partido e in frin 
gió una abultada derrota 
a un equ ipo  que parece 
haber perdido el rum bo y 
que  d e b e rá  m ejorar, y 
mucho, para escapar de 
la zona  p e lig ro sa  de la 
clasificación.

El p rim e r paso  para

lograr este objetivo sera 
el sábado, con las cám a
ras de CM T  en d irecto, 
a n te  la  P o n fe r ra d in a ,  
o tro  e q u ip o  que  o cupa  
posic iones de descenso, 
y  al que se le debería ven 
cer para  ev ita r que los 
bercianos se rehagan en 
la Liga.

Lo s  a lb a c e te ñ o s  no 
están bien y  están notan
do en exceso la ausencia 
de Parri, lesionado, y  el 
único jugador que pare
cía tener las cosas claras 
en un equipo con fecc io 
nado para cotas m ayores 
p e ro  qu e , c o m o  v ie n e  
sucediendo en los últimos 
años, se  qu eda  só lo  en 
eso, en un proyecto.

FÚTBOL - SEGUNDA DIVISION “B” Gp. I __________

Puerto y Rayo hacen grande al 
fútbol en el “Sánchez Menor”
C o m e n z ó  la  s e g u n d a  
vue lta  en la Segunda “ B”  
y lo que a l principio era 
una  re ve la c ió n ,  po r e l 
Puertollano, ya  se consi
dera toda una realidad. 
El equ ip o  in d u str ia l ha 
venido ocupando posic io
nes de ascenso  durante  
toda la prim era vuelta, 
excep to  en dos o ca s io 
nes, y  los de Sánchez de 
la Nieta, aunque acum u
lan tres jornadas conse
cutivas con em pate, s i
guen en las posiciones de 
priv ileg io.

En la últim a jornada, 
e l “Sán ch e z  M e n o r” se 
vistió  de gala para reci

b ir al líder, el Rayo Valle- 
cano, un equ ipo  que  d e 
m ostró que tiene trazas 
de supe rio r ca tego ria  y 
que le puso las cosas m uy 
d ifíc ile s a los indu stria 
les, que al final del par
tido dieron por bueno el 
reparto de puntos.

Pero si la trayectoria 
del Pue rto llano  m erece 
e log io , no e s m enos la 
del Talavera, que ocupa 
la qu in ta  posic ión de la 
tabla, a cuatro puntos de 
los play-off, gracias a su 
victoria  ante el filial del 
A tlético de Madrid.

Para la p róx im a jo r 
nada, e l Puertollano  In 

dustria l, v is ita rá  a otro  
recién ascendido, el Co- 
beña m adrileño, equ ipo  
que parece haberse de s
inflado en las últim as jo r
nadas, por lo que los m i
neros podrían aprovechar 
e sta  c ircu n stan c ia  para 
sum ar tres puntos, lo que 
le p e rm it ir ía  a ce rca rse  
algo más a la cabeza.

Por su parte, el Tala- 
ve ra  tiene, a priori, un 
com prom iso más fácil en 
“El Prado” ante  otro f i
lial, en este caso el del 
Celta de Vigo, que tam 
poco atraviesa su m ejor 
m om ento, y  e stá  s itu a 
do en zona de descenso.

FÚTBOL - TERCERA DIVISIÓN - Gp. XV III____

La racha del Conquense se 
prolonga una semana más
S igue  rom p iendo  re g is 
tros el Conquense en Ter
cera División, y el equ i
po de Anton io  C aza lilla  
acum ula ya, con su últi
mo em pate, aunque agó 
n ic o  en  M a rc h á m a lo ,  
ve inte  jornadas consecu
tivas sin  conocer la d e 
rrota.

El pequeño  trop iezo  
del líder, fue aprovecha
do po r e l G uada la ja ra , 
que goleó a La Solana a 
dom icilio  (0-3) y  recorta 
su d iferencia con el líder 
a cinco puntos.

En tercera posición se 
e n c u e n tra  e l A lm an sa , 
equipo que, tras la llega

da al banquillo  de Gabriel 
Ram ón Florit, ha esca la 
do posic iones y  ya  está  
en ascenso, al igual que 
el Toledo, que venció  al 
A lbacete “B” y  ocupa la 
cuarta posición. Tras e s
to s cu a tro  eq u ip o s, La 
Roda, que  no pasó  d e l ' 
em pate en Alcázar, pare
ce ser el único capaz de 
se g u ir  la  e ste la  de  los 
cuatro prim eros, ya que 
el Tomelloso, instalado en 
una cóm oda sexta  posi
ción, ya está a siete pun
tos del cuarto.

La ú l t im a  jo rn a d a  
dejó la dim isión del en 
trenador del M anchego,

Antonio  de la Torre “To- 
r re c a ” , tra s e l em pate  
de su equipo ante el Ta- 
razona, que le hace e s 
tar a trece puntos de los 
play-off cuando el ob je
tivo inicial de los azules 
era luchar por e l a scen 
so.

Ig u a lm e n te ,  e l M i- 
guelturreño, con su v ic 
toria en Talavera, enca 
d e n a  c u a t ro  j o rn a d a s  
consecutivas sin conocer 
la derrota.

Por e l con tra rio , La 
Solana, Torpedo 66 y  Ta
la ve ra  han e n tra d o  en 
una m ala racha en esta 
fase del cam peonato.

SEGUNDA DIVISION “A” 21a JORNADA/21 Enero

EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 VALLADOLID 21 13 5 3 34 15 44

2 MURCIA 21 10 8 3 33 24 38

3 ALMERÍA 21 11 4 6 32 21 37

4 CDAD. MURCIA 21 10 3 8 25 21 33

5 XEREZ 21 9 5 7 27 19 32

6 SALAMANCA 21 9 5 7 31 24 32

7 CÁDIZ 21 8 8 5 24 21 32

8 HÉRCULES 21 9 4- 8 25 20 31

9 SPÓRTING 21 10 1 10 27 24 31

10 POLID. EJIDO 21 8 7 6 24 21 31

11 NUMANCIA 21 8 6 7 23 22 30

12 ALAVÉS 21 8 6 7 22 26 30

13 MÁLAGA 21 7 6 8 25 25 27

14 CASTELLÓN 21 7 5 9 20 23 26

15 A L B A C E T E 21 7 5 9 23 28 26

16 TENERIFE 21 7 5 9 18 24 26

17 ELCHE 21 6 7 8 24 27 25

18 R.M. CASTILLA 21 7 4 10 24 34 25

19 LAS PALMAS 21 5 8 8 24 28 23

20 PONFERRADINA 21 5 6 10 17 25 21

21 LORCA 21 5 6 10 19 28 21

22 VECINDARIO 21 4 2 15 20 41 14

SEGUNDA DIVISION “B” -Gp.
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

-

1 PONTEVEDRA 20 12 5 3 37 14 41

2 R. VALLECANO 20 11 7 2 26 12 40

3 UNIV. LPGC 20 12 2 6 37 12 38

4 PU ERTO LLAN O 20 11 5 4 33 22 38

5 TALA V ER A 20 10 4 6 23 24 34

6 R. FERROL 20 9 5 6 27 19 32

7 FUENLABRADA 20 9 5 6 22 24 32

8 S.S. REYES 20 8 7 5 27 24 31

9 LUGO 20 8 5 7 24 21 29

10 OURENSE 20 8 5 7 22 30 29

11 LEGANÉS 20 7 6 7 20 22 27

12 ALCORCÓN 20 5 8 7 21 21 23

13 P. PLAYAS JANDÍA 20 6 5 9 21 23 23

14 GIMNÁSTICA 20 5 7 8 14 21 22

15 COBEÑA 20 6 3 11 30 33 21

16 0. MARÍTIMA 20 5 5 10 22 34 20

17 AT. MADRID “B” 20 5 4 11 24 31 19

18 LANZAR07E 20 4 6 10 24 28 18

19 CELTA“B” 20 4 6 10 19 36 18

20 RÁCING “B” 20 3 4 13 10 32 13

Tenerife 1 1 Murcia
Valladolid 2 - 0 Numancia
R.M. Castilla 0 - 1 Cádiz
Elche 2 0 Hércules
Polid. Ejido 1 1 Las Palmas
Málaga 0 0 Castellón
Xerez 3 1 Spórting
Ponferradina 0 2 Alavés
Lorca 3 0 Albacete
Cdad. Murcia 1 0 Salamanca
Vecindario 0 1 Almería

22a JORNADA/28 Enero

Tenerife 
Valladolid 
R.M. Castilla 
Elche 
Murcia 
Polid. Ejido 
Málaga 
Xerez
Ponferradina
Lorca
Vecindario

Almería 
Spórting 

Castellón 
Alavés 

Salamanca 
Cdad. Murcia 

Hércules 
Las Palmas 

Albacete 
Numancia 

Cádiz

GOLEADORES: Con 13 goles: Llórente 
(Maddid). Con 10: M. Márquez (Las Fálmas), 
Salva (Málaga). Con 9: Míchel (Almería).

20a JORNADA/21 Enero

Leganés 0 - 2 Fuenlabrada
At. Madrid “B” 0 - 1 Talavera
Celta “B” 0 - 1 Lugo
Pontevedra 1 - 0 R. Ferrol
Lanzarote 3 - 1 0. Marítima
Univ. LPGC 0 - 1 P. Playas J.
Ourense 3 - 1 Cobeña
Puertollano 0 - 0 R. Vallecano
Gimnástica 0 - 1 S.S. Reyes
Alcorcón 4 - 1 Rácing “B”

21a JORNADA/28 Enero

Rácing “B” - Leganés
Fuenlabrada - At. Madrid “B”
Talavera - Celta “B”
Lugo - Pontevedra
R. Ferrol Lanzarote
O. Marítima
P. Playas J. 
Cobeña
R. Vallecano
S. S. Reyes

Univ. LPGC 
Ourense 

Puertollano
Gimnástica

Alcorcón

GOLEADORES: Con 11 goles: Yuri 
(Pontevedra). Con 10goles: Redondo (S.S. 
Reyes). Con 9goles: Andrés (Puertollano).

TERCERA DIVISION - Gp. XVIII
EQUIPOS J G E P GFGCPt

1 CONQUENSE 20 15 5 0 46 14 50

2 GUADALAJARA 20 13 6 1 38 11 45

3 ALMANSA 20 11 4 5 33 17 37
4TOLEDO 20 11 4 5 24 17 37
5 LA RODA 20 10 6 4 33 23 36
6T0ME110S0 20 8 6 6 15 16 30
7 ILLESCAS 20 8 6 6 17 19 30
8 VILLARROBLEDO 20 7 7 6 24 20 28
9 ALBACETE “B” 20 7 5 8 23 24 26

10 HELLÍN DFTVO. 20 6 6 8 26 27 24
11 MARCHAMALO 20 6 6 8 27 32 24
12 MANCHEGO 20 6 6 8 19 24 24
13 QUINTANAR 20 6 6 8 16 22 24
14 AT. TARAZONA 20 5 9 6 26 33 24

15 SOCUELLAMOS 20 6 5 9 18 20 23
16 GIMNÁSTICO 20 5 7 8 22 24 22
17 LASOLANA 20 5 5 10 17 31 20
18 TORPEDO 66 20 3 6 11 18 29 15
19 MIGUELTURREÑO 20 2 9 9 23 36 15
20 TALAVERA 20 1 4 15 9 35 7

20a JORNADA/21 Enero

Villarrobledo 1 - 0 Tomelloso
Manchego 0 - 0 At. Tarazona
Hellín Dptvo. 1 - 1 Socuéllamos
Gimnástico 2 - 2 La Roda
La Solana 0 - 3 Guadalajara
Quintanar Rey 0 - 2 lllescas
Marchámalo 2 - 2 Conquense
Talavera 0 - 2 Miguelturreño
Torpedo 66 0 - 3 Almansa
Albacete “B” 0 - 1 Toledo

21a JORNADA/28 Enero

Toledo
Tomelloso
At. Tarazona
Socuéllamos
La Roda
Guadalajara
lllescas
Conquense
Miguelturreño
Almansa

Villarrobledo 
Manchego 

Hellín Dptvó. 
Gimnástico 

La Solana 
Quintanar Rey 

, Marchámalo 
Talavera 

Torpedo 66 
Albacete “B”

GOLEADORES: Con 16 goles: Josevi (At. 
Tarazona). Con 13 goles: Daóiz (Marchámalo). 
Con 12goles: José Luis (Conquense).
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E P O R T E S /3 5/c
D ell 6/1 al 29/1 -2007

Cuadernos
Manchegos

FÚTBOL - PRIMERA DIVISIÓN AUTONÓMICA

1a DIV. AUTONOMICA - Gp. 1 21a JORNADA/21 Enero 1a DIV. AUTONOMICA - Gp. 2 21a JORNADA/21 Enero

EQUIPOS J G E P GF GC_Pt Cdad. Almansa 2 
Daimiel 5

- 3 Almodóvar

- 0 Puertollano B
EQUIPOS J G E P GF GC_Pt Cobeja 4 

LosYébenes 4
- í  At. Consuegra

- 0 Talavera N.
1 DAIMIEL 20 14 6 0 40 7 48 Almagro 0 - 2 Criptanense 1 TORRJIOS 20 14 4 2 34 15 46 Cuenca 1 - 1 Tórtola
2 CRIPTANENSE 20 14 4 2 33 4 46 Bolañego 2 

Piedrabuena 2 
M. Provendo 1 

Quintanar 0. 0 

Villarrubia 2 
La Gineta 3 

At. Teresiano 1

- 0 Herencia 2 COBEJA 20 13 2 5 43 14 41 Mora 5 - 0 Tarancón

3 LAGINETA 20 13 2 5 49 18 41 - 2 Villamalea 3 LQSYÉBENES 19 12 4 3 34 12 40 Argés 4 - 1 Sonseca

4 PIEDRABUENA 20 10 5 5 35 23 35 - 3 Pedroñeras

- 0 Albacer
- 1 At. Daimiel

- 0 Altobuey
- 0 Pedro Muñoz

4 AZUQUECA 20 10 7 3 34 17 37 El Casar 0 - 1 Azuqueca

5 QUINTANARO. 20 10 4 6 28 17 34 5 AT CONSUEGRA 20 11 3 6 38 26 36
Fuensalida 1 - 0 S.J. Obrero

6 ALMODÓVAR 20 9 6 5 29 22 33 6 ARGÉS 20 11 2 7 30 26 35
Sp. Cabanillas 2 
Toledo “B” 0 

Villacañas 1

- 0 At. Yeles

- 3 Torrijos

- 0 Sigüenza
7 A I  TERESIANO 20 9 6 5 22 19 33 7 VILLACAÑAS 20 9 6 5 22 16 33
8 BOLAÑEGO 20 8 8 4 28 22 32 8 MORA 20 10 2 8 32 20 32
9 A I  PEDRO MUÑOZ 20 6 8 6 24 22 26 9AT.YELES 20 8 5' 7 30 25 29

10 CDAD. ALMANSA 20 7 4 9 21 29 25 22a JORNADA/ 28 Enero 10 SONSECA 20 8 5 7 26 24 29 22a JORNADA/28 Enero
11 M. PROVENGO 20 6 7 7 20 29 25 Pedro Muñoz - Cdad. Almansa 11 SIGÜENZA 20 8 3 9 22 23 27 Sigüenza 

At. Consuegra 

Talavera N.

Cobeja

LosYébenes
12 VILLAMALEA 20 6 6 8 18 28 24 Almodóvar Daimiel 12 SP. CABANILLAS 20 7 5 8 24 21 26
13 ALBACER 20 6 5 9 22 29 23 Puertollano B Almagro 13 CUENCA 20 6 7 7 28 23 25 Cuenca
14 ALMAGRO 20 6 5 9 18 26 23 Criptanense Bolañego 14 EL CASAR 20 4 8 8 17 23 20 Tórtola Mora
15 ALTOBUEY 20 6 4 10 24 28 22 Herenda Piedrabuena ■ 15 FUENSALIDA 20 5 5 10 19 29 20 Tarancón Argés
16 PUERTOLLANO “B” 20 6 3 11 26 36 21 Villamalea M. Provencio 16 TOLEDO “B” 20 6 2 12 18 43 20 Sonseca El Casar
17 AT. DAIMIEL 20 6 2 12 24 32 20 Pedroñeras Quintanar 0. 17 S. JOSÉ OBRERO 20 5 3 12 25 35 18 Azuqueca Fuensalida
18 VILLARRUBIA 20 5 2 13 17 37 17 Albacer Villarrubia 18 TÓRTOLA 20 5 3 12 19 50 18 S.J. Obrero Sp. Cabanillas

19 HERENCIA 20 4 4 12 21 36 16 At. Daimiel La Gineta 19 TALAVERANUEVA 20 3 5 12 26 45 14 At. Yeles Toledo “B”

20 PEDROÑERAS 20 2 3 15 12 47 9 Altobuey At. Teresiano 20 TARANCÓN 19 2 3 14 15 49 9 Torrijos Villacañas

La Liga parece ser cosa de dos equipos
Daim ie l y C rip tanense  parecen  haber 
dejado en un “m ano a m ano” la re so 
lución del cam peonato  liguero, aunque 
los de G u illerm o A lcázar parten con una 
ligera  venta ja  de dos puntos. El otro  
e q u ip o  q u e  p o d r ía  lu c h a r  p o r  e l

cam peonnato  es La G ineta, te rcero  a 
sie te  puntos de la cabeza, y  que e spe 
ra a lgún trop iezo de los dos primeros. 
Para la p róx im a jo rn ad a  d e sta ca r un 
in te resante  Á lm odóvar-Da im ie l, donde 
e l líder tiene un partido  com plicado.

Torrijos no quiere lugar a la sorpresa
El Torrijos qu iere  regresar cuanto  an 
tes a Tercera  D iv is ión , y  po r e llo  ha 
puesto tierra  de por medio, en el e cu a 
dor del cam peonato, con sus pe rsegu i
do re s. Los ro j ib la n c o s  a ve n ta ja n  en 
cinco puntos al segundo, Cobeja, y  tan

só lo  han perdido en dos ocasiones d u 
rante la tem porada. La próxim a jo rna 
da, los torrijeños reciben a un irregu 
lar V illacañas, a le jado de la  cabeza y  
que al in icio  de  tem porada estaba  lla_- 
m ado a estar luchando por e l ascenso.

BALONMANO

LIGA ASOBAL
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

15a JORNADA/17 Diciembre

Algeciras 28 - 25 Torrevieja

Teka Cantabria 35 - 29 Granollers

BALONCESTO .... ........... ......

1a DIVISIÓN NACIONAL - Gp. H |
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 PORTLAND 15 14 1 0 477 382 29 Valladolid 35 - 38 CAI Aragón 1 ALCÁZAR 18 16 2 1483 1096 34

2 CIUDAD REAL 15 13 1 1 485 394 27 Bidasoalrún 24 - 34 

Ademar León 36 - 34

Portland 2 GERINDOTE 18 15 3 1475 1231 33

3 ADEMAR LEÓN 15 11 2 2 451 390 24 JDArrate 3CABA 18 15 3 1335 1203 33

4 BARCELONA 15 10 1 4 465 411 21 Altea 27 - 22 

Barcelona 36 - 36 
Antequera 32 - 35

D. Logroño 
Ciudad Real

Almería

4 AZUQUECA 18 12 6 1411 1292 30

5 VALLADOLID 15 9 2 4 472 436 20 5 DAIMIEL 18 12 6 1391 1282 30

6 CAI ARAGÓN 15 8 0 7 449 456 16 6 QUINTANAR 18 10 8 1450 1443 28

7 ALGECIRAS 15 6 2 7 396 440 14 7 TOBARRA 18 9 9 1208 1200 27

8 JDARRATE 15 6 1 8 415 419 13 16a JORNADA/10 Febrero 8 GV CUENCA 18 9 9 1302 1365 27

9 ALTEA 15 5 2 8 407 423 12 Barcelona _ Antequera
Altea

9 PUERTOLLANO 18 8 10 1314 1319 26

10 GRANOLLERS 15 6 0 9 390 420 12 Ciudad Real - 10 BARGAS 18 8 10 1357 1365 26

11 TEKACANTABRIA 15 5 1 9 393 442 11 Ademar León - D. Logroño 11 MADRIGUERAS 18 6 12 1288 1353 24

12 TORREVIEJA 15 4 2 9 389 417 10 Bidasoa Irún - JDArrate 12 TALAVERA 18 6 12 1305 1452 24

13 ALMERÍA 15 4 1 10 409 420 9 Valladolid - Portland 13 ALBACETE 18 5 13 1265 1353 23

14 BIDASOAIRÚN 15 3 2 10 388 447 8 Teka Cantabria - CAI Aragón 14 POUGONO 18 5 13 1292 1464 23

15 DARIEN LOGROÑO 15 3 2 10 377 440 8 Algeciras - Granollers 15 CERVANTES 18 3 15 1210 1396 21

16 ANTEQUERA 15 2 2 11 394 420 6 Torrevieja - Almería 16 LA RODA 18 3 15 1122 1394 21

FÚTBOL-SALA

18a JORNADA/21 Enero

Azuqueca 67 - 76 Gerindote

Daimiel 79 - 66 GV Cuenca

La Roda 64 - 67 CABA

Tobarra 81 - 73 Albacete

Polígono 61 - 84 Alcázar

Talavera 8 3 - 7 1 Cervantes

Quintanar 60 - 63 Madrigueras

Puertollano 73 - 67 Bargas

19a JORNADA/28 Enero

Gerindote - Puertollano

Bargas - Quintanar

Madrigueras - Talavera

Cervantes - Polígono’
Alcázar - Tobarra

Albacete - La Roda
CABA - Daimiel
GV Cuenca - Azuqueca

DIVISIÓN DE PLATA - Gp. A
EOUIPOS J c, E P GF GC ft

1 R.S. VICENTE 17 12 2 3 87 61 38
2 OCAÑA 17 11 1 5 83 43 34
3 ALBACETE 17 9 2 6 67 55 29
4 M.M. PÉREZ 17 8 4 5 61 37 28
5 NAZARENO 17 8 4 5 49 38 28
6 ANDÚJAR 17 8 4 5 54 50 28
7 BARGAS 17 8 4 5 63 70 28
8 JUMILLA 16 8 2 6 69 60 26
9 EL POZO “B" 17 7 4 6 82 84 25

10 G.G.IBI 17 7 3 7 57 60 24
11 TALAVERA 16 6 3 7 56 58 21
12 OLÍAS DEL REY 17 5 5 7 59 65 20
13 TORREMOUNOS 17 4 5 8 57 71 17
14 M.LETY 17 4 4 9 66 91 16
15 LANZAROTE 17 2 3 12 59 89 9
16 VALDEPEÑAS 17 3 0 14 42 79 9

RESULTADOS: Olías Rey 4Andújar 3; R.S. VicenteÁ 

Nazarenoó; Lanzarote4Torremolino54; Talayera Jumilla 

(aplaz.); Albacete 2teldepeñas 1; El Red “B” 6M. Lety 3; 

Ocañas 6 Bargas 2; M.M. Pérez3G.G. Ibi3.

PRIMERA DIVISIÓN “A” - Gp. 4
EQUIPOS____ ____ J__G__LJP_J3E_JL._E

1 EXTREMADURA 16 10 3 3 68 43 33
2 VILLARROBLEDO 16 10 2 4 74 55 32
3 AZUQUECA 16 9 2 5 74 56 29
4 VELADA 16 8 5 3 71 59 29
5 TOLEDO 16 8 4 4 66 54 28
6 LOECHES 16 8 2 6 65 61 26
7 PUERTOLLANO 16 7 3 6 61 62 24
8 ALCÁZAR 16 7 2 7 72 73 23
9 ILLESCAS 16 7 1 8 68 68 22

10 ARANJUEZ 16 5 5 6 52 61 20
11 ALAMIN 15 5 4 6 59 56 19
12 QUINTANAR 16 5 3 8 59 71 18
13 ARGANDA 16 5 2 9 62 71 17
14 LASOLANA 16 5 2 9 66 77 17
15 HONRU81A 15 4 0 11 47 83 12
16 ZORITA 16 3 2 11 61 75 11

RESULTADOS: Azuqueca4Loeches2; Zorita 3 Puertollano 

3; lllescasl VHlarrobledo5; Alcázar6LaSolana2; Honmbia 

4Toledo7; Quintanar 2 Extremadura 2; \felada 5Alamín 

2; Arganda 6 Aranjuez 9.

PRIMERA DIVISIÓN “B” - Gp.16
EQUIPOS_____ ____J_-£L_E_P _GE__2L_Et

1 CEBOLLA 16 13 2 1 87 35 41
2 BRIHUEGA 16 13 2 1 85 33 41
3 MENASALBAS 16 11 2 3 82 58 35
4 MARCHAMALO 16 10 2 4 87 45 32
5 ALAMEDA 16 9 2 5 79 60 29
6 CALERA 16 9 1 6 70 76 28
7 MOLINA 16 7 2 7 64 56 23
8 TORROOS 16 7 1 8 73 99 22
9 BOROX 16 6 2 8 66 53 20

10 CASARRUBIOS 16 5 5 6 67 76 20
11 OLlASDELREY “B” 16 5 2 9 68 76 17
12 ALMONACID 16 5 1 10 59 83 16
13 SIGÜENZA 15 4 3 8 45 64 15
14 CAMARENA 16 4 1 11 51 75 13
15 BARGAS“B” 16 2 4 10 50 70 10
16 FRUTIPÁN 15 0 2 13 32 106 2

RESULTADOS: Bargas “B” 3 Borox2; Sigüenza 2 Molina 

1; Frutipán 3 Casarrubios 10; Torrijos 4 Calera 5; 

Marchamalo2Cebolla5; Olías del Rey “B” 10Menasalbas 

5; Alameda4Camarena2; Almonacid 3 Brihuega4.

PRIMERA DIVISIÓN tí B” -Gp.22
EQUIPOS________ ___J G E P GF GC Pt

1 CIUDAD REAL 16 13 1 2 103 47 40
2 MANZANARES 16 11 0 5 84 59 33
3 TQMELLOSO 16 10 2 4 79 51 32
4 SAN CLEMENTE 16 9 2 5 79 56 29
5 CHINCHILLA 16 9 2 5 56 51 29
6 VILLATOBAS 16 9 1 6 87 68 28
7 NAVAS VISO 16 9 1 6 79 81 28
8 BARAJAS ALELO 16 8 3 5 68 59 27
9 TARANCÓN 16 8 2 6 63 58 26

10 ALBACETE 16 7 1 8 64 69 22
11 MARD¡ 16 4 4 8 75 85 16
12 MORA 16 5 1 10 52 85 16
13 HERENCIA 16 4 1 11 59 88 13
14 M. MALBI 16 3 3 10 53 76 12
15 AYTO. COBISA 16 3 1 12 55 80 10
16 MOTA DEL CUERVO 16 3 1 12 45 88 10

RESULTADOS: Albacete6BarajasMelo5;Ayto. Cobisaó 

Villatobas 3; San Clemente4M. Malbi 1; Ciudad Real AD 

Navas Viso 1; Tbmetlcso 5 Martii 5; Mata Cuervo 3 Tárancón 

1; Herencia 4 Chinchilla 5; Mora 3 Manzanares 8.
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de la Federación 
en la categoría de 125 c.c.

CUADERNOS MANCHEGOS - C  Eco. García Pavón, 39 - 13700

Durante la misma, el piloto talaverano Alvaro 
Española por haber conseguido el

Albacete acogió la Gala Campeones 
de Motociclismo 2006

Motociclismo en la categoría de 
125 centímetros cúbicos, y que la 
próxima temporada competirá en 
la categoría de 250.

José María Barreda concluyó 
subrayando la dimensión huma
na del piloto talaverano, al que 
describió como un ganador en los 
circuitos que se conduce por la 
vida con una humildad ejemplar.

Por su parte, Manuel Pérez

Castell también expresó su satis
facción a la Federación por haber 
escogido a Albacete y el Teatro 
Circo para acoger la gran fiesta del 
motociclismo español. Una elec
ción que el presidente de la Fede
ración, Juan Álvarez, justificó en 
el hecho de que Alvaro Bautista 
compita con licencia del Circuito 
de Albacete.

El acto estuvo conducido por

el ganador en “doce más una” 
ocasiones del Campeonato del 
Mundo de Motociclismo, Ángel 
Nieto, y por el periodista de Tele
visión Española Valentín Requena, 
y durante su transcurso también 
se premió al piloto malloquín Jor
ge Lorente por haberse coronado 
como campeón del mundo en la 
categoría de 250 centímetros cú
bicos.

celebración de la gala 
de Campeones de 
M otociclism o 2006. 
un acto p res i 
José María i 
que contó con la 
presencia, entre otr 
ga lardonad  
ta laverano  
Bautista.
Mundo de 
recibió de manos del 
presidente reg ional un 
galardón po r su triun fo  
(¡unto a estas lineas). En 
la imagen superior, una 
foto de familia de todos 
los galardonados y

E l presidente de Castilla-La 
Mancha, José María Ba
rreda, comprometió el 

- apoyo del Gobierno re
gional para que el Circuito de Ve
locidad de Albacete obtenga la 
proyección internacional que se 
merece representando a toda la 
Comunidad Autónoma, pues, se
gún subrayó, es un buen expo
nente de que “Castilla-La Mancha 
va como una moto”.

El presidente Barreda recogía 
de esta forma el guante que le lan
zó el alcalde de Albacete y presi
dente del Consorcio del Circuito, 
Manuel Pérez Castell, durante la 
gala Campeones de Motociclismo 
2006, que se celebró en el Teatro 
Circo, para que el Ejecutivo auto
nómico respalde el proyecto de 
ampliación del Circuito albacete- 
ño.

E n este sentido, Barreda ga- 
- rantizó que este proyecto de am

pliación se realizará en estrecha 
colaboración con la Federación 
Española y teniendo muy en cuen
ta las aportaciones de las asocia
ciones de ‘moteros’.

Asimismo, el presidente regio
nal expresó su gratitud a la Fede
ración Española de Motociclismo 
por su decisión de escoger a Al
bacete para la celebración de la 
gala anual en la que se distingue a 
los pilotos españoles más desta
cados de la temporada.

Tras felicitar a los galardona
dos y confesar que siempre ha 
sentido una profunda admiración 
por los pilotos de motociclismo, 
José María Barreda valoró el gran 
trabajo realizado durante muchos 
años por la Federación Española, 
que ahora ha situado a nuestro 
país en un lugar privilegiado en el 
deporte de las dos ruedas.

El jefe del Ejecutivo castella- 
no-manchego dedicó unas cariño
sas palabras de aliento al piloto 
de Talavera de la Reina, Alvaro 
Bautista, que recibió la Medalla de 

- Oro de la Federación Española 
por haberse alzado con el Cam
peonato del Mundo de

A PROPÓSITO DE.. .
Que les den

Francisco Rosado

O  abido es que los pasa 
. dos días ha tenido lugar, 

en el Senado, la III Confe
rencia de Presidentes, por 
supuesto con la tercera vi
sita al Palacio de la Zarzuela 
con quorum de presidentes 
autonómicos incluido, cosa 
que no es poco conseguir 
en esta España de galgos y 
podencos que fue y que aun 
se manifiesta según doblan 
las campanas que anuncian 

las añoran
zas de los 
tiempos pa
sados.
Quien como 
yo ha tenido 
la fortuna de 
d e a m b u l a r  
por los pasi
llos de la ar

caica mansión desesperan
do en la espera de la cordu
ra de los padres de la Pa
tria más cercanos, siempre 
esperamos que el milagroso 
don dinero acabe haciendo 
el milagro de los panes y los 
peces, como ocurrió en la 
segunda oportunidad no fa
llida con la Sanidad para no 
ir más lejos.
Pero en esta ocasión no pa
rió la abuela ya que una par
te de los que nos van a sal
var se andan por eso del 
acoso y derribo. Así pues, 
el presidente de La Rioja, 
Pedro Sanz, nadie sabe por 
qué, nos dejó atónitos cuan
do negaba la evidencia con
trastada del acuerdo de crea
ción de una Conferencia 
Sectorial del Agua.
Don Pedro, muy ofuscado 
en ésta y las otras ocasio
nes, quiso que creyéramos 
que tal comisión era sólo un 
invento de Zapatero, crea
do “a iniciativa propia”, y 
nos hizo ir y venir, pregun
tar y repreguntar; total para 
descubrir que don Pedro es 
don Pedro, algo así como 
don Gil pero sin la calzas 
verdes.
Pero nuestra desdicha fue 
aun mayor; nuestra capaci
dad de asombro quedó des
bordada por arriba y por aba
jo, por delante y por detrás, 
cuando nos enteramos que 
nuestro hombre de ayer y de 
hoy y casi seguro que ya no 
de mañana, había estado 
grabando la reunión de no
tables -¡que risa!- para uso 
y abuso, tal y como luego 
ha quedado demostrado. 
Sin embargo, pese a todo, de 
don Pedro lo que yo no me 
podía esperar es que aguan
tara ser señalado por el dedo 
de propios y extraños sin 
que hasta la fecha sea el re
presentante de la nobleza 
riojana y nos espetara un he 
sido yo, ¿qué pasa? En su 
defecto, el muy villano, nos 
ha salido con eso de '¡que 
les den por ahí!' A tí mismo, 
majo.

fran@cuadernosmanchegos.com
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